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bf organizar, autorizar y financiar el secuestro de Segundo Marey

ia cupula socialista de Interior, 
ondenada a 10 años de prisión

Supremo ha condenado 
penas de hasta 10 años 
cárcel a la ‘^cúpula” de 

^terior del primer Gobier- 
\ socialista, incluido el ex 
^^uistro Barrionuevo, por 
^snizar, autorizar y fínan- 
'^5 el secuestro de Marey, 
Sitiera acción de los GAL.

^1 Tribunal Supremo conde- 
J5 Barrionuevo y a Vera por 
L ^^^^^^^^^^^^ formuladas 
, ra ellos por Sancristóbal y 
aiborenea. Los doce acusa- 
.,’ 9ue han sido absueltos del 

de pertenencia a banda 
u ingresarán en pri- 

H hasta septiembre. El pre- 
rnte de la Sala y tres magis- 
W os más creen que no exis- 
■ pruebas suficientes contra 

y Vera respecto 
■ muestro de Marey, además 
■ 4 e consideran que los deli- 
■’han prescrito.

págs. 25, 26 y 27) El ex ministro de Interior, José Barrionuevo, el ex secretario para la Seguridad, Rafael Vera, y Julián Sancristóbal.

Bono y Conde 
“calentaron” la 
sentencia con duras 
acusaciones

La sentencia del “caso 
Marey” enfrentó ayer de nuevo 
a los líderes del PSOE y el 
PP de la región. Mientras el 
presidente regional, José Bono, 
reiteraba ayer la inocencia de 
José Barrionuevo, aunque 
manifestó que su valoración 
sobre la sentencia será la que 
hoy ofrezca la Ejecutiva Fede
ral del PSOE, el presidente del 
PP, Agustín Conde, le acusó 
de “haber perdido el rumbo” 
por llegar a insinuar que José 
María Aznar indultaría al ex 
ministro si ello le reportase 
votos.

(Pág. 5)

f paro disminuyó
P 13.000 personas 
Rnte el segundo 
haiestre del año en 
pt¡lla-La Mancha

El Tour de Francia, herido de muerte 
tras la retirada de equipos (Pág. 41)

^isn^innyó en Cas- 
Mancha en 13.000 per- 

^^ segundo tri- 
‘detí ^?’ ^° ^^e supone 

^^^ ^®’59% sobre 
periodo de 1997. Por 

^1 v % Ciudad
^ ^'^Q ^°" ias que 
^"^ '^^ayor Í Albacete tasa de

' >hdic¿ H 5^‘® ’^®»stró 
^^1% ^^ desempleo de

'*9^«^?° ‘*® Industria y 
Huma’‘"'’uyó este éxito a 
W ® “'“'^ del Plan 
^ ?' por el Empleo. La 
Sa ¿^^ Í" Castilla-La 
phiedio ^^-^ aproximando 
^lariA ”^S*?nal, en cuanto 

^^li''a, aunque de 
mantiene ligera- 

Pm encima.
(Págs. 11 y 31)

La empresa pública AJUSA 
discrimina a Albacete

El director general del Agua, 
Alejandro Gil, afirmó ayer que
la “Confederación Hidrográfi-
ca del Júcar sigue hablando en 
valenciano” y que tras la reu
nión mantenida ayer por la 
junta de explotación de la CHJ 
todo apunta a que se confir
men los temores del Gobierno 
regional cuando se opuso a la 
creación de la empresa estatal 
Aguas del Júcar.

Según los datos de Gil, de 
la inversión prevista por valor 
de 50.000 millones para el 
período 1998-99, sólo unos 
4.000 millones de pesetas o 
menos se destinarán a Alba-

cete con el proyecto de abas
tecimiento urbano, sin que 
existan inversiones para ningún 
otro proyecto.

Asimismo el director general 
del Agua dijo que según las 
últimas noticias todo apunta a 
que la empresa estatal que se 
constituirá jurídicamente en 
septiembre se decante a que 
el abastecimiento urbano de 
Albacete se haga desde el tras
vase, a la altura de Los Angui- 
jes, en lugar de la opción de 
El Picazo, pactada entre la 
Junta y el Ayuntamiento.

(Pág. 7)
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PARA HOY: De 9,30 de la 
mañana a 9,30 de la noche:

FARMACIA DEL ROSARIO, 
Rosario, 38; A. DIAZ ABAD, 
Arquitecto Vandelvira, 28 y LER
MA, Ctra. Jaén, 28

De 9,30 de la noche en adelante:
FARMACIA DEL ROSARIO, 

Rosario, 38; A. DIAZ ABAD, 
Arquitecto Vandelvira, 28

PARA MAÑANA: De 9,30 de 

la mañana a 9,30 de la noche:
MANSILLA LEGORBURO, 

Mayor, 30 A. CALERO FER
NANDEZ, Virgen de Loreto, 4 
y PANADERO-ROBLES, Isabel 
la Católica, 37

De 9,30 de la noche en adelante: 
MANSILLA LEGORBURO, 
Mayor, 30 A. CALERO FER
NÁNDEZ, Virgen de Loreto, 4

VILLARROBLEDO
PARA H()Y: CASARRUBIOS
ARANGO, Madres, 8
PARA MAÑANA: RUESCAS 
MARQUEZ, Graciano Atienza, 
31

ALBACETE
Parque de Bomberos
Policía Nacional. 
Policía Municipal 
Guardia Civil......

.59 6108 

.22 33 63

.59612d
22 11 00-218661

G. Civil de Tráfico.......... 21 07 23)
Casa de Socorro..............21 6161
Cruz Roja Ambulancia...219012
Urgencias........................59 71 37
Hospital General............59 7100
Alcohólicos Anónimos....
Estación de Ferrocarril...210202
Telégrafos................  22 20 00
O. Reclamación Precios....59 61 11
Protección Civil............... 59 98 w

508801
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Tele-Ruta (Madrid) -91-535 g g ^^"^
Teléfono de la Esperanza.52 34 34
Teléfono del Vecino..........24 p W
Emergencia de Gas CastiUa-U
Mancha....................................21 25^
Radio Taxi ............ 52 200
LA RODA
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36 grados de máxima
Según los datos falicitados por el Servicio de Teletiempo del Instituto Nacional

de Meteorología la temperatura máxima prevista para hoy es de 36 grados, mientras 
que la mínima es de 17 grados. Los cielos estarán poco nubosos, y los vientos 
serán de componente Oeste. Las temperaturas se mantendrán sin cambios.Oeste. Las temperaturas se mantendrán sin cambios.

HELLIN
PARA HOYTTOrarCON
GONZALEZ, Gran Vía 10 
PARA MAÑANA: LOPEZ, 
Avda. Melchor de Macanaz, 46

TOBARRA
PARA HOYT^TdERA
BLANCO, Avda, de la 
Constitución, 2
PARA MAÑANA: MANTILLA
GALDON, Asunción, 3

LA RODA
PARA HOVTESÜRIBANO
TEBAR, Mártires, 2
PARA MAÑANA: ESCRIBANO
TEBAR, Mártires, 2.

ALMANSA
PARA HOYTORÁMAJE MICO,
Manuel de Falla, 28
PARA MAÑÁNA: DOMENECH
PERIS, Piza. Constitución, 2

.44 40 92 
441305
44 1328
44 05 64

Policía Local.....
Guardia Civil....
Casa de Socorro
Cruz Roja.........
HELUN
Comisaría de Policía......30 1
Servicio Urgencias S.S.... 300
Policía Municipal........... 30WW
B°™>’eros....................... 3U
Cruz Roja........
ALMANSA
Parada de Taxis
Bomberos........

341080
1.34 00 80

Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal...........
Guardia Civil.................
Cruz Roja.......................
Casa de Socorro............
VILLARROBLEDO
Policía Municipal...........
Centro de Salud.............
Centro de Salud.............
Guardia Civil.................
Bomberos.......................

341980
31 0465
34 0096
.341190
34 1980

14 0400
14 3611
143651
140127
14 0080
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Cornple. 38

ONCE

i: ,y;
PRIMITIVA

Lunes, 27...... ...... 22405 Jueves, día 23
Martes, 28 ........... 81043 17—27—38—41-42—44
Miércoles, 29..... 50785 Cornple. 31 Rein. 7

Jueves, 23........... 37504 Sábado, día 25
Viernes, 24.......... 49166 9—15—19—32—33—38

Serie 007 Cornple. 2 Rein. 6

EL GORDO
Domingo, día 26

8—14—23
25—34—44

Rein. 9

BONOLOTO
Lunes, dia 27 Miércoles, día 29
3—15—21—26—29—37
Cornple. 32 Rein. 6 Cornple. 24 Rein. 6

'>7

Martes, día 28
2—10—18—34—36—39

Cornple. 45 Rein. 1

Viernes, día 24
13—17—31 —39—47—48

Cornple. 3 Rein. 5

Santos Pedro C^’^^S 

Abdón, Senén, 
mán. Silvano, Máxima, 
Segunda y Augusta.

Días transcurridos:
Días hasta finalizar e 

158
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1 Sí
 ^ Escolapios, años cuarenta..

LUIS PARREÑO Una mala noticia
os fueron sacando por la parte 
de atrás del colegio, por las por
tadas de la calle Nueva». Así nos 

un testigo presencial las escenas de 
¡Ma de los padres escolapios, al comienzo 
guerra civil. «Con todo respeto, y ante 
‘gente, fueron trasladados a la Estación 
domar un tren hacia Valencia», añade, 
“ser septiembre-octubre de 1936.
“ ese grupo de escolapios iba ’el Padre
?ntes que ejercía como rector y que, al

J222 ^0 de la contienda regresó para hacerse
“de la dirección del Centro, cuyo edificio 
'^nominó en razón de las vicisitudes de

1434 
¡500 
a-La 
!525 
¡002

■092
305
328
1564
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363
000
080
800

080
080
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980

^lh época trágica como «Casa del Pue- 
Tal fue el prestigio que iba alcanzando 

jcgio, reanudadas las clases en el curso 
s que se hizo preciso la habilitación de 
daciones diversas para las aulas del bachi- 
^, tal como el laboratorio, aulas de cien- 
^aturales y experiencias. Mediada la déca- 
^los cuarenta, el claustro de profesores, 
Y) por lo que suponía de crédito para 
Jí^gio, y para estímulo de los propios 
plantes, el hacer un gran panel con los 
?‘'es y fotografías de los «súper», y así 

una relación de aquellos distinguidos 
‘Heres que reproducimos para el recuerdo 
‘Vo de^ los interesados o de sus descen-

^^^’^®’^ mutrículas de honor: Luis 
Bustinduy Usunáriz, Juan Conde Illa,

096 ¡' Rodenas Martínez, Felipe Ortega
^o, Mario Martínez Gómez, Agustín 

o Martínez, Enrique Soriano Girón, 
omez Riaza, Miguel Martínez Angulo, 

® Villena López-Tello, Vidal Massó, 
'Antonio Lozano Gotor, Antonio Valero 

LA TRIBUNA

El testamento Ignorado (y 11)
JOSE RAMON REMIRO BROTONS

óo:
MAlTE VAZQUEZ DEL RIO
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00 la renuncia de los religiosos, el 
-^ legado llegó hasta la Dipu-

^^ Albacete, que en 
‘stal f (también tal situación había sido 
de 1 ^g'^^aba como heredera por sustitu

ya O^den, pero quedando la 
‘ Una obligada forzosamente a cons- 
’^rse a 1 benéfica que habrá de 

y. Bases consignadas en 
1 testa *^ única variación -se decía 
^ón será^^ 1^ ^^ ^^^ “^^ plazo de su cons- 
'fa de posible”. El tema 
^ Que importancia porque la fun- 
^^tadora ^^ oonstituirse por mandato de 

estaría ñ^°^ j ®® exclusivamente bené- 
*tlena ^ ^®’' definitivamente -así 
^i^ersal hJ^^r ®” ^^ testamento-, la única 

en susír •^"" ^^ ^0"^ Purificación 
'^'> que es 1 ^^'®^ de la Diputación Pro- 
^^n, según obligada su cons- 

posible» ^M ^® ^^^^®’ “®o 01 plazo lás 
^ ^üos -0137(5^^” pasado más de treinta 

y nadie m ^^^ desde luego no es nada 
^'t 0 hace^r ^?berse preocupado por 

ün mandar '^^Pü^ ^o que fue y sigue 
’f’''‘niento nar^ testamentario de obligado 
inepto h heteS “ate*^ T': ‘“*'‘ 
/ ’ ® través dp Beneficio de inven- 
’” ^u Presidpnt ^^’^.i^os, en aquella época, ¿’óinez P¿2o D- Anto- 
^i^dvamente. ^ ^‘ ^ogenio Vidal Frías, 
L [mea de T ac 
^&stro de la Pro - o^s quedó inscrita en 
| a favor de la Dipu- 
Crin ??''mtiendo el «ir L”°yocientos sesenta

*^^08 de la ®" ’^s términos 
disposición testamentaria”.

Deisoacknes:
HRT.T.TH*

DELEGADO: Angel Romero García. TU 967 30 45 95

ALMANSA:
DELEGADO: Luis Bernete Piqueras. TU 967 31 14 87

VILLARROBLEDO:
C(»EESP0NSAL: Juan Martínez TU 96714 5212

Talleres:

Jefe de Talleres

Antonio Lajara Caballero
Planta de impresión: Polígono Campollano, 
C/D,N°1. Teléfonos: 967 21 30 92 '

I

Montes, Ramón Ferrandis 
Flores, Vicente Isasi Sánchez 
y Francisco Parrilla Martí
nez.

Y con la calificación de 
sobresalientes figuraban: 
Aurelio Romero Lozano, 
Severino Teruel Piera, 
Miguel Martínez Bernalte, 

Excluiiv» de publicidad nacional: 
NOVOMEDIA, S.A.

Presidente;
José Manuel Rodriga

Director general: 
Eliseo Soria

Madrid: José Manuel Calvo. F° Recoletos, 14-3°.
Telf: 91 337 32 58. Fax: 91337 3177
Barcelona: Ramón Domínguez. Avda. Diagonal, 
640, edificio 3-4* planta. Telf: 93 227 6711 
Valencia: José Vicente Sánchez Beato. Emba
jador Vich, 3. Telt 96 35110 65

Pedro García
Gómez, José Carcelén Fernández, Juan Alfa
ro Alfaro, José Carracedo del Rey y José 
Garvi Quintanilla.

En la revista del colegio «Vida», a toda 
plana, aparecían las fotografías con sus orlas 
correspondientes, siendo motivo de gran satis
facción en la familia escolapia, que poco a 
poco iba aumentado su matrícula de Bachi
llerato, alcanzando en el curso 44-45, los 800 
alumnos y se hacían las previsiones corres
pondientes para el millar, a la vuelta de un 
par de cursos. Dentro de un sano ambiente 
de compañerismo, con una gran simpatía que 
reinaba entre los estudiantes, aún de cursos 
diferentes, había una total ausencia de comen
tarios, más o menos politizados, sobre la 
reciente guerra civil, y sobre las dificultades 
y carencias de aquellos tiempos. Una muestra 
con cierto tufillo de protesta y subversión 
pudo ser la de un grupo de internos que 
distribuyó un «manifiesto», en el que se pedía 
la exclusión del repollo en la dieta alimenticia. 
Encontraron la opinión favorable de los exter
nos quienes, además, expusieron otro ruego: 
Que si no había otro remedio... por lo menos 
que se ventilaran bien la cocina y el comedor 
para evitar un olor que, a veces, era inso
portable, hasta en los pasillos».

Debió solucionarse el problema.

Igún año menos de lo que ofrecía la filtración, 
pero la cúpula socialista de Interior fue condenada 
ayer por el Tribunal Supremo a penas de hasta 

10 años de cárcel. De esta forma, y según las previsiones 
del mismo Tribunal, el ex ministro José Barrionuevo; el 
ex secretario de Estado para la Seguridad, Rafael Vera; 
y el director general de la Seguridad del Estado, Julián 
Sancristóbal, ingresarán en prisión el próximo mes de 
septiembre para cumplir los diez años de condena por 
el secuestro de Segundo Marey.

Los consejos que se dieron en los días anteriores para 
que la cordura presidiera las reacciones de los diferentes 
grupos políticos, tuvo una respuesta diversa. Si es verdad 
que la mayoría de ellos han acatado de una forma u 
otra el fallo del Tribunal Surpremo, no lo es menos que 
se han producido decalaraciones que en nada han cola
borado con la normal convivencia democrática. Y ha resul
tado penoso, que dos de estas excepciones sean de nuestra 
tierra, de Castilla-La Mancha. Tanto el presidente de la 
Junta de Comunidades, José Bono, como el líder de los 
populares, Agustín Conde, demostraron ayer que en 
muchas ocasiones les falta la categoría política suficiente 
como para no echar más leña a un fuego que ha quemado 
en demasía el sistema democrático español.

Comentaba ayer un político que la noticia era de las 
más preocupantes de los últimos años, y no le faltaba 
razón. La condena a prisión de un ex ministro y todo 
su equipo de colaboradores en nada beneficia a la demo
cracia y a la credibilidad del sistema. Los españoles estamos 
cansados del espectáculo que originaron los diferentes 
gobiernos de Felipe González, que por cierto deberá asumir 
su parte de responsabilidad, que ni es la que exigen sus 
adversarios ni tampoco sus aduladores. Será sencillamente, 
la que él crea en conciencia, ya que José Barrionuevo 
y Rafael Vera fueron dos hombres de su total confianza 
y en la fecha de los sucesos presidía el Gobierno de 
España.

De lo ordenado por la tes
tadora tan sólo se conoce la 
construcción del llamado 
“Hospital de Las Tiesas” (que 
ahora se pretende cerrar). 
Pero entre lo ordenado por 
aquélla en su testamento y la 
realidad actual media un abis

Mucho por 
hacer

mo. Al día de hoy y desde hace tiempo, la 
Diputación Provincial debiera haber promovido 
la constitución de una Fundación benéfica y 
designado, los miembros del Patronato al que 
confiar el gobierno de unos recursos consti
tuidos por la finca de Las Tiesas y el resto 
de fincas, bienes y rentas de la herencia de 
doña Purificación Urrea y Pérez de Ontiveros 
cuyo “destino exclusivo”, por mandato expreso 
de la testadora, es -o debiera ser- benéfico.

Esta y no otra, al margen de interesadas 
interpretaciones, es la verdad pura y dura de 
una situación que hoy por hoy sigue durmiendo 
el “sueño de los -justos” si nos atenemos a 
todo lo que se habla y escribe sobre los pre
visibles destinos de una herencia cuyos bene
ficiarios finales y “exclusivos” deberían ser los 
pobres y los desvalidos, porque así lo quiso 
la conciencia y la voluntad de una buena mujer 
que, esté donde esté, sigue esperando a que 
sus mandatos testamentarios se cumplan. 
¿Cambiarán las cosas? Sería deseable que así 
fuera. De momento y entre quienes tienen 
responsabilidades de orden asistencial y 
desarrollan una labor social y humanitaria 
encomiable entre los enfermos y necesitados, 
los hay que no se muestran dispuestos a que 
el tema se olvide y algún que otro político 
pueda “hacer de su capa un sayo” pretendiendo 
el uso y disfrute permanentes de una herencia 
que, en puridad, corresponde a otros.

stábamos un poco hartos de escuchar que “todo 
va bien”, mientras que las circunstancias per
sonales prácticamente permanecían invariables. 

Todos conocíamos o padecíamos situaciones de paro, 
y no es que ahora porque las estadísticas digan todo 
lo contrario veamos con más optimismo el futuro, pero 
la Encuesta de Población Activa (EPA) nos asegura 
que se está creando buen empleo, que la tasa de paro 
ha caído por debajo del 19 por ciento y que la tasa 
de temporalidad, por fin, ha roto la barrera del 33 
por ciento.

Las cifras por las que nos examinamos en Europa 
han mejorado. El crecimiento económico que se dejó 
notar en las bolsas y en las sustanciosos resultados 
de los balances bancarios, parece que están llegando 
también al mercado laboral. Los trabajadores -los que 
tienen un puesto de trabajo- llevan ya años moderando 
sus salarios y los que ni tan siquiera tenían ya subsidio 
de paro empiezan a vislumbrar que, tal vez, en poco 
tiempo encuentren una salida a su situación deses
perada.

Las cifras mejoran, pero todavía queda mucho por 
hacer. Todavía hay más de 3 millones de parados, 
todavía estamos muy cerca del 19 por ciento de tasa 
de paro, todavía estamos muy cerca de la tasa de 
temporalidad que llevamos soportando desde que un 
gobierno apostó por la temporalidad para dar salida 
a tanto parado, aunque esto significara que una misma 
persona .firmara unos 15 contratos mensuales. La peor 
basura es el paro, y todavía queda mucha basura que 
retirar.



4

EI Teatro Circo
(*) GONZALO PAYO SUBIZA

FRUTOS SORIANO
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“Algo que es bello alegra 
para siempre” (Keats)

uestra memoria senti
mental está abarrotada 
de escenarios inolvida

RECOLETAS

NECESITA AYUDA URGENTE: 
BCH of. 1 c/c 7000 
BBV of. 2370 c/c 01-100'0 
Banco Santander 
of. 1627 c/c 22070 
Banesto ele colectora 
Asociación España con ACNUR

Jueves¿3iri
____________________________________________ Julio de 1991

alt
La democracia deseable pe

bles. Lugares tocados por la 
magia del recuerdo (que no es 
ilusión, sino recreación de la 
vida plena, con la nostalgia de 
lo que nos hizo felices y se fue). 
Lugares donde transcurrió 
nuestra infancia, donde soña
mos o, simplemente, vivimos el 
instante con la sagrada avidez 
con que lo viven los niños. 

Uno de esos recintos inol
vidables, con puesto de honor 
en nuestra memoria, es, sin 
duda alguna, el Teatro Circo. 
Ya no hay en Albacete cines 
como aquél, o como el Astoria, 
el Gran Hotel, el Productor (Ay 
B). Cines que no eran sólo una 
sala amplia donde colocar una 
gran pantalla, como sucede 
ahora con los multicines (tan 
asépticos, tan fríos), sino que 
ellos, mismos, ya eran incitación 
a la magia, a la imaginación. 
Entre todos, el Teatro Circo el 
más recordado.

Muy a menudo me viene la 
imagen de mis amigos y yo 
(cuando no contábamos más de 
siete u ocho años) en el “Ga
llinero” del Teatro Circo, sen
tados en los palcos de las esqui
nas (un lujo para nosotros, aun
que la pantalla no se viese del 
todo). Recuerdo los amplios 
techos, como bóvedas planeta
rias, el telón inmenso, pesado, 
que guardaba un mundo de 
misterios. Una lámpara enor
me, casi amenazadora, domi
nándolo todo. Solía imaginarme 
a ciertos héroes (El Zorro, Los 
tres Mosqueteros, Robin Hood, 
algún personaje medieval 
encamando por Tony Curtis) 
volando por el techo, sobrevo
lando nuestras cabezas de 
espectadores arrobados, desde 
un palco de la esquina (donde 
se agarraba a una de las cuerdas 
con la que se abría el telón) 
hasta la lámpara. Estas cosas 
y otras muchas pasaban por mi 
imaginación en tal escenario, 
como si soñase despierto.

Ya no quedan cines como 
aquellos, no quedan ya en 
Albacete.

Ante el peligro de derrum
bamiento que ocurre el Teatro ' 
Circo (al igual que la Fábrica 
de Harinas Fontecha, otro edi-
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ficio inolvidable que está 
sufriendo un deterioro gravísi
mo) hay que decir cosas tan 
obvias (y tan olvidadas, parece, 
en este nuestro mundo de prisa, 
donde a menudo no reparamos 
en las verdaderas hondas y cla
ras, sino sólo en lo que nos 
dicta la ansiedad) como que las 
ciudades, al igual que las per
sonas tienen su memoria sen
timental. Esto puede parecer 
algo trasnochado, ingenuo, 
reflexión de un poeta sin sen
tido práctico de la vida. Sin 
embargo, ¿en qué se va que
dando la vida si no prestamos 
atención a estos detalles? Si no 
nos esforzamos por conservar 
aquellos símbolos de la ciudad, 
aquellos edificios o lugares que 
son receptáculo de tantísimos 
sentimientos, recuerdos, goces; 
si a la ciudad le robamos sus 
esencias, sus recuerdos, ¿qué 
podemos esperar de ella? ¿Có
mo explicaremos ciertas cosas 
importantes a nuestros hijos? 
La ciudaddd se merece un espe
to como se lo merecen las per
sonas, como se lo merece todo 
lo importante. Bien es cierto 
que el Teatro Circo, en rea
lidad, nunca puede desapare
cer, aunque lo hiciera física- 
mente, pues como decía Keats, 
“algo que es bello alegra para 
siempre” y nunca puede morir, 
ya que pervive en la memoria 
de 'quienes allí fueron felices. 
Pero es deber de todo alba

ceteño que ame nuestra ciudad, 
el pedir que se restaure lo antes 
posible.

Hace pocos días tuve un sue
ño hermoso y triste: Una actriz, 
una conocida actriz española 
(joven y bella) lloraba, en el 
Parque, por la probable muerte 
del Teatro Circo, diciendo que 
había que salvarlo, que tenía
mos que unimos todos para 
salvarlo.

Esperemos que todo acabe 
bien y que llegue a tiempo esta 
salvación. También que, mien
tras tanto se pongan las medi
das urgentes para que no corra 
peligro el edificio (apuntala
miento, reparación de cubiertas 
y humedades...). Que se man
tenga en pie hasta que llegue 
el momento, tan esperado, de 
la puesta en marcha de las 
obras de rehabilitación.

Escribía, en un artículo 
reciente, Antonio Caulin, “no 
sentimos la ciudad y por eso, 
al no sentiría nuestra, no la 
defendemos como defendería
mos nuestra casa”. Si eso es 
cierto, que creo que lo es, des
pertemos entonces de nuestro 
vacuo sueño de desamor y una
mos voces, signos, gestos, para 
que nuestra incuria no acabe 
de arrasar, como los incendios 
crueles y estúpidos de agosto, 
los lugares más queridos de 
nuestra memoria, los recintos 
predilectos de nuestra vida 
sentimental.

storia de la demo- 
cia española, -yo la 
vivido intensamente 

desde sus orígenes- ha estado 
cuajada de inquietudes, de 
incertidumbres y hasta de 
sobresaltos. Que si los militares 
soportarían la legalización del 
partido comunista si se enten
dieran los partidos políticos en 
lo sustancial, si el País Vasco 
acataría una Constitución que 
no vetaron, si rebrotaría el 
franquismo (que si lo hizo el 
23 de Febrero, y a mí me pilló 
dentro del Congreso), que si 
los nacionalismos se desmadra
rían, que si las autonomías nos 
llevarían al caos del despil
farro, que España sólo es 
gobernable desde el carisma, 
que aquí se puede robar impu
nemente al Estado y no pasa 
nada (que luego se ha visto 
que si pasa), que el ojo por 
ojo en el terrorismo, que a 
González no habría quien le 
apeara, y que para conseguir 
votos había que repartir relo
jes...y en este plan. Todo pri
meras planas. Una sucesión de 
primeras planas. Una al mes 
por lo menos.

Y en consecuencia los polí
ticos, los medios de comuni
cación, los ciudadanos, hemos 
llegado al convencimiento de 
que sin primeras planas no hay 
democracia. Y todos a una lan
zados a la búsqueda del noti
ción, el escándalo, lo extraor
dinario, la tensión, la zozo
bra...la agresividad, en suma. 
Y a la cabeza los políticos, que 
creen -erróneamente- que sin 
primeras planas no hay votos. 
Y así se puede llegar hasta a 
planear, diseñar, inventar y 
promover grandes sucesos o 
corrientes de opinión, cuanto 
más deslumbrantes mejor. 
Estén o no justificados estén 
o no fundamentados.

Un claro ejemplo de este 
modo de entender la política, 
quiero decir de no entender 
la democracia, se da en el com
portamiento del Gobierno 
Regional de Castilla-La Man
cha, con su Presidente a la 
cabeza. No hay minucia, visita, 
ley, acto, declaración, postura 
o gesto que no tenga como 
objetivo primordial la primera 
plana. Todo movimiento del 
Gobierno está condicionado a 
la foto, a creer que hacer es 
aparentar. A engañar, en suma. 

E

porqué la 
pura ficción 
interpretati
va es una for- 
ma de la 
mentira. De 
todo se ha 
hecho piedra 
de escándalo, buscando la pil ® 
mera plana, en vez de que 
tema constituya un móvil 
trabajo. Digamos Cabañer^ 
Anchuras, las Hoces, los Fár
macos, las Pensiones, 111 
Sequía, la Lluvia, la Nieve,!’ 
Suelo, las Diputaciones, 
Ayuntamientos y ¡ay! hasta ] 
Personas. Y lo malo es 
querer estar siempre en la eiw^ 
del mundo -como James C^ 
ney- es imposible sin, preCH 
samente vulnerar las 
la democracia. Pues la prepjtf 
tencia necesaria para est<^ 
constantemente en primer P'fl,^^^ 
no es justo lo contrario de , 
sencillez y el trabajo silencio^ d( 
inherente a la vida democrática ie^^ 
consolidada y normal.

Hay que acostumbrarse^^ 
que la vida política eji * 
democracias estables antiguó 
y sólidas es aburrida. Los po 
ticos no andan saltando de pl 
na en plana. Y malo es cuan#’ Ji 
lo hacen porque su fin esj 
cerca. Son gente que trabajj 
que estudia, que gobierna, W 
decide, que administra. 
políticos dejan los insultos, 
ingeniosidades, los gestos y

— izACprimeros planos para los pe 
culeros y las revistas del coi 
zón. Y los ciudadanos de es 
democracias, saben que ahí h 
unos señores elegidos temp; 
ralmente para que les a^' 
nistren bien, que no üú^^ 
su dinero en hacer cine y <1''

Ve

3
^ 

S*

al cabo de un tiempo m^^'^ 
rán su obra sus inversión 
productivas, el empleo cons 
guido, la riqueza generada, 
bienestar logrado y a aprueban. Examen que no s 
supera por la cara -nunf 
mejor dicho- porque la po^*^ 
es una cosa seria y en cien 
modo aburrida, pero nunca n 
circo de tirititeros. Y esta í 
la democracia deseable p^ 
todos, porque es la buena, rc 
en esta Región aún andará 
muy lejos. Y cuantos más re 
jes regalemos, más lejos es j 

remos.(*) Portavoz Grupo Popula 

Cortes de Castilla-La Man j
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^El secretario de los socialistas 
albaceteños dijo acatar la sentencia

P pero no compartiría en absoluto 
por estar convencido en la 
inocencia de Barrionuevo y Vera

-------- Jueves, 30 de Julio de 1998 5

! MM
>y reitera la inocencia de Barrionuevo y Conde le acusa de ‘'perder el rumbo’'

| sentencia del “caso Marey” 
ivide a PP y PSOE de la región

repí . ^^^ ^^^ "caso Marey^^ que ha condenado 
estS®^o« de cárcel al ex ministro del Interior, 

r p^rr/onuevo y al ex secretario de Estado 
de^a Seguridad, Rafael Vera, entre otros, 

^^^^tos de malversación de fondos públi- 
rati^íe secuestro, provocó ayer un nuevo enfren

tamiento entre los líderes de los principales 
partidos de la región. Mientras el presidente 
de Castilla-La Mancha, José Bono, reiteraba 
ayer la inocencia de Barrionuevo y ^^de todos 
los ministros de Interior desde 1977”, el pre
sidente regional del PP le acusaba de haber

perdido el rumbo por llegar a insinuar que 
Aznar indultaría a Barrionuevo si ello le repor
tase votos. Ese convencimiento en la inocencia 
de Barrionuevo fue compartido por el secretario 
de los socialistas albaceteños, quien dijo acatar 
la sentencia pero no compartiría en absoluto.

rse a| 
n if €

' general de los
e p'í^^ albaceteños, Manuel 
la’^í’‘Después de 

es^í ® sentencia del Tri- 
®l’^ií jT^’^® noe ha conde- 
1, qa .diez años de cárcel y 

Esc és de inhabilitación al 
)S, h 1^0 del Interior, .José 
y'*^ ^^ ^^ secretario
P^'' jv^ P^^^ ^^ Seguridad, 

^^'^^ t v^ y ^'^ ^^^ gobernador 
b . ^y^’ Julián San- 

^''^^ J'^^^ó que lo único 
’^l^ }p'^^^^^^ era “acatar” 
admi acia, aunque dijo dis- 
**'^ con el

estaba absolu- 
de la ino- 

* y U^^rrionuevo.
f el^ ^i^^’^ddo, dijo que se 
S pitido ^’^^g^strados que 

^^ ''^^^ particular 
luncwa”^ ^^^'^^^^^do de su

■ esa

’ieriPwnt^P*^*’^”’ ^^ filtración 
'3 üí ^® ^^ incidido 

en su resul-

Pet'’ Ori ^’°° polémico des- 
Í^Pio, entre otras 

rd^Wío^^^ desde el primer 
puso en entredi- 

¿P^F^’aHdad del juez 
' ° • ^^ instrucción”, 

sido un procedi- 
la complicado no 

, 1 ’ tración. Qué juez 
^^ filtrado la 

•t ^ público, eso 
i^^cuos en Madrid”.

era

esta

'’ís de los
del 

^^^'‘^encia no 
^dad n P'^guna res- 
^ política de Felipe

del PSOE”

criticó la 
*^lernn ^^^ presidente 

J®^^ María B ' Pedir ^^^^ P’*°' iK i’^^o al Tri- 
V a ° ^.’'g^r a sus por- 
ÍAl pS^^naUzar” la 
K^estoF^- “N° "^t"- 

1 eahp '^^^^ podemos

■^'ú \< presidente
■ Mancha, José

™
W

■I
II

l:W
; 
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El presidente regional cree en la inocencia de “todos los ministros de Interior”. Conde no quiso hacer declaraciones de la sentencia hasta conocer el fallo.

Bono, manifestó ayer que la 
opinión que tiene y comparte 
sobre la sentencia del “caso 
Marey“ será la que haga públi
ca hoy la Comisión Ejecutiva 
Federal del PSOE.

Inocencia

No obstante, precisó que su 
sentimiento es el de creer que 
José Barrionuevo es inocente, 
no por su cercanía personal o 
idelógica, “es que yo creo que 
todos los ministros del Interior 
desde el año 1977 son inocen
tes de los delitos que hayan 
podido cometerse en la lucha 
contra la actividad terrorista de 
Eta o contra Eta”.

Bono invitó al Gobierno de 
Aznar a favorecer un clima de 
lucha contra ETA “en lugar 
de favorecer un clima para 
meter en. la cárcel a Felipe 
González”.

Agregó que “es mucho 
mejor que en la cárcel estén 

los terroristas a que estén 
nuestros adversarios políticos. 
Pero, esto que lo entendieron 
Suárez, Martín Villa e, incluso. 
Fraga cuando hicieron la Cons
titución, no lo entiende esta 
derecha extermista que está 
acomodada hoy en el Gobier
no”, manifestó antes de cono
cerse la sentencia del Caso 
Marey.

Odio a la oposición

“Probablemente, cuando un 
Gobierno siente odio hacia la 
oposición y quiere meter en 
la cárcel al anterior jefe del 
Gobierno, es que las cosas no 
van bien”.

El presidente de la Junta de 
Comunidades, José Bono, cree 
que “es tristísimo que en Espa
ña tengamos ahora un Gobier
no de derechas que tanto ha 
hablado al respecto, que inclu
so ha acuñado la frase de que 
el mejor terrorista era el terro

rista muerto y que ahora pre
tenda darnos lecciones”, seña
ló.

‘Pérdida de rumbo”

Por su parte, el presidente 
regional del PP y alcalde de 
Toledo, Agustín Conde, con
sidera que José Bono “ha per
dido el rumbo cuando se pone 
del lado de los que pueden 
ser condenados como terroris
tas por haber torturado a un 
inocente. Segundo Marey, y 
esto es una vergüenza para 
Castilla-La Mancha”.

Tras firmar un convenio 
para la restauración del arti
ficio de Juanelo, Conde res
pondió a las afirmaciones 
hechas por Bono, quien dijo 
que José María Aznar indul
taría a Barrionuevo y Vera si 
ello le reportase votos.

“No entiendo a Bono cuan
do se pone del lado de los 
delincuentes. Le veo nervioso 

y me parece patético que haya 
hecho estas declaraciones”, 
dijo el máximo responsable del 
PP en la región.

Sin embargo, no quiso opi
nar sobre la sentencia del caso 
Marey hasta no conocer el fallo 
porque “no se puede opinar 
de las sentencias hasta leer los 
fundamentos, cuanto más opi
nar sobre una filtración de la 
prensa”.

Por otro lado, respecto a las 
encuestas sobre intención de 
voto en la región de cara a 
los próximos comicios autonó
micos, el alcalde de Toledo 
indicó que la encuesta que 
arrojaba un resultado favorable 
al PSOE ha sido desmentida 
por los autores del sondeo.

Además, “estamos a cuatro 
puntos por encima de los socia
listas en intención de voto y 
el que no se lo crea sólo tendrá 
que esperar a las elecciones 
de junio de 1999”.
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Las indemnizaciones en Castilla-La Mancha ascienden a 2.284 millones de pesetas

Agroseguro ha iniciado los 
pagos por daños agrícolas

El presidente it 
nacional de 
califica de ace» 
el año agrícola^ 
ganadero á

LT

Agroseguro ha iniciado esta 
semana el pago de los 17.500 
millones de pesetas en concep
to de indemnización por los 
importantes siniestros registra
dos en 1998 en las produccio
nes agrícolas aseguradas.

Según Agroseguro hasta la 
fecha se han recibido más de 
100.000 declaraciones de 
siniestro como consecuencia de 
las heladas ocurridas en pri
mavera y especialmente de los 
intensos pedriscos registrados 

• en el mes de julio y que afec
taron a la mayor parte de la 
geografía nacional.

Entre las cantidades paga
das, Agroseguro destaca los 
383 millones de pesetas por las 
pérdidas ocasionadas en la 
cereza de Cáceres y los 590 
millones de pesetas por las 
registradas en el albaricoque, 
sobre todo, de Murcia y Alba
cete.

Señala que estas cantidades 
representan el 86% y el 80% 
de las indemnizaciones previs
tas en estas producciones.

El pago de los seguros de 
cereales, que asciende a más 
de 88 millones de pesetas en 
Andalucía, también se inicia 
esta semana.

Por comunidades autóno
mas, la mayor siniestrabilidad 
corresponde a la de Castilla 
y León, que con más de 20.000 
siniestros declarados, funda
mentalmente debido a los 
daños causados por el pedrisco 
en los cereales, generando 
unas indemnizaciones superio
res a los 3.300 millones de

Nueve regiones productoras estudian 
posibles mejoras para la OCM del Vino

LT

Representantes de nueve 
comunidades autónomas espa
ñolas integradas en la Asam
blea de Regiones Europeas 
Vitivinícolas (AREV) mantu
vieron ayer en Madrid, una 
reunión para elaborar un docu
mento común que aporte 
mejoras a la reforma definitiva 
de la Organización Común de 
Mercado (OCM) del vino.

Dicho documento se presen
tará en la próxima reunión de 
la AREV, que se celebrará en 
Portugal del 8 al 10 de sep
tiembre, la segunda que esta 
asociación mantiene este año 
y cuyo objetivo es influir en 
la redacción del texto defini
tivo de reforma de la OCM 
del vino.

Al encuentro asisten los con
sejeros de Agricultura de La 
Rioja, Javier Erro, y de Castilla 
y León, José Valín, además de

Una de las producciones más afectadas en Albacete fueron los albaricoques.

M
i

El presidente de M 
Pedro Barato, califica! 
“aceptable” el balanc^i 
agrícola y ganadero, e^ 
han resaltado como %j^ 
mientos políticos im^ , 
para el futuro de esteL^^ 
la modificación de lai^en 
zación Común de ^jjg 
(OCM) del aceite yl^q^j

Barato señaló Q^^yace 
mayor tranquilidad ¿^ ] 
nos permite hablar de ilij| 
mentó de la producción
nal de cereales, QJJIgí 
superar los 20 nuHw^n, 
toneladas, con una 
aceptable, a excepción fl jj^j 
ñas zonas donde sum^^ ¿p^ 
blemas de agua du ípre

de 
alár 
tie 

inte
ita 1 
sior

primavera . . ."
Destacó las mciij 

registradas en el secta 
dero, donde ha habi a 
jos, en concreto en el J 
no de carne, que no ® 
a recuperarse, y en e fl 
ciño, marcado por ^ R an 
de la crisis de la pest p^^. 
clásica (PPC). .

Pasai

pesetas.
En lo que se refiere a volu

men de siniestros, le siguen 
Castilla-La Mancha y Aragón, 
con 14.706 y 14.301 declara
ciones, cuya valor se eleva a 
2.284 y 2.924 millones de pese
tas, respectivamente.

Agrosegura apunta qué los 
cultivos más afectados por el 
mal tiempo en estas dos auto- 
nomíass han sido la uva de 
vino, los frutales y los cereales.

Cataluña figura como otra 
de las comunidades más cas
tigadas por el pedrisco, espe

directores generales de Ara
gón, Castilla-La Mancha, Gali
cia, Murcia, Navarra, País Vas
co y Valencia.

Javier Erro explicó que la 
reunión tiene como objetivo 
aportar mejoras a la propuesta 
de la Comisión Europea a tra
vés de un documento consen
suado que podamos defender 
en la próxima reunión de la 
AREV” y añadió que “el deba
te comienza ahora y será bue
no que nuestra posición esté 
ahí para que se tenga en cuen
ta”.

Destacó “el interés manifies
to y la voluntad clara de apro
vechar todos los mecanismos 
que nos ofrece la reforma de 
la OCM del vino en defensa 
de los intereses de nuestra viti
vinicultura, un sector del que 
dependen muchos miles de 
puestos de trabajos y la renta 
de muchos españoles”.

José Valín comentó que el 

cialmente en los cultivos de 
manzana, pera y melocotón en 
Lleida, al registrar un total de 
11.683 siniestros que supon
drán más de 2.580 millones de 
pesetas en indemnizaciones.

En Andalucía, las produc
ciones más afectadas por la cli
matología adversa han sido los 
cereales y la uva de vino con 
un montante a percibir por los 
asegurados de 1.192 millones 
de pesetas.

Un importe superior, en tor
no a los 1.225 millones de pese
tas, recibirán los asegurados de 

■-
'a

El documento se presentará en Portugal en la próxima reunión del AREV.
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documento de la Comisión es 
“razonable, con aspectos posi
tivos y otros mejorables”.

Entre los puntos positivos 

la comunidad Valenciana, en 
donde las producciones más 
dañadas han sido los frutales, 
los cítricos y la uva de mesa.

Agroseguro estima además 
indemnizaciones de 887 millo
nes de pesetas en Navarra; 750 
millones en Extremadura; 680 
millones en Murcia; 603 millo
nes en Canarias; 343 millones 
en La Rioja; 176 millones en 
Galicia; 163 millones en el País 
Vasco; 141 millones en 
Madrid; 128 millones en Cata- 
bria; 79 millones en Asturias 
y 33 millones en Baleares.

“La responsaomu- 
futuras OCM del ace 
vino, que deberán ¡j^ 
aprobadas de aquí a .[^^.
se encuentra en >98,,
ministra de Agricultura, ^^^ 
de Palacio”, 
quien señaló, adeffl ’^ 
paña esta en un bu ’|5jj^^ 
para negociar’. ,

Asimismo rea>r°® Aj 
da de Damocles q nj^

ac
^te.

sobre el sector ag j ¡¡g, 
si la Unión EufOpJI^ 
un acuerdo de b •

a
5.0

con Mercosur «y,
sil, Uruguay y
le, “porque 4.(
ayudar a los agr ^,ji
Latinoamérica, 
europeo catn{<\'
puede utilizar a .^ I 
ñol como mone J
de otros intereses .^,,,,^j 

Por otro 18°^coii!H 
política de pree gp fe 
rios, especi^® ^es.f 
se refiere a los e® -^^ qi 
son bastante m ^^paña 
obtenidos en 
rior.

Ruotura

mencionó el banco de derechos 
regional y los 443 millones de 
ecus destinados a la moder
nización y mejora del sector.

Respecto a la ^ .« 
Mesa en Defen „® 
de “ha t“Í 
esto pI*«í®JSm 0” S 

para que f“e “ us 
llegar hasta hí^' „ P-^ 
consecuenews e jeun.^ 
ción de lu 1

Qesumu\'h 
í’Ü^l coordih’^V

*^5 la Mesa- ■ ,.i 

comonayu ^ t 
ver la ag"¿dersa>P™ 
tiene que dete .^ 
intereses • gg hu

“La Mesa ” ^ ^^ ^'^jíscíí 
que ha He^^ g-oger el qo^ ‘•“ue se P-*?^ 

polítteoa^^^ v los |,aga ■ 1 
elecciones y 1
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te wrersión de 50.000 millones previstos para 1998-99, recibirá únicamente unos 4.000 millones

4 empresa estatal Aguas del
icar discrimina a Albacete

de 
ificó

■o, ent;

imiC

M.A.C.

rector general del 
iejandro Gil, advirtió 
í se confirman los 
que había expresado 
™ente la Junta de
todes sobre las conse-

aiV® P^^^ ^^ región y 
tener la 

de Empresa Estatal 
„<' ■'“-" S.A. (AJU-

nil® ^': ®" '^ junta de 
malr’'’ °’’8^no de gobier- 
ión q ^^^Q*^ Hidro- 

dü< ’ y ^ la que asistió 
^presentación el dele- 

¡ncid|p Obras Públicas, 
ectár • ’ ^^ confirmó que 

an trasfondo

) hai V larma explicó que 
1 el d "^’^ries de la empresa 
losji ^^ lavetir en el plazo 

^üos medio billón de

Alejandró Gil y Angel Galán durante la rueda de prensa. JESUS MORENO

SI o
 «
 

1«

■ Pero que su aproba- 
dadl®’ Consejo de Minis- 
rr^^t :T^'^^ 17 de julio lle- 
1” ^^ también el Pro-
^^ .aciones e Inversio- 

(PAIF) para 
^^^^ auas inver- 

^^ 50-^00 
is» Qa-pP®?®tas y de cuyo 
® ^^mia^La Mancha 

para un 10% aproxi- 

afirmó que 

rnillones se 
1SÍL?®^ J““r-Vi- 

"'Íi» ?^ millones para 
1-000 para la 

'¡¡«^“^ P®™ a' abas-

se

tecimiento urbano de Albacete 
y no previéndose ninguna otra 
infraestructura básica para la 
puesta en regadíos.

“Pero lo más grave -añadió- 
es el capítulo correspondiente 
a la financiación de AJUSA, 
porque sus ingresos se derivan 
de las ventas de empresas 
públicas y de aquí a un par 
de años no habrá más empre
sas que vender y entonces nos 
podemos encontrar que mien
tras en estos dos próximos años 
Valencia ha completado toda 
su infraestructura básica, asis

5

tiremos con incertidumbre a la 
financiación de los proyectos 
que correspondan a Castilla-La 
Mancha y que todavía estarán 
pendientes, con lo que se 
demuestra que la Confedera
ción del Júcar sigue hablando 
en valenciano”.

Abastecimiento urbano de 
Albacete

Por otra parte el director 
general del Agua aseguró ayer 
que respecto al abastecimiento 
de aguas para Albacete con 

aguas del Júcar, todos los indi
cios apuntan a que AJUSA se 
decanta por la opción del tras
vase a la altura de Los Angui- 
jes, en lugar del proyecto acor
dado entre el Ayuntamiento de 
Albacete y el Gobierno regio
nal que se decidió por la 
opción de El Picazo.

De esta forma en septiem- 
pre cuando se constituya jurí
dicamente AJUSA, cuya pre
sidencia ostentará José Manuel 
Aragonés, presidente de la 
CHJ y que contará con un capi
tal inicial de 15.400 millones 

de pesetas, la empresa redac
tará el proyecto definitivo para 
el abastecimiento a Albacete.

Por otra parte el delegado 
de Obras Públicas criticó ayer 
que mientras la CHJ destina 
inversiones para plantas pota
bilizadoras en la comunidad 
Valenciana, en Castilla-La 
Mancha no realiza ningún tipo 
de inversión para estas infraes
tructuras, cuyo coste está 
corriendo a cargo de la Junta 
del Comunidades y de los 
usuarios, citando como ejem
plos, las obras de La Roda, 
La Gineta, Barrax o Almansa.

La explicación de la CHJ 
-dijo Galán- es que no existe 
un convenio firmado entre la 
Administración hidráulica y el 
Gobierno regional, pero noso
tros hemos intentado mantener 
varias reuniones con el Minis
terio para esta cuestión y toda
vía no hemos recibido con
testación”.

Para Galán, la actitud de la 
Confederación demuestra que 
“el Gobierno de Aznar no tie
ne intención de invertir ni una 
peseta en Castilla-La Mancha”.

Sobre este tema señaló Gil 
en relación con las declaracio
nes de representantes del PP 
en la región que instaban a 
la Junta a poner el dinero para 
las infraestructuras que permi
tan poner en marcha los nue
vos regadíos que “no se trata 
de que el Gobierno regional 
ni los usuarios vayan de Qui
jotes, nosotros estamos dis
puestas a financiar las obras 
pero exigimos la misma cofi
nanciación con la que cuentan 
otras comunidades”.

a
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La oposición considera que se ha dado “un duro revés” a la iniciativa impulsada por ¡os empresarios de CampoU:

El Ayuntamiento da el primer empujo!
al palacio ferial de la Diputación

E.P.

Coincidiendo con la ronda 
de reuniones que Adeca está 
manteniendo con los distintos 
grupos políticos para darles a 
conocer su proyecto para la 
construcción de un complejo 
en el Polígono de Campolano, 
la Comisión de Urbanismo del 
Ayuntamiento acordó ayer dar 
el visto bueno al proyecto del 
palacio ferial promovido por la 
Diputación Provincial.

Sin embargo, para sorpresa 
de los grupos de la oposición, 
el debate que ayer tuvo lugar 
durante la Comisión no fue 
más que una engañifla, ya que 
lo que supuestamente se apro
bó tras una larga discusión, ya 
había sido decidido de manera 
unilateral por el equipo de 
gobierno.

Tal es así que con fecha 20 
de julio, el alcalde dictó una 
resolución informando favora
blemente la ubicación del futu
ro palacio ferial multiusos en 
los terrenos colindantes al 
ITAP, clasificados como suelo 
no urbanizable, entendiendo el 
interés público de la obra.

El portavoz de ICAM, José 
Eduardo Martínez Valero, cri
ticó en primer lugar que el 
expediente en cuestión no se 
encontraba en la carpeta cuan
do se convocó la Comisión de 
Urbanismo, señalando que tal 
y como figuraba en el orden 
del día creyó que se refería 
a la petición de Adeca,

AI término de la Comisión, 
y tras conocer que se trataba 
del proyecto de la Diputación, 
el portavoz de ICAM señaló 
que el acuerdo adoptado por 
el Grupo Popular “es un atro
pello a los principios de la lega
lidad y un revés a la iniciativa 
impulsada por los empresarios 
de Campollano”.

José Eduardo Martínez 
Valero lamentó que el Ayun
tamiento esté dando un trato 
privilegiado al presidente de la 
Diputación, quien “parece 
estar empeñado en dejar su

E

El Ayuntamiento ha informado favorablemente a la ubicación del palacio ferial al lado del ITAP.

o S»
 i

nombre en cualquier proyecto 
que se le pasa por su mente 
calenturienta”. En este sentido 
el portavoz de ICAM indicó 
que el Ayuntamiento “ha fir
mado en barbecho”, ya que en 
la memoria presentada por la 
Diputación ni siquiera se jus
tifica la titularidad de los 
terrenos.

En opinión de Martínez 
Valero, el alcalde está siguien
do el juego al presidente de 
la Diputación y del Partido 
Popular para colocarse en bue
na posición de cara a las próxi
mas elecciones, “y no ha tenido 
inconveniente en cargarse de 
un plumazo un ambicioso pro
yecto como es el de Adeca”.

Por su parte, el portavoz del 
Grupo Socialista, Rafael Lx5pez 
Cabezuelo, calificó de “toma
dura de pelo” el asunto del 
palacio ferial, ya que “se ha 
llevado a la Comisión de Urba
nismo cuando ya estaba bien 
atado”.

RESTAURANTE

COMUNICA A SUS AMIGOS Y CLIENTES
QUE PERMANECERÁ CERRADO POR VACACIONES 

A PARTIR DEL PRÓXIMO DÍA 1 DE AGOSTO.

ACNOR;
ALTO COMISIONADO DE LAS

RKC16NES UNIDAS PARA
LOS REFUGIADOS

personas que, por 
guerras o 

persecuciones 
políticas, huyen 
a país extraño.

Un gran recinto o 
una superficie dé 
más de 20.000 ; 
metros cuadral

Según se hace constáis 
memoria presentada n 
Diputación, el palacio í 
multiusos se construirá!« 
una parcela propiedad dé 
institución, cuya sup^i 
asciende a 20.990 metnf 
drados.

Dicho palacio se pía 
como un gran recinto cubil 
de grandes dimensión® 
cubierto con una gran 4* 
tura espacial, de tal i^ 
que no . haya ningún pi® 
carga en su interior, para 
esta manera disponer 
10.000 metros cuadrados ^ 
mente utilizables para e’ 
quier evento.Junto a la nave principa 
proyectaría el edificio adi^
trativo, que conicuuo- — 
otras cosas una zona d^l 
vicios (con cafetería, restan''

Cuantos más recintos para 
^ exposiciones, mejor

El concejal de Urbanismo, 
Agustín Fernández, señáló 
que el palacio ferial que 
pretende construir la 
Diputación no es incompatible 
con el proyecto de Adeca, ya 
que hay ciudades, como por 
ejemplo Murcia o Valencia, 
que tienen varios recintos para 
congresos y exposiciones y no 
pasa nada.

Fernández lamentó por su 
parte que los grupos de la 
oposición no estén nunca de 
acuerdo con los proyectos 
encaminados a mejorar la 
dotación de infraestructuras 
de la ciudad.

En lo que a la calificación 
del suelo sobre el que se 
ubicará el palacio ferial se 
refiere, el concejal de 
Urbanismo indicó que el 
hecho de que sea rústico no 
es un impedimento para que 
en él se pueda construir una 
instalación de estas 
características.

Fernández explicó que lo 
único que se ha hecho es 
informar favorablemente la 
ubicación y que la licencia de 
obra no podrá concederse 
hasta que la Diputación no 
presente el proyecto de 
ejecución.

SI YES BIEN 

VIVIRAS MEJO

>r

CAMPAÑA 
DE PROTECCION

OCULAR^

Asociación de Utilidad Pública

i caicicuc, - - , te, aseos, etc.), un espacio^ 

sala de proyecciones, ciones y reuniones, y una zfl

administrativa.

r^arcamiento >
No obstante, aunqO 

Diputación dispone de 
nos de su propiedad, 
necesario adquirir otra paW 
ya que el proyecto íncluO 
construcción de una play^l 
aparcamientos, con ^^j 
directo desde la autovía y 
un posible acceso direcí^^ 
un futuro vial hasta el Oaj 
de María Cristina. I

El palacio ferial sena» I 
entender de la Dipufara^’^' I 
complemento perfecto pa I 
celebración de cuantas a J 
dades feriales se pro^í'”

El presupuesto <^^^j 
asciende a 1.764 míH^^*^ 

pesetas.
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EI diputado provincial Javier Murillo, hizo ayer balance sobre su gestión al frente del PP durante estos tres años.

IB

■

Murillo dice que han aumentado los servicios y las plantillas, a pesar del “castiso” de la Junta

El PP destaca la reducción del gasto
en el mantenimiento del Senei

B. LARIO

El diputado provincial res
ponsable del Sepei, Javier 
Murillo, destacó ayer, en su 
balance sobre los tres años de 
gobierno popular, la reducción 
del gasto en el mantenimiento gobierno a iniciar conversado-
de este servicio de extinción 
y prevención de incendios a 
pesar del aumento de inter
venciones, el incremento de 
plantillas, y el “castigo” per
manente de la Junta de Comu
nidades.

El diputado confirmó que 
mientras el gasto en el año 95 
alcanzó los 590 millones de 
pesetas, en eí 97 se redujo a 
414 millones. Todo ello, dijo, 
a pesar del “castigo” econó
mico de la Junta de Comu
nidades que en el año 97 retiró 
una ayuda que está obligada 
por Ley a ofrecer, una partida 
que se elevó el pasado año a 
75 millones de pesetas. Asimis
mo, dijo Murillo, este año “nos 
han vuelto a retirar la ayuda 
y suponemos que el próximo 
año tampoco se nos dará. 
Hablamos ya de 150 millones 
que el Gobierno regional deja 
de dar a la provincia de Alba
cete. Eso supone que los gastos 
de funcionamiento del Sepei 
tienen que sacarse de los recur
sos ordinarios de la Diputa
ción”.

Murillo apuntó que el núme
ro de intervenciones ha crecido 
significativamente en los últi
mos años, y no sólo en Alba
cete sino también en otras pro

vincias como Cuenca, Alicante, 
Valencia o Jaén. De las 111 
intervenciones que tuvieron 
lugar el pasado año fuera del 
límite provincia, 104 se 
desarrollaron en Cuenca, lo 
que ha movido al equipo de 

nes con la Diputación de 
Cuenca para que colabore en 
los gastos que suponen estos 
servicios.

En el capítulo de personal, 
el diputado resaltó el incre
mento de plantillas, en 17 pla
zas, una decisión necesaria 
porque los grupos de interven-

Uno de los logros, el acuerdo 
^ con los municipios socialistas

B.L

Uno de los pasos fundamen
tales que se han dado en estos 
tres años, dijo Murillo, ha sido 
la actualización de los conve
nios para el mantenimiento del 
Sepei con los municipios socia
listas de Almansa, Hellín, y 
Villarrobledo después de lar
gas negociaciones. “Finalmen
te, se ha condonado al ayun
tamiento de Almansa 68 millo
nes, al de Hellín, 65 y al de 
Villarrobledo, 64 y se ha fir
mado un nuevo convenio que 

ción que desarrollaban su tra
bajo en el parque del Sepei 
no tenían el suficiente número 
de efectivos, “algo que supone 
una mejora en las condiciones 
de seguridad de los bomberos”.

El diputado popular tam
bién se refirió a la puesta en 
funcionamiento de los parques 
de Molinicos y Casas Ibáñez, 
así como a las nuevas insta
laciones del parque de 
Villarrobledo, que serán inau
guradas este mismo año, y que 
han supuesto una inversión de 
204 millones de pesetas. “Será 
un parque sin parangón en la 

ha reducido la aportación que 
venía establecida en los con
venios anteriores, del 30% de 
los costes de personal, al 20%. 
Este gesto lo ha tenido la 
Diputación con estos ayunta
mientos y hay que resaltarlo, 
teniendo en cuenta que son 
municipios que tienen la obli
gación de mantener los par
ques por sí mismos, (al superar 
los 20.000 habitantes) y sopor
tan nada más que el 20% del 
gasto de personal”, añadió el 
diputado provincial del Sepei, 
Javier Murillo.
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región, con toda serie de avan
ces tecnológicos”.

Javier Murillo mencionó el 
éxito que han tenido los cursos 
de formación, fundamentales 
para el servicio porque no hay 
ninguna titulación reglada que 
prepare a los bomberos. Ade
más, se han editado dos libros, 
un manual de primeros auxilios 
y otro de prevención en edi
ficios, y se prepara una nueva 
edición del manual de bom
beros del Sepei, “que probabl- 
mente es uno de los mejores 
de España”.

Otra de las iniciativas que 
el equipo de gobierno pretende 
desarrollar, destacó Murillo, es 
la creación de un cuerpo de 
bomberos voluntarios, paralelo 
al profesional, basándose en 
los buenos resultados que 
están dando las experiencias 
llevadas a cabo en municipios 
como Nerpio o La Roda.

El diputado también destacó 
la participación de los bom
beros del Sepei en la campaña 
forestal, donde la dirección de 
los incendios corresponde a los 
técnicos de la Junta, “pero en 
la que nosotros colaboramos 
con importantes medios mate
riales y humanos. Esta cola
boración tiene resultados favo
rables y ha propiciado que se 
quemen muchas menos hectá
reas. Nunca ha habido tres 
años consecutivos donde se 
quemaran tan pocas. En el 97 
sólo fueron 62, frente a las 
15.200 del 94”, dijo Murillo, 
quien destacó la importancia 
de las labores de prevención.

El nuevo Plan de 
Carreteras regionaj 
permitirá crear i 
unos 50.000 
empleos

La inversión de 225.01 
millones prevista en el II Pla 
Regional de Carreteras de Ca^ 
tilla-La Mancha, aprobado p^ 
el Consejo de Gobierno y pro 
sentado ayer públicamenW 
permitirá crear unos 50.0fl 
puestos de trabajo en sus y 
años de vigencia, hasta el al 
2008. Así lo dijo ayer en ruej 
de prensa el portavoz 
Gobierno de Castilla-La Mal 
cha, Emiliano García Paá 
que compareció junto con k 
consejera de Obras Públicl 
Araceli Muñoz, para explic| 
los pormenores de este 11 P'^ 
de Carreteras, que prevé actul 
ciones en unos 3.400 kilonw 
tros de carreteras de la región 
Un adecuado nivel de funcio 
nalidad y seguridad para ® 
usuarios, la vertebración intes 
na de la región y su conexi« 
con el entorno nacional y car 
peo, y la accesibilidad a to 1 
los lugares de la Comuni í 
son los objetivos primordia 
de este nuevo Plan, qae ij 
olvida que todas estas me 
deben alcanzarse 
las afecciones medioambie
les”. 1

Para Araceli Muñoz, 
Plan de Carreteras manteno 1 
el esfuerzo inversor que 
Gobierno de Castilla-La 
cha dedica a este ^'P° 
infraestructuras, que ^^ j^ 
plementará con las 1 
europeas de los fondos j 
Según explicó la con^JJ] 
los 3.400 kilómetros en^^¿ 
se actuará, 90 kilóme r 
de nueva
tras que en 2.439 k ^^^^^ 
se realizarán obras g^, 
dicionamiento y en ° ■ ^jj 
kilómetros se harán trabajos
adaptación. , nu(

Muñoz ind*f°,^^í%enci 
durante el periodo Lgra 
del II Plan de 
(1998-2008)
373 kilómetros de vías 
administraciones y 
las travesías de 168 n ^jj 
población, “que he ^.^^^gí 
derado ^®®J®L2grosida‘’ 1 
mayor nivel de peí &

Redes de a¡taj^

Además de las ^“^el 
que realizará la j^bi^f 
Plan de Carreter^ ^ gedei 
contiene un catalogo ^^.^ 
de Alta Capacidad,^ ^^^ ^j^: 
se plasman no ^ y laí 
nacionales cxis c ^j pigf 
carreteras recogí fj-gestf^c 
de Desarrollo de; ?í¡énot^ 
turas (PDI), sino t^bie 

reivindicaciones ¡^¿as cc 
que deben ser negocia 
el Estado. .^ de

Í^^”°^ '^ nisted^ ^ 
actualmente el K^adoi^^?, 
Fomento haya P^^.^ gs ca ’ 
mente las ¡"^^jf  >^5; 
infraestructuras d ^^^^g 
recogidas en e j’^ ^üto' ‘
nue se encuentr , ^castilla-La tíScaí’: 
°“‘’"‘'^de Puértollan»-^' 

dldReal, entre otras.
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iero de industria atribuye este éxito a ¡a Junta, con el Acuerdo Resional por el Empleo

U paro disminuyó en la región en 13.000 
Jersonas en el segundo trimestre del año

LT

1 pr^ paro disminuyó en Cas- 
lent^La Mancha en 13.000 per- 
0.0» en el segundo trimestre
■*^ ^® 9*^^ supone un des- 
1 del 10,59% sobre marzo 
ruejp y del 7,83% (-9.300 per- 

sobre el mismo mes de 
según los datos de la 

Pagwesta de Población Activa 
hecha pública ayer por 

)licAstituto Nacional de Esta- 
(INE).

P'we esta manera, el número 
ictu® de desempleados en Cas- 
^^^j^La Mancha se sitúa en

’íS

a 1

personas, de las 
inci«5.000 personas que com- 
a l^en la población activa de 
inte^g¡6n, lo que supone una

P‘^^° ^^' 16,76%.
provincias, Ciudad Real, todí^cete y Toledo son las que 

’^j^yan mayores tasas de 
^'^^^^P^^®’ seguidas de Cuen- 
^ * Guadalajara que es la 
■ne^Wra un menor índice.
•ano^n Ciudad Real hay 33.600 
ient^on^g desempleadas, un 

.,1^1% sobre la población acti- 
a^ 44,20% de ocu- ’.ndWos (135.900 personas), 

'^i A''^^^ registra un indice de 
^^Pleo del 18,71% (26.200 
^ y '^^^ ^^^^ ^^ ^^' 

^^' 49,29% sobre pobla-
• Í^^^'W personas). 

Hw ^®^® es la provinciar---------- con
LL.^^sa de actividada,

aunque en cifras

” ^®’^ 178.300 personas
* y ^^ tercera en cuanto

parados 

según^s sea la segunda con
perso-

Sánchez Bódalo atribuyó este éxito a la Junta de Comunidades.

1

La cifra de parados en 
Cuenca se eleva a 10.200 per
sonas (13,80%), frente al 
44,38% de la población activa 
ocupada (63.400 personas).

Guadalajara es la provincia 
con menos parados (8.200 per
sonas) lo que supone un 
13,47% sobre la población acti
va, y 52.800 (46,03%) tienen 
trabajo.

Acuerdo resional

Por su parte, el consejero 
de Industria y Trabajo, Fer-

nando Sánchez Bódalo, desta-
có la influencia del Acuerdo 
Regional sobre Empleo en la 
disminución del paro que se 
ha registrado en la región, ya 
que entiende que sin él “la eco
nomía regional posiblemente 
no hubiera sido capaz de gene
rar tantos empleos”.

Sánchez Bódalo afirmó que 
los datos del último trimestre 
de la Encuesta de Población 
Activa (EPA), demuestran que 
la actuación coordinada y con
sensuada de los agentes eco
nómicos de la región está con

tribuyendo a que el tirón de 
la economía se deje notar en 
la mayor parte de los ciuda
danos, que es el objetivo que 
persigue el citado plan.

En concreto, se pretende 
trasladar la bonanza económi
ca a la creación de empleo, 
aprovechando al máximo la 
capacidad de generarlo de la 
economía regional, recordó 
Bódalo, que dijo que desde el 
mes de marzo el plan suscrito 
por el Gobierno autonómico, 
los agentes sociales y las 
empresas de la región, ha per

mitido generar desde el mes 
de marzo unos 7.000 empleos.

El titular de Industria y Tra
bajo hizo estas declaraciones 
en relación a los resultados de 
la EPA del segundo trimestre 
del año, que sitúan a Casti
lla-La Mancha en tercer lugar 
de las comunidades autónomas 
en descenso del desempleo 
(con 13.000 parados menos que 

'en el trimestre anterior), tras 
Navarra y Baleares.

En este sentido, afirmó que 
estar detrás de Navarra y sobre 
todo de Baleares es un dato 
que “debe llenar de orgullo a 
todos los castellano-manche
gos”, ya que hay que tener en 
cuenta la influencia del sector 
turístico.

Asimismo, Sánchez Bódalo 
dijo que la tendencia al des
censo del paro se inició ya en 
el año 1997, aunque en 1998 
“se ha dejado notar con toda 
contundencia”, ya que la 
región está creciendo por enci
ma de la media nacional en 
capacidad de generación de 
empleo.

Por otra parte, manifestó 
que el hecho de que la región 
siga manteniendo más paro 
que la media nacional, sólo 
aparentemente puede, enten
derse que no es positivo, si se 
considera que en la región se 
está produciendo un incremen
to tres veces superior a la 
media nacional de la población 
activa.

En todo caso, Castilla-La 
Mancha está aproximándose. « 
la media nacional en c . j 
a población activa (es decir las 
personas que pueden trr’' 
y quieren hacerlo).
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En la reunión se trataron otros temas como el Plan Resigna} de Empleo, o los presupuestos

Propuesta de CG.00 a Bono para 
frenar los accidentes laborales

LT

El secretario regional de 
CC.OO., Juan Antonio Mata, 
entregó ayer al presidente 
regional, José Bono, una copia 
de la propuesta del sindicato 
para atajar el alto índice de 
siniestralidad laboral de la 
región, aunque no se habló de 
reducir la jornada laboral a 35 
horas en la Administración 
Autonómica.

Bono acudió ayer a la nueva 
sede de la Unión Regional de 
Comisiones Obreras por invi
tación del secretario regional. 
Mata, quienes durante más de 
una hora estuvieron hablando, 
además de los accidentes labo
rales, del Plan Regional de 
Empleo, de los Presupuestos 
de la Junta para este año, del 
Agua y de la Formación de 
los trabajadores.

Tras la entrevista, que fue 
“ágil y profunda”, el presidente 
Bono elogió al dirigente sin
dical, del que dijo que es “muy 
inteligente y capaz”, que no 
está instalado en el odio social 
y que en definitiva, es “un teso
ro”.

Cercanía

Con esta cita. Bono quiso 
demostrar la “cercanía” con un 
sindicato moderno, con el que 
comparte los principios y las 
metas de la solidaridad, dijo 
el presidente Bono.

Durante el encuentro, que 
se prolongó durante más de 
una hora. Mata entregó al jefe 
del Ejecutivo Regional una 
copia de la propuesta de

Discrepancias en torno al 
Reglamento Taurino

La Junta programa actividades 
para 1.500 jóvenes en agosto

ti
El Gobierno de Castilla-La 

Mancha y el PP pusieron ayer 
de manifiesto sus discrepancias 
en torno al Reglamento de 
Espectáculos Taurinos Popula
res en la región y mientras 
Emiliano García Page aseguró 
que la actitud del Ejecutivo ha 
sido “diligente”, los “popula
res” acusan a la Junta de “de
jadez”.

EI portavoz del Gobierno 
regional indicó que no entien
de que el PP se queje ahora 
de una supuesta “tardanza” en 
poner en marcha este Regla
mento cuando el Gobierno 
nacional no ha legislado nada 
hasta el momento en esta 
materia. García Page dijo que 
esta regulación pretende que 
este tipo de festejos se celebren 
con unas mínimas condiciones 
de seguridad, aunque añadió 
que el decreto dél Gobierno 
de Castilla-La Mancha es “bas
tante respetuoso y conservador 
de las tradiciones”.

Bono recibió ayer la propuesta de CC OO para reducir los accidentes laborales.

CC.OO. para crear un Instituto 
Regional de Previsión de Salud 
Laboral.

Mata expresó la necesidad 
de atajar este problema en la 
región, que tiene asumidas las 
competencias en salud laboral 
desde hace dos años, para que 
entre todas las instituciones se 
globalice el asunto y se pueda 
sancionar a las empresas que 
lo incumplan.

Sin embargo, no trataron de 
la reducción de la jornada 
laboral a 35 horas semanales 
en la Administración Regional,

En cuanto a la orden del 
Gobierno Regional que regu
lará la permanencia en los 
callejones de’ las plazas de 
toros, García Page señaló que 
los únicos a los que perjudicará 
son a los “enchufados” y a los 
“privilegiados”.

Por su parte, el PP considera 
que la aprobación del Regla
mento se debe a la insistencia 
del Grupo Popular en las Cor
tes y reprocha al Gobierno 
regional la poca diligencia en 
elaborar la norma, lo que ha 
provocado que su entrada en 
vigor tenga lugar cuando ya 
todos los municipios tienen 
organizados sus festejos.

La diputada del PP Alber
tina Oria señala que ahora los 
municipios tendrán que ajus
tarse al nuevo decreto de for
ma precipitada, a pesar de que 
desde el Grupo Popular se 
insistió en que la aprobación 
fuese antes del mes de abril 
de 1998 para que hubiera tiem
po suficiente en la preparación 
de los festejos.

dijo Mata, quien añadió que 
no hay ningún compromiso en 
este sentido. “Nadie lo ha 
dicho, ni lo ha escrito ni visto”.

Unicamente, recordó Mata, 
existe el acuerdo adquirido en 
las Cortes Regionales para 
inventivar el empleo que nazca 
como consecuencia de acuer
dos puntuales entre los sindi
catos y los empresarios para 
reducir la jornada y las horas 
extraordinarias.

Entre los asuntos que se tra
taron ayer estuvo el Plan 
Regional de Empleo.

LT

La Dirección General de 
Juventud de Castilla-La Man
cha iniciará, durante la primera 
quincena del mes de agosto, 
22 nuevas actividades incluidas 
en el programa “Verano Joven 
98”, en el que participarán 
2.000 jóvenes de la región, 
según informó ayer la Oficina 
del Portavoz.

Los albergues juveniles de 
Ruidera (Albacete), Entrepe
ñas (Guadalajara) y Seseña 
(Toledo) acogerán a un grupo 
de cien jóvenes que realizarán 
diversas actividades relaciona
das con la naútica y el teatro, 
mientras que otros 1.500 jóve
nes acudirán a los ocho cam
pamentos programados por la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha.

Dentro del programa de 
intercambio con otras comu
nidades autónomas, cincuenta 
jóvenes viajarán a Aragón para 
desarrollar actividades de sen
derismo y espeleología.

El presidente del 
CSIF en Albacete 
pide amparo 
judicial para ocupar 
el cargo

El presidente del CSI-CSIF 
en Albacete, Martín Alcahud, 
pidió ayer amparo judicial para 
el cumplimiento de la senten
cia del juzgado de lo social 
número 2 de Albacete, donde 
se restituía en sus puestos a 
la ejecutiva provincial que cesó 
la Unión Nacional del sindi
cato.

Alcahud manifestó ante los 
medios de comunicación que, 
con esta sentencia, se declaran 
nulos de pleno derecho los 
ceses del presidente, vicepre- 
>sidente y secretario general del 
sindicato, pues desde ayer pue
den volver a ocupar sus cargos.

Martín Alcahud criticó ayer 
a la gestora y miembros de 
mando del sindicato provincial 
por impedir su acceso al edi
ficio en la mañana de hoy, así 
como la utilización de material 
y los medios a su alcance para 
dar a conocer a los afiliados 
el resultado de la sentencia.

Por este motivo, a primera 
hora de ayer por la mañana 
los cargos del sindicato que 
fueron cesados presentaron un 
escrito ante el juzgado en 
defensa de sus derechos fun
damentales y para solicitar el 
cumplimiento de la sentencia.

Los intercambios internacio
nales se desarrollarán' en la 
República Checa, Francia, 
Holanda y Túnez para qué los 
190 jóvenes que visiten estos 
países realicen actividades de 
carácter cultural.

Nueve campos

La Junta también ha pro
gramado nueve campos de tra
bajo en las cinco provincias de 
la región, que acogerán a 185 
personas para que realicen 
actividades relacionadas con la 
recuperación del patrimonio 
artístico y medioambiental de 
Castilla-La Mancha.

La Dirección General de la 
Juventud comenzará, como 
novedad de este año, un pro
grama denominado “Estancias 
98”, destinado a personas que 
se encuentren entre 24 y 30 
años para que realicen activi
dades programadas por las 
propios jóvenes en las ciudades 
de París y Londres.

Jueves,í3(
Julio de l^ayr

¡lió

Se mejorará una g 
curva de la autovía^ 
en el límite con
Alicante r?

El Boletín Oficial del Estrío 
publicó ayer la resolución deí 
Ministerio de Fomento para la 
licitación de- las obras de mej^ 
ra de curva en el punto kilOj 
métrico 76 de la carreteras 
N-330, en el trámite del límite^ 
de la provincia de Alicante,^ 
enlace con la N-430. El ol^e^ 
tivo del proyecto es ampliaría 
el radio de la curva existente^ 
en las dos calzadas de la auto-^ 
vía, pasando del radio actual^ 
de 450 metros a 1.200 metr(^ 
Esta actuación pretende evitan 
accidentes, considerando <mP__ 
en ese punto se registra una 
intensidad media diaria ae,^ex| 
9.749 vehículos. . .

El presupuesto del proyecto^ 
asciende a 174 millones 
pesetas y tiene un plazo 
ejecución de 12 meses.

En el proyecto se incluye 
ampliación de la obra de drq 
naje, así como la señalizado! 
horizontal.

Galán califica de v 
“penosa” la visita 
del ministro de , 
Fomento a Albacete
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El delegado de Obras 
cas, Angel Galán, califico y 
la visita del 
Fomento a Albacete 
nosa”, ya que “todavía no 
mos si vino a inaugurar u 
mo de vía o hablar de un 
revolutum,yque sesa^^ 
mente con el apoyo al 
de la Base Aérea ae

Una: 
Es 

‘onw 
me, 
'^ ir.
íod 

Es 
^da

cos 
ion ■

íión

El delegado <Í« 
cas dijo que “el Pian ^^^j 
de Infraestructuras 
establecía la Veloci a ^| 
para Madrid-Valencia 
año 1999-2.000 y para ® ^^^.^ 
tenía que «°^jesleí* (,£ 
de tramos. En base jg , 
se reformó la ''ariante^^„”i* 
Socuéllamos y ahora ^^'^ 
Albacete-El Villar e ^^^ 
11a, pero después d^„ 
hay ningún tramo j>jenda 

Galán concluyo ^^ila 
que “cuando el m® 
del tramo Madrid/« ¡^j. 
hora y media 
cretar de qué ano P .^jjg¿os 
no hay más tram ^^j¿pi^ 
que inaugurar y t¡emp‘’' 
van a tardar bastan

El tren
elGalán añadió qu ^^ j^en. 

tro había venido 
como es el Euro j^^go s 
lo enseñó pero qu ^.^^yia 
lo llevó porque n jqter-^'.: 
en sustitución de prados
ya que no están omp 

sola palabra ac .^y^ejón 
iba a resolver , 
Teatro Circo.

M.C.D.2022
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algunas de ellas originales.

^través de la iniciativa del srupo de folklore “Abuela Santa Ana”, que se han encarsado de realizarloslyectb 
:s de

Exposición de indumentaria popular 
in la pedanía de Santa Ana

EJIMENEZ

En el taller de confección 
^1 grupo “Abuela Santa Ana” 

, i^ está desarrollando una expo- 
i'dón sobre indumentaria 
l^ipular de época, que data de 

'Úbliisiglos XVIIl y XIX.
Esta exposición que se inau- 

W el pasado 24 de julio, con- 
^üirá hoy, 30 de julio, aunque 
’'^spués continuará, pero de 
’üa forma más limitada.

Es una iniciativa que surgió 
^iiio tal hace dos años, aun- 
flüe el Alberto Montesinos lle- 

mucho tiempo más buscan- 
P documentación.

Esta exposición fue organi- 
^^a por parte del Grupo de 
olklore “Abuela Santa Ana”, 

miembros de este grupo 
;^ los que han tenido la ini- 

Íáva de recopilar informa- 
f' en el archivo histórico de 
“stra capital, y de otras clu
bes, tanto de la regi

ete

tabe 
tra 

)tun 
inal 
civi 
Lo!
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on- 
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0 
se 
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el 
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región, como 
poblaciones próximas a 

^^acete. La recogida de ésta 
’'^onTiación se llevó a cabo con 
j fin de encontrar todos los 
5os posibles, para saber 
i^nio eran y cómo se hacían 

trajes, durante los siglos '*111 y XIX.

trajes que se exponen 
sido realizados, en su 

parte, por tres miem- 
t^s de “Abuela Santa Ana”. 
.Osario Martínez, Maribel 
.Ortínez, y el director del gru- 

■ > Alberto Montesinos, y .se 
j ^levado a cabo en el taller 

indumentaria del grupo.
jnralelamente, se han reco- 
:^^.nn gran número de trajes

^® '^^ siglos XVIII 
“Las prendas originales 

U .^^nemos las hemos con- 
'^^^^ ^^ buscar L?no en viejos arcones, en 

®^^* "También hay IL-^ ^^^ ^nbc lo que estamos 
y i^Q^ ofrece lo que 

afirmó Maribel 
i^^iembro de “Abuela 1J^ Ana” y una de las encar- 

1 ^ de la realización de los

Algunos trajes han sido realizados en el taller de confección.

trajes.
“Cada traje se puede hacer 

en unos dos o tres días, pero 
para ello tenemos que reali
zarlo en cadena entre todos. 
Lo más difícil ha sido encon
trar unos tejidos que se parez
can lo más posible a los que 
había en esa época. Muchas 
de las prendas resultan impo
sibles de realizar, por la gran 
complejidad que conllevan. El 
coste de un traje completo 
puede rondar las 100.000 pese
tas” manifestó Rosario Mar
tínez.

El director del grupo de 
folklore “Abuela Santa Ana”, 
Alberto Montesinos manifestó 
que “gracias al trabajo de reco
pilación de documentos para 
conocer como eran los trajes 
de esa época, hemos consegui
do reproducirlos con gran 
exactitud, con todo lujo de 
detalles. Así se permite cono
cer como vestían nuestros

JOSEMA Entre los complementos se podían encontrar algunos escapularios.

antepasados”.
En la exposición se pueden 

encontrar todo tipo de trajes, 
tanto de hombre, como de 
mujer; trajes de fiesta, de 
labor, etc. También se ve una 
gran variedad de prendas, des
de collares y peinetas hasta 
escapularios, todo ellos de los 
siglos XVIII y XIX.

El director de “Abuela San
ta Ana” manifestó que “ha 
pasado por la exposición un 
gran numero de personas, y 
algunos de ellos nos piden que 
les hagamos un traje para cual
quier celebración, bien sean 
bodas o incluso comuniones. 
Además quiero añadir, que 
nosotros somos los únicos que 
realizamos estos trajes, ya que 
hay gente que nos ha comen
tado que en Albacete, algunos 
comercios, cuando les pregun
tan si allí hacen los trajes de 
la Abuela Santa Ana, dicen 
que sí, cuando no es cierto”. Los trajes que se exponen datan de los siglos XVIII y XIX.
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Reuniones periódicas

Ice

Tasas municipales

c:
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Viviendas de Renfe

Contadores de agua

C.D.2022

Así, por parte de la FAVA 
se volvió a pedir la exención 
de tasas municipales en las ins
talaciones deportivas para los 
equipos de los barrios, a lo

'1$ 
¡a

Con respecto al nuevo con
venio el concejal de Urbanismo 
indicó que tiene una validez

tos 1 
•ara

'del

reformadas se utilizarán para 
realojar a personas que se 
encuentren en una situación 
desfavorecida.

temente a Renfe.
Agustín Fernández recordó 

que una vez que estas viviendas 
hayan sido acondicionadas y

^ e 
siial

i* #»

Jueves, 30
Julio de 19

aTras analizarías circunstancias que provocaron la ruptura del diáloso entre ambas partes

Ayuntamiento y FAVA reanudan 
de forma oficial sus relaciones

Después de un paréntesis 
motivado por la determinación 
de la FAVA de romper las 
relaciones con el Ayuntamien
to, el pasado lunes ambas par
tes mantuvieron una reunión 
con objeto de analizar las cau
sas que provocaron la ruptura.

Tras un debate se llegó al 
acuerdo de establecer vías de 
diálogo, respetando la repre
sentatividad de cada cual en 
su entorno, así como las posi
bles divergencias que puedan 
surgir.

Así lo anunció ayer el con
cejal de Acción Social y Par
ticipación Ciudadana, Jesús 
López, quien expresó su satis
facción por el hecho de que 
se hayan normalizado las rela
ciones, ya que las posibles dis
crepancias que pueda haber 
entre la FAVA y el Ayunta
miento, “lógicas puesto que 
cada parte defiende sus inte
reses”, no deben obstaculizar 
la comunicación.

En la reunión estuvieron 
presentes el alcalde de Alba
cete acompañado de varios 
concejales del equipo de 
gobierno y la junta directiva 
de la FAVA, y uno de los com
promisos fue mantener a partir 
del próximo mes de octubre 
reuniones de forma periódica.

En este sentido, Jesús López 
comentó que por parte del 
equipo de gobierno se emplazó 
a la FAVA para que en octu
bre presente un documento en

La gestión y conservación de Las 600
esta asegurada por otros tres años

Superados los malentendi
dos entre el Ayuntamiento y 
la Consejería de Obras Públi
cas, que han tenido en sus
pense durante varios meses la 
futura gestión de Las 600, la 
junta rectora del Instituto 
Municipal de la Vivienda 
(IMV) aprobó ayer el convenio 
de gestión y administración del 
grupo de las 600 viviendas 
remitido por la Junta.

El concejal de Urbanismo, 
Agustín Fernández, explicó 
que ya Se ha resuelto la pro
blemática que se generó ante 
la imposibilidad legal de hacer 
una prórroga al convenio ante
rior.

Ayuntamiento y FAVA volverán a dialogar respetando las divergencias que puedan surgir.

4

el que se deje constancia de 
cuáles son las prioridades de 
los vecinos de los distintos 
barrios, con objeto de tenerías 
en cuenta de cara a la ela
boración de los próximos pre
supuestos municipales.

Por su parte, la junta direc
tiva de la FAVA envió ayer 
una nota de prensa informando 
de la normalización de las rela
ciones con el equipo de gobier
no, “sin menoscabo de que la 
Federación siga defendiendo 
los distintos temas de interés 
para el ciudadano en virtud de 

de tres años, y que en él se 
establece que el Ayuntamiento 
seguirá haciéndose cargo 
durante todo este tiempo de 
la administración y la gestión 
de las 600 viviendas del barrio 
de La Milagrosa.

Asimismo, el convenio inclu
ye una aportación de la Junta 
de 57 millones de pesetas para 
obras de mejora en la red de 
suministro de agua potable a 
las viviendas, así como para la 
instalación de contadores indi
viduales.

Por otra parte, el concejal 
de Urbanismo señaló que ha 
quedado pendiente un segundo 
convenio por el que la Junta 
de Comunidades aportará una 
cantidad de 10 millones de 
pesetas para la rehabilitación 
de las viviendas que el Ayun
tamiento ha adquirido recien- 

sus resoluciones de asamblea”.
Restablecidas de manera 

oficial las relaciones, el equipo 
de gobierno y la junta directiva 
de, la FAVA aprovecharon el 
encuentro para pasar a debatir 
algunos temas de interés que 
estaban pendientes. 

Ayuntamiento y Junta han firmado un nuevo convenio para las 600 viviendas.

que por parte del equipo de 
gobierno se contestó que no 
era posible, pero que estaban 
dispuestos a negociar un con
venio para la subvención de 
los gastos ocasionados por el 
pago de estas tasas, a lo cual 
la Federación se mostró dis
puesta, pero sin renunciar a 
su reivindicación de la exen
ción de tasas.

Además, la junta directiva 
de la FAVA manifestó que con 
respecto al PGOU va a man
tener su postura de oposición 
al mismo.

ICAM pide al 
concejal de Medio
Ambiente que 
dimita si no es 

,3C 
de 1

capaz de asumir su^ 
responsabilidades I

E.fl

“Aunque los reiterados 
plantones del concejal de 
Medio Ambiente han dejad^*Cc 
de ser noticia”, el concejal dy®ño 
ICAM Ramón Sotos no qu¡s®‘'*ór 
pasar por alto el comporto»®^ 
miento del señor César Agu^ ^' 
lar, quien justo una hora 
de que se celebrase la 
sión informativa de Medw °í 
Ambiente llamó para anular 1^^^ 

convocatoria.
Ramón Sotos señaló que 

este señor no está dispuest^^ 
a asumir la responsabilidad 
que se le ha encomendado* ^^ 
debería dejar el puesto, porqu^Jaj, 
quizá haya alguien dispuesto ^ujjj 
trabajar y con más inquietudew'pg 
que las que él tiene”. wiivcEI concejal de ICAM recorJacti 
dó a César Aguilar que en epde 
Ayuntamiento hay un reglaj 
mentó y unas normas que cumj 
plir, “y por lo tanto no puedo 
actuar como si estuviera con
las juventudes”?'~~~^ •—

Hecha la crítica a las forma 
de Ias que hace gala el concejo 
de Medio Ambiente Ramón 
Sotos señaló que el orden dd 
¡día de la Comisión anulaón 
incluía asuntos de gran interés 
¡para la ciudad, como por ejem
plo el referido al Parque de 
Abelardo Sánchez. J

A este respecto Sotos índíc<l 
que desde que el pasado 9 del 
junio el señor César Aguila'' 
les convocó con carácter de 
urgencia, aún no se ha tornado 
ninguna decisión política sobre 
las medidas a llevar a cabo 7 
tampoco conocemos su pr^' 
puesta para evitar que ocurra 
un desgraciado accidente, dadoj 
el riesgo de caída que presen 
tan algunos árboles”.

^cohlcmas para i 
ceder al MEC el 
terreno que pide i 
¡para un colegio y í 
¡un instituto ¡
f La Comisión de Urbanismo/ 
¡del Ayuntamiento acordó ayetj 
dirigirse al MEC para com'i' 
oicarle que determinadas fmt^í 
ij^s de terreno solicitado 
iio construcción de un institut^i 
/en la zona del Canal de Manni 

\Cristina y un colegio ibarrio San Pablo están caldn 
¡cadas como suelo protegí ^^¡ 
f De esta manera, el ^ i 
i deberá remitir los planos p i 
¡delimitar la ubicación concred 
¡y una vez conocida esta rn o i 
irnación, el Ayuntamiento dei 
¡dirá, en base a las prisas Q i 
tenga el MEC, si espera a 
¡aprobación del PG0Ü ^}^-¿J 
¡el expediente de expropi^^ ¡ 
idejosj^enos. i
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jinado entre la Consejería de Sanidad y ¡a asociación AFAEPS

Íonvenio para rehabilitar 
j los enfermos psíquicos
ado t Consejería de Sanidad ha 

dé Jo un convenio de cola- 
aisM^I®n con la Asociación de 
rtís®s y Familiares de Enfer- 
guS Psíquicos (AFAEPS) de 
nl^®^®’ q*^^ tiene por objeto 
ini¿r*^“í^ a la financiación de 
;di(i!”’^8ramas de “Rehabilita- 
r lU- psicosocial” y “Apoyo 

jiliar” que se desarrollan en 
“a'^^ ^^ ^^^^ Asociación de 

a los enfermos psí- 
“S'^^ios

'“^"^oifestó durante el 
^^ ílí'’Tia la consejera 

^ ^® 1^ Junta de 
inmunidades, Matilde Valen- 
' ‘•^p¿ira la Consejería es un 

divo prioritario promover 
cor-^actuaciones de rehabilita- 

^^^ personas con enfer- 
gb' Mes mentales crónicas y 
uní' irrollar alternativas a la ins- 

con

eja

edí ^*onalización para los tras- 
J^s psicoemocionales”.

ello, añadió, se esta
rna! ^n actuaciones coordina- 
eja “el sector sanitario y social 
nón ^ favorecer la atención de 
del ^^. ambulatoria y la reha- 
ada ¿ón del paciente psiquiá- 

f^ ^^ entorno habitual, 
■ “1 es objetivo fundacional 
;® asociación AFAEPS de 
«cete.

de

[ción Psicosocial
ilar 
de 

ado 
bre

to
rra 
do

010 
^ct 
lÜ' 
an- 
ar3 
ato 
fía 
el 

ifi- 
do. 
BC 
ira 
;ta.

¡ó- 
[U^ 
la 

cia 
ón

J programa de “Rehabili- 
Psicosocial” irá dirigido 

^onas con trastorno men- 
Vero y tendrá como obje- 
gcnerales la prevención 

ccaídas, el desarrollo de 
.®^s y habilidades nece-

^^ rehabilitación 
^ ^^ mejora de la 

s P de vida de los usuarios. 
tf!^^. Í*^ “Apoyo 
lili? dirigido a los 
^res y allegados de per- 

con trastorno mental 
que preferentemente 

beneficiarios del 
- rna de rehabilitación psi- 
^31. Constará de activida-

Psicoeducación, entre
junto en resolución de 
vid??^ y promoción de 
íj ^des de autoayuda, 
yop^^''^^^® ^^ colaboración 

^^ participación en 
nvidades se difundirá a 

jj os posibles usuarios del 
, c Salud de Albacete, 
1^^ participar siempre 
¿^disponibilidades físicas 

^^ Albacete lo 
^ n, pudiendo ser deri- 

^°^ Servicios de 
^ha^^^^^^ ^.® Castilla-la 
'^ad ^^^^*^^^c’^rido canales 
''“ ‘^^ coordinación 

^^tos y el Centro.

TOLEDO.
Uruguay, 12.

ALBACETE.
Mayor, 10.
CIUDAD REAL.
Mata, 2.

CUENCA.
Cervantes, s/n.
GUADALAJARA.-
Mayor, 33.

SORIA.
Plaza del Rosario, 2 
(junto Iglesia Santo 
Domingo).

:fc Promoción válida hasta el 31 de agosto o finalitación de existencias. Vale descuento válido por la compra de cualquier terminal Nokia.

^^ Ífí« nSmiirt« waNeíi L^no^PrA^Í^^?? ^»*^ ^'^ planes MoviStar. Los minutos gratis se consumirán en fin de semana en llamadas nacionales hacia la red fija, Moviline, MoviStar, otro operador nacional y Buzón de Voz. Estos minutos no son acumulables mes a mes. 
os gratis se empezarán a descontar una vez agotados tos minutos íranquiciados. La bonificación en tráfico empezará a ser efectiva a partir de la segunda factura al cliente y tiene vigencia de 12 meses. Los descuentos se harán efectivos a partir del 21 de Julio.

^^^^^22^ la Junta

^c^^^*°^ ^^ Í^ Conse- 
5 \Sanidad de la Junta 

'desarrollo de los dos 
en?^ '^^ocionados ante- 

^^ ^^ ^í’^co millones 
Por su parte, el

presidente de la Asociación de 
Amigos y Familiares de Enfer
mos Psíquicos de Albacete, 
Pedro Ortiz, antes de comentar 
con la Consejería de Sanidad 
otros temas relacionados con 
la asociación, agradeció el per
manente apoyo de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La

NOKIA
NOKIA

1

^i/MoviStar

O
 

o
 

V
 

uí

tílJOS POPPAN JÜW

Este verano, ya tienes plan.

Además, MoviStar te da la oportunidad de hablar gratis 
los fines de semana durante todo un año: Plan 3.000:15 minutos 
gratis cada mes. Plan 5.000:30 minutos gratis cada mes.
Plan 7.500: 50 minutos gratis cada mes**.

i^^- Tiendas 
•t/ Telefónica 

Pase sin llamar.

22.990 pta. IVA Incluido

Ichoneta playa

de descuento en 
accesorios Nokia

NOKIA 5110. 

CON EL GÜE TUS

NOKIA 
5110
AI comprar tu terminal Nokia 5110 (incluye 
carcasa de regalo) y dándote de alta con MoviStar, 
te regalamos una original colchoneta de playa 
con forma de teléfono móvil y un descuento de 2.000 
pta.* en accesorios Nokia.

; SOLO EN TlENPAS TELEFÓNICA !

/^MoviStar
Estamos muy cerca. Para Hevarte muy lejos.

NOKIA
CONNECTING PEOPLE

Mancha, que demuestra la alta 
sensibilidad del Gobierno 
regional con la problemática 
derivada de las enfermedades 
mentales y con los familiares 
que están al lado de los enfer
mos, que son los que, en 
muchas ocasiones, lo pasan 
peor . El convenio fue firmado por la Consejería de Sanidad y AFAEPS.

'2
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Celebrado entre los actos previstos, con motivo del centenerío del Asilo de San Antón La Sociedad de ira

El Obispo Cases clausuró 
el triduo del centenario

F.G.BERMUDEZ

Se ha celebrado el triduo de 
acción de gracias programado 
entre los actos del centenario 
de la inauguración del Asilo 
de Ancianos de Albacete.

Se inició con la misa iniciada 
por el vicario general de la 
Diócesis, Luis Marín de espa
cial dedicación a los bienhe
chores de la institución, “esta 
casa -dijo en su homilía- que 
ha venido creciendo material 
y espiritualmente, sin tener un 
duro, gracias a la generosidad 
de éstos y el fruto del servicio 
de las hermanitas, nombres 
anónimos escritos únicamente 
en el libro del cielo”.

El obispo albacetense, 
Alberto Iniesta, proclamó en 
el día de su celebración euca
rística la paradoja que suscita 
“el rejuvenecimiento para 
siempre en el amor, en el cami
no hacia la residencia eterna”.

El solemne acto de clausura 
de esta parte conmemorativa 
de los cien años de ejemplar 
apostolado de la Congregación 
en nuestra ciudad lo constituyó 
el pontificial presidido por 
Francisco Cases, obispo de la

i

El Asilo de San Antón celebra sus cien años de vida.

Diócesis, quien destacó la 
importancia de este aconteci
miento “con el sacrificio de las 
hermanitas entregadas a la sal
vación material y espiritual de 

los acogidos y reflexión hacia 
la generosidad del pueblo alba
cetense, de modo especial en 
este año jubilar de gracia y 
compromiso”.

A las solemnes conmemo
raciones religiosas se suman 
representaciones amplias de 
religiosas de esta Congregación 
de otros lugares.

Estudios 
Geográficos tiene 
previstas para 
agosto diversas
actividades

La Sociedad de 
Geográficos tiene t^id
para el mes de agosto una s^ ^j^ 
de Actividades culturales, ly

Esta Sociedad es un club di ^j 
viajeros y aventureros, registraL^^ 
do en la Comunidad de C^a jg 
tilla-La Mancha, que prograoj^fg 
actividades relacionadas c® gjf 
viajes, geografía, montañisn>Je¡. 
espeleología, ecoturismo, foll^ j. 
lore, arqueología, histor^os, 
naturaleza y culturas aboríAm^.

cerci 
3nc¡i 
con’

nes.
Para el mes de agosto tienl 

previstas varias actividades. 1
Para los días 7, 8 y 9 jado 

agosto está previsto que fasej. 
desarrolle una observación 4‘Crii 
la naturaleza en la Sierra wor 
Cazorla, el parque natural nw^rii 
extenso de la península ibéri^nte 
Para el 15 de agosto se llevaj^l P 
a cabo un recorrido a pie pj^^ 
el cañon deJ río Segura a W‘011 paso por la provincia de Mi^’’cí 
cia. ffeto

Para los días 28, 29 y SÍ^' 
de agosto, está previsto que 
realicen unos recorridos a u 
por los parajes de extraor® 
naria belleza de la Alpujac^W

exr 
w

Guía

CINE

- 4 de agosto, “La Buena Estrella”.
Todas las proyecciones serán a las 23 horas, 

en la Caseta de los Jardinillos.

MUSICA

* “Miércoles Musicales”, en la Posada del Rosa
rio, dentro de los actos del Verano de Cultural. 
Las actuaciones serán a las 20,30 horas, a cargo 
de alumnos del Conservatorio Profesional de Músi
ca y Escuela de Danza.

- 5 de agosto. Dúo guitarra y flauta.
* Conciertos de verano en el Parque de Abelardo 

Sánchez, a las 20.30 horas.
- 30 de julio, Banda Unión Musical “Ciudad 

de Albacete”.
- 6 de agosto. Asociación Musical “Nuestra Seño

ra de Cubas” de Jorquera.
* Actuaciones de folklore, en la Caseta de los 

Jardinillos, dentro de la programación de Verano 
Cultural.

- 31 de julio, Grupo Tradición.
- 7 de agosto, Al-Basit.
* Actuaciones de jazz en la Caseta, dentro de 

la programación del Verano Cultural. Todas las 
actuaciones son a las 23 horas.

- 5 de agosto, Loti Lewis.

CONCURSOS

* XVIII concurso nacional de Jóvenes pianistas 
“Ciudad de Albacete”.

Organizado por Juventudes Musicales de Alba
cete, podrán tomar parte en él todos los intérpretes 
de piano de nacionalidad española que no hayan 
cumplido los 27 años antes del día 9 de diciembre 
ni hayan sido galardonados con el primer premio 
en ediciones anteriores del mismo, a excepción 
de quienes opten al Premio Especial Joaquín Turina 
que se instituye con motivo del cincuentenario de 
su fallecimiento.

Tendrá lugar durante los días 9, 10, 11 y 12 

de diciembre. En el acto de apertura se determinará 
por sorteo el orden de actuación de los concur
santes, debiendo estar éstos presentes o debida
mente representados. Así mismo se definirá la fecha 
y hora aproximada de su intervención en cada 
una de las dos pruebas establecidas. Todos y cada 
uno de los concursantes galardonados se compro
meten a ofrecer a Juventudes Musicales de Albacete 
un concierto en la fecha de mutuo acuerdo se 
establezca, dentro del año 1999 o siguientes, en 
cuya ocasión se le hará entrega de la mitad del 
importe en metálico del premio obtenido y el diplo
ma correspondiente. La otra mitad se hará efectiva 
en el acto de clausura del concurso, a cuyo término 
el ganador ofrecerá un concierto con una duración 
aproximada de una hora.

* Certamen Internacional de Soneto “XXV Ani
versario de la creación del Centro Asociado de 
la Universidad Nacional de Educación a Distancia 
en Albacete”.

- Al premio podrán optar todos los escritores 
que lo deseen, con composiciones escritas en cas
tellano, presentando poemas inéditos, bajo su firma 
o seudónimo. En todo caso deberán adjuntar sus 
datos personales, dirección y teléfono de contacto.

Al premio deberán concurrir con un soneto que, 
obligatoriamente, versará sobre el XXV aniversario 
de la creación del Centro Asociado de la UNED 
en Albacete, entendiéndose que el concepto es 
lo suficientemente amplio para destacar, a juicio 
del sonetista, cualquier aspecto relacionado con 
la UNED y su centro asociado, así como la con
memoración de la efeméride. Al soneto deberán 
adjuntar un poema, en composición libre, que ser
virá de valoración conjunta para el fallo. Por quin
tuplicado ejemplar. El premio consistirá en 150.000 
pesetas.

Los concursantes seleccionados están obligados 
a comparecer el día cuatro de septiembre, en la 
Posada del Rosario, a las 19 horas, para dar lectura 
a sus composiciones en acto solemne. En dicho 
acto, con la presencia del jurado, que lo será de 
prestigio nacional e internacional, se decidirá el 
premiado y recibirá su galardón.

.^?”^^® y composiciánriibiZ~se^ 
XW A ^ ^Q^íciHo del coordinador de Jos actos 

UNED, señor Bello 
de Molins, 7-4-, código postal 

Inte^nn en el sobre para el Certamen
^^ ^°"^^° ^^^ Niversario de la 

X Asociado de la UNED en Alba-

* ^^ ^^ ^® Agosto de 1998.bnnpii c k Literario Juan José García Car- 
ciarinn P ^^- ^^ Navaja”, convocado por la Aso- 
(2U^ rovinciaJ de Cuchillería y Afines (APJ^E' 

edición es para escritores en lengua c^- 
n Jr! ’ ^" P^°^^ ° en verso. Los trabajos consistirán 
P 1 .P^Q^^» en relatos o ensayos, sobre la navaja 
h • ™P°5^^ncia que representa en el trabajo, en 
la^ industria cuchillera, en el hogar, y en cualquier 

^fP^eto, bajo el enfoque de un hecho o acón 
^^^ ^’^a y dignifique el uso de 

^^ramienta que nacida en la humildad, p^ 
^^^^^®’ ^^ llegado a convertirse en P^^^^Í 
nuestra artesanía para el adorno y el rega

^^^^^^^ ^^^^^^e)nes sociales. Para los trabaj 
en verso, poemas sobre la navaja y sus usos- 

concurso está dotado para cada clase de tra 

pesetas y un trofeo y un accésit de ^- 
trofeo. Los trabajos podrán ser sentado hasta el 28 de agosto de 1998. No se 

p ran presentar los autores que obtuvieron P

[ míos el año pasado.

INFORMACION CULTURAL
1 d^.^

* Punto de Información Cultural
Junta de Comunidades. Consejería d 
y Cultura. . ¿e 9 a

- De lunes a viernes, en horario 
horas. Teléfono: 23-84-54. , C3n -Jo^^

En la Biblioteca Pública del Esta » 
de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono 3 nibliot'^^^i

* En la sección del Libro, Archivos y ^ ^p el 
de la Delegación de Educación y Cu 
teléfono 215012.

M.C.D.2022
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b ofrecer unas condiciones preferentes a los colegiados, y con una actuación en tres áreas

onvenio de colaboración entre el
Colegio
L'

de Veterinarios y el Santander
LT

* 4 pasado 27 de julio, se fir- 
convenio de colabora- 

^^ financiera entre el Colegio 
' 1 Veterinarios de Albacete, 

Banco Santander, por 
^‘cual dicha entidad oferta 

serie de condiciones pre- 
’t^entes a todos los colegiados, 

esta forma el Banco San- 
lisnúder continúa en su línea de 

más cerca de los cole- 
tor^s, el cual demanda cada 
orí®más atención personalizada 

■cercana a sus necesidades 
ieniancieras, así como ratificar 
;s. convenio que se firmó el 
9 <1 ^do mes de abril con el 

je * isejo General de Colegios 
5n Í 'urinarios de España.
ra d ^ot parte del Colegio de 
ti mi ‘Urinarios, fimaron el pre- 
iéricí®te Armando Rodríguez y 
levaf* Palacios, como secretario, 
e p^ firma por parte del Banco 
a Ichnder fue realizada por 
Mu^'^dsco Sancho Pizarro, 

por provincial de Albacete 
y pdad Real y Agustín Moli- 

P^ sucursal prin-
3 de Albacete. Ambas par- 
aori^^’^P’’^saron su total confor- 
ijarr|r^^ ’^orí la firma del con-

venio y hubo deseos por 
ambos, que el inicio de rela
ciones que se establecen con 
este acuerdo sean fructíferas 
para todos y en especial, que 
sea beneficiosa para los cole
giados.

Enfoque

El convenio se enfoca prin
cipalmente a tres áreas: oferta 
de productos y servicios com
plementarios para el Colegio 
Oficial; productos y servicios 
para el desarrollo de la acti
vidad profesional de los cole
giados y también, para las 
necesidades particulares de los 
colegiados. Por parte de la 
entidad se ha realizado un 
esfuerzo especial en lo que a 
las necesidades de financiación 
se refiere: desde créditos hipo
tecarios, personales, leasing, 
incluyendo renting para vehí
culos, crédito formación, etc. 
Además se oferta la Cuenta 
para Colegiados, paquete espe
cial de medios de pagos, banca 
electrónica, y una oferta espe
cial de seguros, con descuentos 
especiales para los colegiados.

Así mismo, se crea un ser-

El convenio de colaboración se firmó el pasado 27 de julio.

vicio telefónico exclusivo de 
atención al profesional, y de 
ésta forma poder estar en cual

quier momento informado de 
la evolución del convenio y 
cambios que se pudieran pro

ducir, así como contratar direc
tamente los productos finan
cieros.
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NUEVO Toledo Magnus Toi 

Con TODO, 
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R SÓLO 2.450.000 Ptas.

1

— DIRECCION ASISTIDA

— AIRE ACONDICIONADO

-RADIOCASSETTE

-CIERRE CENTRALIZADO 
Y DOBLE AIRBAG

Y ADEMÁS

“3 AÑOS
DE SUPERGARANTÍA**

Precio recomendado por el fabricante: Toledo Magnus 
Tdi 90 CV, IVA, transporte, ahorro promocional y 
condiciones Plan Prever incluidos. Oferta válida en 
Península y Baleares hasta fin de mes.
Según condiciones de contrato.

re-

la 
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Tribuna del Euro
El doble etiquetado El euro en el comercio

intracomunitario
LT

A partir del 1 de enero de 
1999, el euro será la moneda 
de once países europeos. Este 
hecho de gran transcendencia 
va a suponer para todos los 
agentes económicos de estos 
países un esfuerzo de adapta
ción importante. El sector de 
la distribución, junto con el 
financiero, será, sin duda algu
na, uno de los más afectados. 
Esto es así porque, además de 
la adopción de medidas ten
dentes a la adecuación de su 
estructura productiva al nuevo 
entorno que supone la entrada 
en vigor de la moneda única, 
el comercio, por su contacto 
directo con los consumidores 
finales, deberá» dedicar parte 
de sus recursos a informar y 
explicar este proceso. Y es que 
el comercio, junto con el sector 
financiero, serán los encarga
dos de introducir la moneda 
europea en la vida cotidiana 
del consumidor europeo.

Conversión de los precios

Una de las mayores preo
cupaciones para el ciudadano 
de a pie es que la conversión 
de los precios en pesetas a 
euros se haga de la forma más 
transparente posible. Así, ya se 
levantado dudas sobre si la 
introducción del euro va a 
suponer una alza generalizada 
de precios, aprovechando los 
distribuidores los procesos de 
conversión y de redondeo para 
incrementar sus precios.

Por este motivo, .las asocia
ciones de consumidores defien
den una reglamentación que 
imponga la doble fijación de 
precios durante un periodo de 
tiempo suficiente para que los 
consumidores puedan adaptar
se a unos nuevos precios y a 
unas nuevas estructuras de 
valores denominados en euros, 
y también para que puedan 
controlar los cambios en los 
precios cuando se pase de 
pesetas a euros. Sin embargo, 
en este punto, no existe un 
consenso entre las organizacio
nes de consumidores y las aso
ciaciones de detallistas ya que 

ConCajaMurcia será

sencillo
convivir con el

caja 111 urcia Lo que usted necesita saber 
para utilizar el Euro en su vida diaria

estos últimos piensan que una 
reglamentación restrictiva 
incrementaría los costes de 
adaptación que podrían luego 
repercutir a los consumidores. 
Además añaden que la libre 
competencia es el mejor medio 
para proteger los derechos de 
los consumidores.

Elaboración del informe

Este tema fue discutido en 
la primera Mesa Redonda que 
se celebró en mayo del año 
pasado y para resolver este 
debate, la Comisión Europea 
encargó la elaboración de un 
informe a un grupo de expertos 
para que analizaran los aspec
tos técnicos y el coste de la 
doble presentación de precios 
para las principales formas de 
indicación de precios utilizadas 
en el comercio al por menor. 
Las conclusiones a las que han 
llegado son las siguientes:

* Aunque la presentación 
dual puede ayudar a la adap
tación de los clientes a los nue
vos precios, esta presentación 
debería ser “amable”, y evitar 
desorientar a los consumidores 
con importes excesivos y con
fusos de valores financieros.

* La presentación dual for
ma parte de un conjunto de 
medidas de comunicación, no 
es el único instrumento del que 
se dispone para educar a los 
ciudadanos.

Sin cifras excesivas

* Se necesitan condiciones 
importantes en el diseño de la 
presentación dual para asegu
rar que sea clara y se entienda 
perfectamente. Así, es impres
cindible que las presentaciones 
no se sobrecarguen con cifras 
excesivas. El grupo de expertos 
recomienda que la doble fija
ción de precios se limite al pre
cio final que el consumidor 
tenga que pagar y en cuanto 
a los recibos, sería más apro
piado tener una presentación 
dual sólo del total de los reci
bos, más que de cada artículo.

Teniendo en cuenta las con
clusiones de este grupo de 
expertos que ponen de mani

fiesto la necesidad de cierta 
flexibilidad en este tema, la 
Comisión Europea se ha mos
trado partidaria de no imponer 
una reglamentación obligatoria 
europea sobre la doble presen
tación de precios ya que opina 
que no constituiría la forma 
más eficiente de asegurar las 
necesidades de información de 
los consumidores y al mismo 
tiempo minimizase el coste de 
introducción del euro. Sin 
embargo, la Comisión es de 
opinión que donde se pro por- 
cione presentación dual, la 
adhesión a un standard de bue
na conducta mejoraría la cer
tidumbre y claridad a todas las 
partes.

Principios de buena práctica

Así, el 15 de marzo de este 
año, la Comisión ha presen
tado una Recomendación 
sobre unos “principios de bue
na práctica”, que debería 
cubrir lo siguiente :

1. utilización de los tipos de 
conversión para calcular los 
contravalores en la presenta
ción dual

2. clara indicación por parte 
de los minoristas sobre si ellos 
están preparados a aceptar 
pagos en unidad de euro 
durante el periodo transitorio;

3. clara distinción entre, por 
un lado, la unidad en la que 
el precio está fijado y las can
tidades que hay que calcular 
para pagar, y por otro lado, 
el contravalor que se muestre 
solamente para propósitos de 
información;

4. acuerdo sobre formatos 
comunes o diseños de la pre
sentación dual;

5. habría que evitar la exce
siva información que podría ser 
confusa.

Ahora bien, si estas dispo
siciones resultaran insuficien
tes, la Comisión propondría 
una reglamentación sobre estas 
“buenas prácticas”.

La información de esta pági
na está realizada por: Servicio 
de Estudios de CajaMurcia. 
Equipo Euro. moneda.
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1 .- ¿Cómo afectará el euro 
al comercio intracomunitario ?

Todos los países de la zona 
“euro” quedarán integrados en 
un único mercado, que pese 
a la progresiva eliminación de 
barreras desde 1987, tendrá 
que esperar hasta el 1 de enero 
de 1999 para poder operar con 
una sola moneda y así desarro
llar todas las ventajas de un 
verdadero mercado único.

Los 15 países que integran 
la UEM ’tienen una población 
de 370 millones de habitantes, 
frente a los 260 millones de 
habitantes de EEUU, y pro
ducen un 30% del PIB mun
dial, frente al 24% de EEUU. 
Excluyendo el comercio intra
comunitario la Unión Europea 
realiza el 16% de las expor
taciones mundiales, frente al 
14% de EEUU, lo cual va a 
traer un importante volumen 
de comercio en euros a nivel 
mundial que, dará a la moneda 
única un valor como moneda 
de referencia, a la par que el 
dólar y el yen. Ello reducirá 
la vulnerabilidad de la UEM 
a fluctuaciones del tipo de 
cambio y fortalecerá su poder 
de negociación en acuerdos 
comerciales internacionales.

El euro cumple los cuatro 
requisitos para ser considerada 
como moneda de referencia :

* El tamaño de su economía 
y el peso en el comercio mun
dial que es el más importante 
del mundo.

* No existencia de controles 
de cambio

* Elevada profundidad y 
liquidez de sus mercados finan
cieros

* Fortaleza y estabilidad de 
su posición externa. La UE tie
ne un superávit corriente sos
tenido en los últimos años

Por otro lado las condiciones 
de convergencia exigidas ase
guran un entorno económico 
de baja inflación y tipos de 
interés bajos y estables, que 
supondrán mayor crecimiento 
y estabilidad. Se prevé por tan
to un aumento de la inversión 
extranjera en la UEM debido 
igualmente a la eliminación del 
riesgo de tipo de cambio, 
dejando las decisiones de

invertir en un país u OÜ

influenciadas únicamente 
los diferenciales en costes 1 
rales, infraestructuras, fis®» 1 
^^^■" J 1

Pero el euro también traa | 
consigo un aumento de la cós 
potencia para las empresa^® 
la zona euro que llevará W 
vitablemente a la racionalia 
ción de los costes de las eni^ 
sas y a la maximización | 
eficiencia y la calidad sinál j 
vocar un aumento de pre®^ | 
Todo ello será beneficioso w 
el consumidor final que Pl 
planificar sus ingresos y g^^J 
en un entorno estable y y a.

 5-

crecimiento. ^^
2 .- ¿Qué tipo de medidas! 

nen que llevar a cabo « §empresas?
Una vez que se ha reco

toda la información 
al nuevo entorno que se p J ani 
tea con el euro, es neces Ipuéí 
preparar un plan de actuacw e/ 
coordinado en todos los ^'^fn^er 
de la empresa, que consi 
los impactos específicos w 
cada una de las áreas IJuiis 
empresa ; informática, c 4 
bilidad, recursos hum^c 
tesorería...Las empresas , a, 
identificar cuanto an e c. 
recursos que serán nece i 
y las tareas en las ¥ § 
necesario una ayuda e

Los siguientes impac T^¡ 
pueden identificar com 
más relevantes dentro iió 
área ; l)Tesoreria : 77 i 
ción del riesgo de hp® 
bio con países de la ze 15e 
reducción de gastos m ygjfrpla 
; 2)Financiación : 
oportunidades de n ujU■ tei
en los mercados de J^jp^ísitj 
por la existencia de u ^^^^,.^^^ 
cado más amplio . He WW? 
estabilidad de úpos 
; 3)Contabilidad : ^^¿g ins
tabilidad en el peno niay^^v^ 
sición ; 4)Marketing • j^i^emq, 
transparencia 
etiquetaje, m ás c^ ^^ 
mercados domes»' ^ 
amplios ; 5)Infürma 
versión de datos j^^ 
reglas de redondeo,
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i Para el Partido Popular, el PSOE 
* trataría de implantar la zona azul 

después de las elecciones con el
— propósito de evitar una fuerte 

caída de votos

si

’̂sún manifestó el portavoz populan Fermín Cerdán, sobre la medida

jEl PSOE prepara la zona azul
te

ac 
sa
•a i
na

n 
re
10 

P 
gas

ara después de las elecciones”
rtavoz del grupo muni- 

^i del Partido Popular, 
las ti ^w Cerdán, manifestó 
)o li’®cío a la aprobación 

^^itiva del pleigo de con- 
co^ ^nes de la ^^zona azul”, 
eren! e/ PSOE trataría de 
; pía’laníar el servicio para 
xs^pués (¡^ j^g elecciones

P^^PÚsito de evitar
® ^^^da de votos por 

os á^^^P^^^^ de la medida.
^ifeBONETE PIQUERAS 

nangottio ya avanzábamos ayer 
m ^t nnsmas páginas, la 
M ^^*^^ definitiva del plie- 

^^ndiciones que deberá 
* ^^ conocida “zona 

ciudad, des- 
íl^’’® debate en la 

'^ ¿n^ ^^sión plenaria, debate 

">3PV 'Q’^ de las posturas adop- 
' P^^ parte de los dife- 
' < 8^npos políticos desde

Conocimiento de 
?^*^-^ ri ^^^^^®^ ®” nuestra ciu- 

^^^^ nuevo servicio, 
“zona azul”, 

^^ Pleno en varias 
y siempre, se han 
^®^ mismos debates 

' V” ^°s mismos argu- 
parte del Partido 

'^^Cciiv 'I'^^c opositor del 
^^^‘ de ^^^ mantenido 

, ^ar el plan de trá- 
^^y^ad a las ver-

• ‘■^^QiiP^^^^^’^ades de ésta, y 
’^en? '^^^^"^ ^^ CDS-In- 

^^^’ siempre se han 
^^’^^ioncs a los 

==^ de primando el sis- 
d k^^^^a a la vez que 

áH^cha^^^^ soluciones que 
I^l^uin^ ocasiones, por parte 

gobierno, se han 
n ^^osas y de impo- 
ovar a la práctica.

—lÉj municipales 

grupo municipal del Partido 
Popular, basó sus críticas a la 
aprobación del pliego de con
diciones de la “zona azul”, 
manifestando que daba la sen-

sación de que el equipo de 
gobierno dilataba en el tiempo 
su puesta-en marcha para evi
tar las próximas elecciones 
municipales, “El Partido Popa-

tl^ón^^^o’ ^^ciente pre- 

^^dip? P^^rio del pliego 

la cp •. no se apor- 
ni un

H podría 
debate sobre 

mayoría de 
ICAM-NI hizo 

^®i PP y 
^pendientes por 

de ^*^Ión en nuestra 
w^dore y 

^ntPe j viales más 
rh’ne !A'™ansa.

^mán, portavoz del

Valmorísco: “No creo en la 
~ sensatez de algún concejar

Luis BONETE

Para la portavoz de ICAM-NI, María del Carmen Valmorisco, 
el argumento esgrimido por el PP sobre la implantación de 
la “zona azul” después de las elecciones era incalificable. “Yo 
creo -dijo Valmorisco- que el voto de los ciudadanos en las 
próximas elecciones municipales va a tener mucho más que 
ver con comportamientos de todo tipo, que con tener que 
pagar 50, 60 ó 100 ptas., por poder aparcar en una zona muy 
delimitada de nuestra ciudad”.

María del Carmen Valmorisco manifestó, creer profundamente 
en la sensatez de los habitantes de Almansa, “no así en la 
sensatez de alguno de los concejales de este Pleno, por ello 
-añadió- la puesta en marcha de la “zona azul” no va a suponer 
ningún problema para este equipo de gobierno”.

Mi W n

Fermín Cerdán remarcó que a su grupo no le parecía correcto el texto regulador de la zona azul.

lar se muestra totalmente en 
desacuerdo con el contenido y 
la implantación en la ciudad 
de Almansa de este nuevo 
“servicio“ previo-pago, que 
desde el PSOE e ICAM-NI van 
a intentar poner en marcha”.

Cerdán recordó que este 
tema ya había sido debatido 
en multitud de ocasiones por 
el Pleno, “es por ello -añadió- 
que tenemos la sensación de 

citado que por parte de espe
cialistas en el tema de tráfico 
se efectuara un estudio global 
de la circulación de la ciudad 
de Almansa, para proceder, en 
vista de los resultados de esos 
estudios, a adoptar las solu
ciones más correctas.

Por su parte, José Collado, 
concejal del CDS-Indepen- 
dientes, a parte de mostrar su 
disconformidad con la puesta

que están intentando dilatar en en marcha de la “zona azul”,
el tiempo esta implantación 
con el claro propósito de evitar 
su puesta en marcha antes de 
las próximas elecciones muni
cipales, ante la más que posible 
retirada de la confianza de un 
buen número de ciudadanos”.

El portavoz popular remarcó 
que a su grupo no le parecía 
correcto el texto de la regu
lación de la “zona azul”, ni 
su filosofía, “tampoco nos 
parece correcta la ubicación 
que Vds. han decidido para los 
aparcamientos a lo largo del 
municipio”. Cerdán remarcó, 
que desde su grupo, y en rei
teradas ocasiones, habían soli-

se centró en dar su punto de 
vista sobre el error -que a su 
juicio- suponía el utilizar los 
parquímetros hasta las 13,30 
horas en vez de sólamente has
ta las 13,00 horas. Collado fun
damentó su opinión en que, 
“después del sacrifico que para 
el bolsillo del ciudadano va a 
suponer la “zona azul” en las 
calles más importantes de la 
ciudad, el grupo de Gobierno 
se equivoca si también quiere 
hacer pagar a los trabajadores 
que salen a la una de las fábri
cas y quieren aparcar frente 
a sus casa cinco minutos 
después”.
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El PP presentó una moción para 
que les sean reintegradas a los 
afectados las contribuciones 
especiales por las obras de la Gran 
Vía y la Avenida de la Constitución HELLIN

Además de contestar a las alusiones sobre el parque municipal

El PP desea que se reintegren
las eontribuciones especiales

Críticas a la 
gestión de 
Cristóbal 
Espinosa por 
parte del 
Partido Popular

íií

El Partido Popular presentó 
una moción en el pasado 
Pleno por medio de la cual 
solicitan que les sean rein
tegradas a los vecinos afec
tados las contribuciones 
especiales por las obras de 
la Gran Vía y la Avenida 
de la Constitución, aspecto 
que para el PSOE supone 
un intento de politizar este 
asunto. Por otra parte los 
populares han remitido un 
comunicado en el que con
testan a las manifestaciones 
que se les realizó sobre el 
estado del parque.

Angel ROMERO GARCIA

El Partido Popular logró 
finalmente que la moción pre
sentada sobre el reintegro de 
las contribuciones especiales 
que abonaron los vecinos por 
el concepto de las obras de 
pavimentación realizadas hace 
unos años en la Gran Vía y 
Avenida de la Constitución 
pase a la Comisión municipal 
de Cuentas, donde se estudiará 
la forma de que los afectados 
puedan recuperar el importe 
que se han visto obligados a 
pagar.

El PP presentaba en el últi
mo Pleno esta solicitud con el 
fin de que desde el Ayunta
miento se estudie alguna medi
da para que los vecinos que 
perdieron el recurso presenta
do ante los tribunales y por 
tanto se han visto obligados a 
realizar este pago obtengan 
ahora lo que se les cobró. A 
la petición se sumó también 
AGIMI, solicitando IU que el 
abono se extendiese también 
a los intereses de demora que 
estas personas se vieron obli
gadas a hacer frente junto al 
pago de las referidas contri
buciones.

Por su parte el PSOE, a tra
vés del concejal de Economía, 
Juan Marín, acusó a los popu
lares de querer rentabilizar 
politicamente el tema de las 
contribuciones. Marín acusó a 
José María Barcina de levantar 
unas expectativas que carecían 
de fundamento lógico, ya que 
en su opinión es imposible que 
el Ayuntamiento subvencione 
a unos vecinos con las can
tidades de dinero que en su 
momento se vieron obligados 
a pagar, añadiendo que el res
ponsable del PP “estaba jugan
do con la gente al proponer

Continúa la polémica sobre las contribuciones de la Avda, de la Constitución.

i 0

esta medida”, a pesar de que 
el tema se trasladase a la 
Comisión de Cuentas para su 
estudio. Finamente Juan Marín 
reconoció que “había sido un 
fallo del PSOE cuando gober
naba el Ayuntamiento en el 
año 91 el imponer estas con
tribuciones, pero no se podía 
dar marcha atrás”.

Manifestaciones de Medio 
Ambiente

En otro orden el PP difun
dió ayer un comunicado a tra
vés del que responden a las 
críticas que hace unas fechas 
les realizaba la concejalía de

Campo de trabajo de 
los puentes de Isso

Con la presencia del responsable del área de Juventud de 
la Junta de Comunidades, Roberto Tejada, ayer se clausuró 
el campo de trabajo que en los últimos veinte días se ha 
estado llevando a cabo en la pedanía de Isso, donde se han 
realizado tareas tendentes a su restauración y limpieza.

En esta actividad han participado veinte jóvenes que han 
llegado desde diversos puntos del pais, cubriéndose las plazas 
del campo al poco tiempo de convocarse por parte del Gobierno 
de Castilla-La Mancha, que ha sido el autor de esta iniciativa..

Medio Ambiente, de la que es 
titular Cristóbal Espinosa, a 
raíz de las demandas que desde 
la oposición se efectuaban para 
que se propiciase el arreglo del 
parque municipal, aspecto 
sobre el que el PP ha seguido 
incidiendo con la presentación 
de otra moción para que se 
reponga el antiguo césped que 
tenía esta zona verde.

El comunicado indica tex
tualmente: “Respecto a las 
manifestaciones efectuadas por 
la concejalía de Medio 
Ambiente y aledaños, autores 
materiales del descalabro que 
ha supuesto que el Matadero 
de Avestruces finalmente haya

A. ROMERO

“volado” de Hellín, el Partido 
Popular tiene que manifestar 
que nos congratulamos del 
reconocimiento que del lamen
table estado de las zonas ver
des de nuestra ciudad realizan, 
dándonos la razón en nuestra 
denuncia, si bien tenemos que 
recordarle que han pasado más 
de tres años, desde que usted 
es responsable del departa
mento encargado de plantear 
soluciones a la situación que 
estamos viviendo, siendo 
redactor de tres presupuestos 
municipales, sin que se haya 
contemplado este proyecto al 
que hace referencia de la 
Escuela de Ingeniería Técnica 
Forestal ni otro tipo de actua
ciones, tan sólo la que supuso 
el desastre, falta de imagina
ción y soberbia a la hora de 
actuar en el parque municipal 
de Hellín. Todo ello sin men
cionar las órdenes concretas 
que se dieron personalmente 
por usted, para que dicho 
reducto ambiental no fuese 
regado adecuadamente”.

Pésima gestión municipal

El intentar ocultar su inca
pacidad -sigue diciendo el PP- 
en la escasez de personal y 
medios del Ayuntamiento no 
tratando de solucionarlo y 
adoptar medidas tendentes a 
apoyar y facilitar su labor no 
es ni más ni menos que debido 
a la pésima gestión que desde 
el punto de vista de los emplea
dos del Ayuntamiento se está 
realizando, con el desajuste de 
competencias y avalancha de 
demandas ante la Magistratura 
de Trabajo, que tantos millo
nes de pesetas le está costando 
a las arcas municipales, y por 
ende a todos los hellineros. 
Desde el PP se seguirán admi
tiendo todas las respuestas que 
se nos den desde esa “Con
cejalía-Alcaldía”, con ataques 
“espinosos”, aunque no funda
mentados, pero viniendo de 
personas que antepusieron 
intereses provinciales y regio
nales a los de los hellineros, 
dan una idea de su actitud polí
tica, para quienes depositaron 
unos votos pensando que 
Hellín podría cambiar. Por 
cierto, señor Espinosa, ¿dónde 
está usted, en el comunismo, 
en el fascismo o en el “es- 
pinosismo?. Si no lo sabe, pre
gúnteselo a sus compañeros de 
Albacete que a lo mejor 
podrían aportar alguna luz 
sobre su ideología política”.

El Partido Popular 
realiza en la última parte 
del comunicado con el 
que replican a las acu
saciones de la concejalía 
de Medio Ambiente una 
directa crítica a la ges
tión de su titular, Cris
tóbal Espinosa, indican
do al respecto: “Hablan
do de bloqueos de patru
llas medioambientales 
que muy bien sabe usted, 
que fue el Partido Popu
lar quien se planteó su 
creación en un priiKÍpio 
¿dónde está el 0,7% de 
los presupuestos para e 
Tercer Mundo?

¿Dónde está el 
del presupuesto para e 
movimiento vecinal?

¿Dónde están esos 
presupuestos progresis
tas a los que usted haci 
referencia respecto 
sector de personas nece 
sitadas de Hellín?

¿Por qué no dice 
verdad sobre el Plan P^ 
vincial de Residuos 
cuanto a su financiado • 
¿Díganos cuántas empre 
sas ha expulsado o 
Hellín, por los inform 
de su concejalía.

¿Por qué no cuen a 
Ud. a los ciudadanos 
paralización de la i 
lación del repetidor en 
la sierra de Cancar P 
un par de huevo 
águila que 1^^ ” ^ se 
tían, óa que huevo 
refería? ^_„¡r

hablando nos ^j^^ 
tenido que pregun > ^j 
hallar respuesta 
Partido Popular, 
su condejaha, ^g 
Medio Ambieri e, ^^^^^ 
Personal, '“> .‘'7gricul-

tura, la de Aso 
Vecinales, la .^das?- 
tud, ¿o lo so« ‘%táo 
luego a luego ^^^.^g, 
gustando hasta ,35 
¿será por P^^ 
corridas? . j^osO'

Señor Espinosa, ^,ter 
tros no vamos a ^^^^^ 
la bajeza a la a« je 
está acostumbrad^^^,. 
descalificar P ^^j^ce- 
mente a núes ^to al 
jales, pero en ^jeiic 
trabajo nos
desarrollando .¿¡to- 
merece hinghn las 
sigue usted cabc2^ 
avestruces, con ^^^ ^,35. 
escondida en
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El Primer Festival Flamenco
4. • Ji*

eunira figuras representativas
LAMORA
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1 Mañana viernes día 31 se 
■ebrará en La Roda un inte- 
»ante Festival Flamenco que 
■unirá a algunas de las figuras 
lis representativas del género, 

acontecimiento musical 
■ despertado una gran expec- 
■ión entre los rodenses, pues 
Instituye una importantísima 
■vedad que logrará satisfacer 
■ gustos más exigentes e 
•tentará tener continuidad en 
los sucesivos.
|E1 Primer Festival Flamenco 1 La Roda se celebrará en 
• Pista Municipal, ubicada en 
■ Parque "José Antonio", y 
Intará con las actuaciones de 
Jie, Juan Carmona "El Habi- 
|uela”. Yunque, José Soto 
Borderita", Juan de Juanes, 
Itng-Yang Band, y Cachaba. 
Jlos estos artistas estarán 
Jmpañados en todo momen- 1 por un completo cuerpo de 
lile.
|E1 acto, sin precedentes en 
■ provincia de Albacete, ha 

organizado por la Asocia
do Cultural "Plaza Mayor" y 
■ cantautor rodense Antonio 
dmache. Además, cuenta con 

el patrocinio del Exemo. Ayun
tamiento de La Roda, la Exc- 
ma. Diputación de Albacete, 
”Caja Rural de La Roda”, y 
la propia Asociación Cultural 
”Plaza Mayor”. Colabora tam
bién la Asociación Gitana 
rodense ”Sinelo Caló”.

Con esta gran cita para los 
amantes del flamenco, "Plaza 
Mayor" quiere ampliar su cam
po de actividades, que hasta 
ahora se habían centrado en 
la publicación del periódico 
local que lleva su nombre, el 
cual cumplió recientemente 
cinco años.

Según sus organizadores, se 
espera que el acto tenga una 
buena acogida entre los ciu
dadanos de La Roda y de otras 
poblaciones vecinas. De igual 
forma, es muy probable que 
este Festival se convierta en 

' el primero de una serie de 
acontecimientos musicales de 
gran renombre que tendrán 
lugar en’ el futuro, todos ellos 
organizados por la Asociación 
Cultural.

Los representantes de la 
asociación contactaron con el 
cantautor rodense Antonio 
Remache con el fin de darle

La Roda acogerá un importante acontecimiento musical.

vida a un proyecto en el que 
se venía pensando desde hace 
tiempo. Sin dudarlo, Remache 
aceptó encantado la propuesta 
y comenzó a trabajar en la 
selección de los artistas más 
adecuados para el festival. La 
amistad existente entre el can
tautor y algunas de las figuras 
más destacadas del flamenco, 
ha facilitado la elaboración de 
un cartel de lo más atractivo.

La Concejalía de Cultura del 
Ayuntamiento de La Roda, 
coordinada por Vicente Aroca, 
mostró también su disponibi
lidad desde un primer momen
to, colaborando para dar vida 
a la interesante iniciativa de 
”Plaza Mayor”. El director del 
periódico local, Antonio Del
gado, manifestó al respecto 
que "hemos tenido la fortuna 
de contar con la colaboración 

del Ayuntamiento de La Roda 
y, concretamente de Vicente 
Aroca como concejal de Cul
tura, pues nos ha dado muchas 
facilidades offeciéndonos su 
apoyo, y poniendo a nuestro 
alcance todos los medios nece
sarios para que podamos cele
brar el festival. Gracias a ello, 
pudimos dar el primer paso 
para empezar a contactar con 
los artistas en los que estába
mos interesados”.

El importante esfuerzo eco
nómico que se ha realizado, 
así como la ayuda recibida por 
particulares e instituciones, 
esperan verse recompensadas 
con la masiva asistencia de 
público. Las entradas ya están 
a disposición de todos los inte
resados desde hace unas sema
nas y el ritmo de venta está 
siendo muy elevado, lo que 
hace prever el enorme éxito 
que sin duda logrará este fes
tival con las grandes 
del flamenco.

El Primer Festival 
meneo de La Roda

estrellas

de Fia
se cele-

brará en la Pista Municipal, a 
partir de las once de la noche 
del viernes 31 de Julio.
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RADIO CHINCHILLA
F.M. 105.3

niversario
FIESTA DE LA CANCIÓN ESPAÑOLA

* Romero Villar
* Pepe Torres
* Marian
* Paco Blans
* Esther Gabaldón

* Carlos Ortega
♦ Jarabe Flamenco
* Verónica Moreno

•Ricardo "El Veneno" y su ballet

•LATROCINA VIERNES 31 
DE JULIO

■ PROGRAMAS
ESPANOLISIMOS

1^

•#
3

manejos
ENTRADA LIBRE

EROSKi

C
M

■

22'00 HORAS
PLAZA DE LA MANCHA (Chinchilla)



La Tribuna
22

La Tribuna
inmobiliaria

©
 P

U
BU

Ké
?

Jueves, 
Julio de lí

/ Teodoro Camino, 21

967/23 88 30
ALBACETE

CDIFKIO 
CAMPUS

ULTIMAS 
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€NV€NTA
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pdUQuesufí 

a Dr. García Reyes 
0/ Capitán Cortés 
C/ Antonio Gotor 

109
VIVIENDAS 

PRECIO TASADO 
VISITE PISO

PILOTO
LLAVES DE INMEDIATO

FñCILIDñDCS
25 AÑOS

INMOBILIARIA 

SANCHEZ DEL RIO-CATEDRAL

"EDIFICIO 

CONCEPCION"

PISOS, 
APARTAMCNTOS

V PLAZAS D€ 
GARAJE D€ LA 

MAVOR CALIDAD

AMPLIA 
ZONA 

COMERCIAL
MAS 

INFORMACION 
EN:

Plaza Virgen de Los
Llanos

Tlf.52 26 00

U
 

i¿
 3 8 tt ü í

* Chalet La Humosa. 1.700 m^. Vivienda de 300 m^. Salón, 

cocina amueblada, 2 baños, 4 dormitorios, cochera, tras
tero. Precioso. 32.000.000.

* Redondeles, 5 años, 90 m^. Salón, cocina amueblada, 

4 dormitorios, baño. Muy nuevo. 12.500.000.
* Adosado a estrenar. Alto Molinos. 300 rn^ útiles-i- patio 

indiv. 65 m^. Garaje 3 coches, bodega.’ Salón, cocina, 

aseo, 5 dormitorios, 2 baños, buhardilla. 32.950.000. pts.
* Chalet 3000 m^. El Pinatar. 3 kms. Albacete. Salón, cocina, 

3 dormitorios, baño, piscina, depuradora. Mucha arboleda. 
Escriturado. 30 mili, negocibles.

* Apartamento Mazarrón. 1^. Poca comunidad. Salón, cocina 

amueblada, 2 dormitorios, baño, balcón grande. Amue
blado. Parking. 100 m. playa. 5.500.000. Se admite 
cambio.

C/ Hermanos Jiménez, 12 ALBACETE 
-Sí 50 28 50

SANCHEZ OEL RIO-CATEDRAL

Telf: 967-52 26 00
Calle Nueva

Nuevo a estrenar. 3 Dormitorios y 2 baños. Cale
facción individual a gas. Terraza, balcón.

16.170.000 pts.

Luis Vives

Seminuevo. 3 Dormitorios, cocina amuebla
da. Garaje. Calefacción individual a gas.

14.700.000 pts

INMOBILIARIA 
SANCHEZ DEL RIO-CATEDRAL 

INTORIIIESE 
NO COBRAMOS COMISION AL 

COMPRADORÍ

PLAZA VIRGEN DE LOS LLANOS
TELF. 967-52 26 00

I

”Flnc8 bs Olivos” 

CHALET 

Con garaje, 
chimenea, parcela 

individual

DESDE

7.500.000

Entrada a convenir 
resto a partir de 

39.000 ptas.

Cantidades a 
cuenta AVALADAS 

POR BANCAJA

“CONSTRUYENDO” 
PARA TI” 

Promueve y vende 

PROGRAMAS 
URBANISTICOS 

Y GESTION, 
S.A.

INFORIVIESE
Marqués de 
Villores, 28 

Teléfono: 
967-50 94 62

■ aura

VENDE
Piso

3 dormitorios. 
Barrio San Pablo.

A estrenar.
Llaves en mano.
*

Local 122 m^..
C/ Iris, 

(en construcción).

*

2 
Local 134 m . 
C/ Calatrava. 

Llave en mano.

*

2 
Local 97 m . 

C/ Santiago Rusiñol, 
(frente a Seyca). 
Llave en mano.

*

Apartamento 
2 dormitorios.

Barrio San Pablo. 
Plaza Pelibayo.

A estrenar. 
Llaves en mano.

5097 41

22 42 11

1INAAOC/WIAI^ 
< S o C .<"K 8» n #'A~ Íi>
M * PISO ZONA HOTEL LOS LLANOS. 1 ¿it 

i Salón, 3 dormitorios, Bano y aseo. Gas dudad. Do _ „i j^o 11 
a Trastero doble. Garaje. 16.500.000 pts. Tef. pg

♦ PROMOCION DE APARTAMENTOS
SAN JUAN (ALICANTE).Apartamentos de 2 y J

y 2 baños. Desde 70,36 01^2. útiles. 2® línea. .^ polide'
Urbanización completa con jardines, piscinas j ^g^ajes 

portivo, zona infantil, paddle, sauna, gimnasio, club: ’̂ueblada 
abiertos o cerrados. 2 armarios empotrados, coic autora 
con placa, horno y campana Balay. Fácil acceso p 
y por carretera de la playa S. Juan-CampeHo. 900.000 p'^-

No deje pasar esta oportunidad. Precios desde _.^^^ planea 
Su segunda residencia para todo el año. Iniorm
y reservas en nuestras oficinas. Tel. 967-21 80 U- ? ¿¡(¡les.

* PISO A ESTRENAR ZONA ROSARIO.. o^^_21 80 H 
Salón. 3 dormitorios, 2 baños. Gas ciudad. Te •

0/ Cervantes, n® 12 (Frente Edif. la Pajarita) AlW 

«H* 21 80 11

C.D.2022
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La Ermita de Nuestra Señora de 
Belén, uno de los edificios más 
carismáticos, ha sido muchos años 
objeto de reclamaciones por su 
lamentable estado ion

llevados a cabo por alumnas de la Escuela de Conservación y Restauración de Madrid

Concluyen los trabajos 
n la Ermita de Belén

^^ta semana concluirán los trabajos de conservación de 
pinturas murales de la Ermita de Nuestra Señora 
Belén en la localidad de Liétor, llevadas a cabo por 

^l^nas de último curso de la Escuela de Conservación 
1 Restauración de Madrid.

Ana SAEZ

! Í^urante un mes se han 
®^entado sanear y fijar las pin- 

del siglo XVIII que deco- 
totalmente la Ermita decla- 

^^a como Monumento Histó- 
Nacional.

El carácter popular de estas 
™uras es lo más destacado 

que su valor artístico no 
Ian relevante, “es una pin- 

típica del XVIII, popular, 
, tanto ingénua, y que es tes- 

, ®nio iconográfico de la épo- 
K»señalaba el profesor de la 

aela de Conservación y 
/argado de la dirección de 
, trabajos, Juan Carlos Bar- 

das^^ '’^tcrvenciones realiza- 
jl ^n la misma han sido en 

^^^'^ frontal donde se 
dg ^^titra el altar, y el zócalo 

^^^^^^1^^’ el sotocoro 
^P^tecen imágenes 

^^ Adoración de los 
1^ &es, San Juan bautista, San- 
Cinl^^^^*”^ ^^ Alejandría, San 
='leenrí?^^ Bartolomé y una 

loria a la muerte.
dej ^/^'én una de las figuras 
^Uno' P^^^’ ^^^ta Isabel de 
^ ^ta, ha sido restaurada. 
^^ ^^ Nuestra Señora

^en, uno de los edificios 

®’®s se han saneado y fajado las pinturas.

más carismáticos en la loca
lidad por su carácter popular 
ha sido durante muchos años 
objeto de reclamaciones por 
parte de todos por su estado ' 
tan lamentable.

Probleinasconlaluíinedad

Los importantes problemas 
con la humedad han hecho que 
no se conserven algunas de sus 
pinturas, otras deterioradas 
todavía permanecen.

La Junta de Comunidades 
de Castilla la Mancha apro
vechando el convenio con la 
Escuela de Conservación de 
Madrid se ha decidido a 
comenzar esta laboriosa tarea, 
que podría en cuatro o cinco 
fases arreglar totalmente uno 
de los monumentos españoles 
más importantes en cuanto a 
pintura popular se refiere.

El' trabajo que desarrollan 
las alumnas, trece chicas, con
siste en fijar la pintura que se 
ha leventado por la humedad, 
introduciendo un adhesivo 
entre la pared y la pintura para 
pegarías, posteriormente han 
limpiado la pintura de disol
ventes inorgánicos con siste
mas mecánicos.

En los lugares donde existen 

grietas se intentan sanear por 
dentro y se rellenan para inten
tar obtener mejor aspecto, 
coloreándose después para que 
la fractura no moleste a la vis
ta. Donde apenas se ven las 
pinturas se han saturado con 
fijativos superficiales que 
hacen que la pintura se vea 
mejor, y en lo concerniente a 
las reconstrucciones sólo se 
han realizado en lugares donde 
se sabía con seguridad.

El agua caída durante años 
sobre las pinturas y la suciedad 
adherida a las paredes hacían 
que no se apreciaran bien, aho
ra con la intervención de la 
Escuela de Conservación el 
aspecto que ofrece" es bien 
distinto.

T

Las alumnas trabajaron en la restauración de las pinturas.

í» <" .
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Mayor. 31- bajo

ROBERTO VERINOH



24 Jueves, 30 de Julio de 1998

►
 El Bonillo, Munera, Ossa de 

Montiel y Villarrobledo serán las 
poblaciones beneficiadas por el 
Plan, que contará este año con una 
subvención de 93 millones

Un total de sesenta y nueve trabajadores se beneficiarán en la localidad

CC.OO. valora positivamente 
el Plan de Zonas Deprimidas
Las movilizaciones de los 
trabajadores de Castilla-La 
Mancha permitió que que 
el Plan Especial de Zonas 
Deprimidas fuera una rea
lidad en la Comunidad 
Autónoma. Así lo indicó 
ayer el responsable local de 
CC.OO.f José Carlos Muñoz 
Parreño, valorando positi
vamente la incidencia de 
esta medida en la comarca. 
El Bonillo, Munera, Ossa de 
Montiel y Villarrobledo 
serán las poblaciones bene- 
fíciadas por este plan, que 
contará este año con una 
subvención de 93 millones.

Juan MARTINEZ

El Plan Especial de Zonas 
Deprimidas está comenzando 
estos días a desarrollarse en 
Villarrobledo y algunas pobla
ciones de su comarca, al igual 
que en el resto de la Comu
nidad Autónoma.

El secretario general de 
CC.OO. en Villarrobledo 
expresó, a través de una nota 
de prensa, su satisfacción por 

. los logros obtenidos, recordan
do que el Plan nació “fruto 
de las movilizaciones de los 
trabajadores de nuestra 
Región”.

El Plan Especial de Zonas 
Deprimidas cuenta con la sub
vención de la Junta de Comu
nidades y va dirigido al colec
tivo de desempleados agrícolas, 
con el objetivo de facilitar un 
contrato de tres meses en los 
ayuntamientos.

Un total de 214 trabajadores 
se beneficiarán de este plan en 
las localidades de Ossa de 
Montiel, El Bonillo, Munera y 
Villarrobledo.

Esta última población será 
quien más trabajadores aporte 
a este plan, con un total de 
69, seguido de Munera con 67, 
Ossa de Montiel con 45, y El 
Bonillo con 33.

Los desempleados que pre- 
setn su servicio en este plan 
verán facilitado su acceso a los 
distintos tipos de subsidios y 
prestaciones del INEM. Ade
más, el dinero que reciban 
supondrá una fuente de ingre
sos mínima para muchas fami
lias que padecen el desempleo 
agrícola en la comarca.

El Ayuntamiento que más 
dinero recibirá por este con
cepto será el de Villarrobledo, 
con un total de 30.015.000

W

Muñoz Parreño resaltó especialmente la labor de CC.OO. en la consolidación de estas medidas de apoyo a los desempleados agrícolas.

pesetas, por delante de Mune
ra, que supera los 29 millones. 
Los ayuntamientos de Ossa de 
Montiel y El Bonillo no alcan
zan los veinte millones, aunque 

Análisis comparativo con 
~ otras localidades

La subvención concedida este año a los ayuntamientos 
alcanza los 93 millones de pesetas, casi 40 millones que en 
1997. Esta evolución positiva se repite en todas las variables 
del Plan Especial de Zonas Deprimidas, que también 
beneficiará este año a 47 trabajadores más que el pasado año. 
Este análisis comparativo guarda proporciones similares en 
Villarrobledo. La localidad recibirá este año 30 millones de 
pesetas, una cifra muy superior a los casi 18 millones de 
subvención del pasado año. Por lo que respecta al número 
de desempleados agrícolas que participaron en el Plan Especial 
de Zonas Deprimidas en 1997, hay que destacar el incremento 
de 43 a 69 trabajadores. El resto de municipios albaceteños 
que integran esta comarca ha recibido un trato parecido, con 
incrementos significativos en la subvención concedida y en el 
número de beneficiarios.

el segundo es el más alejado 
de esa cifra.

La media de paro agrícola 
en 1997 en estas poblaciones 
fue de 134 personas, situán

dose Villarrobledo en la segun
da posición.

Munera fue el pasado año 
la localidad con mayor media 
de parados agrícolas, muy por 
encima del resto de poblacio
nes beneficiadas por este Plan 
Especial de Zonas Deprimidas.

Constancia y presencia 
sindical

El dirigente de CC.OO. 
subrayó el esfuerzo realizado 
por los promotores del plan, 
destacando la “presencia y 
constancia de las organizacio
nes sindicales”.

Muñoz Parreño resaltó espe
cialmente la labor de CC.OO. 
en la consolidación de estas 
medidas de apoyo a los desem
pleados agrícolas.

El dirigente sindical enume
ró algunas de las ventajas que 
los ayuntamientos reciben a 
través de este plan especial, 
debido a “servicios y obras que 
van a poder realizar en bene
ficio de la comunidad”. El sin
dicalista valoró positivamente 

el incremento del i^^”’® 
contrataciones de tres 
con respecto al pasado , 
valoración cambia radica ^^^ 
te al comentar el . y 
número de desempleado^^ 
demandantes agrícolas
comarca. . la

Muñoz Parreño suW 
necesidad de ofrecer a 
difusión posible al P a .^^5. 
cial de Zonas Deprimida^, 

debido al carácter fun jijas 
que tiene para cauchas ^j 
de estas cuatro poblad ^^^^ 
sindicalista tambien se ^^^^^^ 
al Plan Concertado, a . 
del que la Junta de ^^¡0- 
dades puede P^^^^® ¿aneadas'' 
nes especialmente de _^j 
El número de de 
beneficiados en este 
Desarrollo de la . igmeflí® 
incrementado, 
durante este año, ^“P ¡gados- 
número de 200 des je 
En Villarrobledo, 3
personas que se » ^^ ¿n 
este plan ha paso 
1997 a 115 en 1998.
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1 Barrionuevo y Vera son
I condenados a 10 años de prisión

11 y 12 de inhabilitación como autores 
11 de los delitos de malversación de

J caudales públicos y secuestro

HUÍ
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doce condenados no ingresarán en prisión hasta septiembre

iez años de prisión
Vera y Barrionuevo

^3¡a Segunda del Tri- 
Í Supremo condenó al 
inistro de Interior, José 
^onuevo, y al ex secre- 

de Estado para la 
ddad, Rafael Vera, a 
años de prisión y doce 
^^hahiUtación como 
^^s de delitos de mal- 
^dón de caudales públi- 
secuestro. La Sala dic- 
^ntencia. condenatoria 
dos 12 procesados.

JOSE BARRIONUEVO RAFAEL VERA

EI Tribunal Supremo condenó a Barrionuevo y a Vera, a diez años de prisión y doce de inhabilitación.

'^DRID. (Agencias).- 
ex gobernador civil de 

*ya, Julián Sancristóbal, se 
'^o una pena de diez años 
'psión y doce de inhabi- 
^■1 por los mismos delitos 
'os anteriores. De igual 

la Sala condenó al ex 
01 Mando Unico de la 

® Contrtaterrorista, Fran- 
' Alvarez, al ex jefe de la 

de Información de la 
Miguel Planchuelo y al 

ousario, José Amedo, a 
onos y seis meses de pri- 

^si como once de inha- 
>on absoluta, por los mis- 

^®s delitos que los ante- 

f otro lado, el ex secre- 
0 los socialistas vizcai- 
‘cardo García Dambo- 

’ Jue considerado culpa- 
1 Un delito de secuestro, 

^ue la Sala le impuso 
ua de siete años de pri- 

Juntos de inha
le .especial del derecho 

pasivo. Asimismo, 
pálidas Julio Hierro y 

^^ Oceja, fue- 
nsiderados autores de un 

c detención penado con 
y ^^^^ meses y la 

^dación absoluta por 
. de nueve años.
¿gual forma, los policías 
Won en la cabaña de 

a Marey, Luis Hens 
Jenan ®" Morujo, fueron 

a cinco años de 
c inhabilitación abso- 

iJe j^ .^°® como auto- 
ib ^® detención 
■^^imismo, para el últi- 

<a procesados, el ex 
^nai -^^^^^ Domínguez, el 

iÓD ^ y cuatro meses de 
io ^^ suspensión de 

publico y derecho a 
mismo tiempo 
cómplice del 

^ m Detención ilegal.
de los . once 

’ funn ^^‘^ componían la 
"^damentaron la deci-

sión de condenar a Barrionue
vo y Vera -fueron los únicos 
que no reconocieron los 
hechos que se les imputaban-, 
en la declaración del resto de 
los procesados -“robustecidas 
por el resultados de los careos” 
entre Damborenea y Sancistó- 
bal con Barrionuevo-, de varios 
testigos -en especial de Marey-, 
de los tres documentos elabo
rados en el CESID “ya des
clasificados y debidamente 
autentificados”, así como en las 
diversas pruebas periciales

Los condenados han de 
indemnizar a Marey

Los condenados deberán 
hacer frente al pago de 30 
millones de pesetas en concep
to de indemnización a Segundo 
Marey. A este respecto, 
Domínguez deberá abonar 
medio millón de pesetas, con 
un millón los cuatro policías 
coautores de un delito de 
detención ilegal. De igual for
ma, los seis condenados por 
los delitos de malversación de 
caudales públicos y secuestro 
deberán pagar 25 millones y 
medio de pesetas, y del mismo 
modo responderán solidaria
mente a las cutas del resto de 

practicadas.
Según la Sala, tanto Sancris

tóbal, Alvarez, Damborenea y 
Planchuelo, mantuvieron a 
partir de julio de 1995 su pro
pia autoinculpación así como 
la de Barrionuevo y Vera. “Es
ta Sala no tiene duda alguna 
de que la verdad de lo ocurrido 
se corresponde con las últimas 
declaraciones” de éstos, indicó 
el tribunal.

De igual forma, estimaron 
que estas declaraciones no 
estuvieron motivadas por “ene

los condenados. Ante esta can
tidad, la Sala estimó la res
ponsabilidad civil subsidaria 
del Estado.

Igualmente, los seis autores 
del delito de malversación, 
Barrionuevo, Vera, Sancristó
bal, Alvarez, Planchuelo y 
Amedo, deberán responder 
solidariamente y a partes igua
les ante el Estado con 
10.350.000 pesetas por la comi
sión de este delito. Barrionue
vo, Vera, Sancristóbal, Alvarez, 
Planchuelo y Amedo, deberán 
hacer frente a un tercio de las 
costas del proceso.

mistad, venganza, odio, deseo 
de propia exculpación u obte
ner alguna ventaja procesal 
contra ellos” debido a que 
admitieron su propia actuación 
en lo ocurrido, aunque a última 
hora negaron el comunicado 
realizado a la Cruz Roja de 
San Sebastián. Asimismo, los 
magistrados tomaron en cuen
ta el precedente del intento de 
secuestro del presunto miem
bro de ETA, José María 
Larretxea, perpetrado meses 
antes.
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Un momento de la lectura de la sentencia condenatoria.

Ni nulidad ni 
prescripción

• La mayoría de los once 
magistrados que compusieron 
el tribunal que juzgó el deno
minado “caso Marey” desesti
maron la autoría de un delito 
de pertenencia o colaboración 
con banda armada. Igualmen
te, desestimaron la solicitud de 
nulidad de las actuaciones, 
pedida por las defensas de 
Vera, Barrionuevo y Domín
guez, en relación de con la ins
trucción llevada a cabo por el 
magistrado de la Audiencia 
Nacional, Baltasar Garzón. 
Sobre este aspecto, la Sala esti
mó que la enemistad manifies
ta del magistrado planteada 
por Vera no resultó probada 
y “nadie ha sido capaz de afir
mar la existencia de ningún 
incidente concreto” ya que sólo 
se basaron (varios testigos) en 
rumores y creencias.

De igual forma, estimaron 
que no existía la prescripción 
de los delitos que se le impu
taban a cada uno de los pro
cesados. A este respecto, indi
caron que la prescripción de 
los delitos “se halla fundada 
en razones, no de justicia sino 
de seguridad jurídica”. Según 
la Sala, el 23 de abril de 1988, 
una de la acusaciones popu
lares presentó una querella que 
se refirió a varias actuaciones 
de los GAL, entre ellas la 
acción cometida contra Segun
do Marey y la utilización de 
caudales públicos para finan
ciar estas actividades.

Esta querrella iba destinada 
nominalmente hacia dos de los 
condenados en esta causa, 
Amedo y Domínguez, y que 
éstos no habían actuado por 
su cuenta, por lo que se dirigió 
también contra “cuales quiera 
otras personas, no juzgadas ni 
condenadas, o responsables de 
instituciones, que en el curso 
de la investigación aparezcan 
como partícipes en las activi
dades de la organización terro
rista GAL”. Por este motivo, 
la Sala estimó que al haber 
transcurrido sólo cinco años 
desde la comisión del secuestro 
y la querella presentada, “que
dó interrumpida” la prescrip
ción de estos dos delitos.
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La Tribuna ves, 3C
iode 126

El candidato del PSOE a la presidencia del Gobierno, José Borrell, declinó ayer valorar la sentencia que ha dictado el Tribunal Supremo.

El PSOE destaca que el
fallo no ha sido unánime

Rubalcaba: La posición del partido es la de los 4 masistrados que defienden ¡a inocencia

MADRID. (Efe).- El secre
tario de Relaciones con los 
Medios del PSOE, Alfredo 
Pérez Rubalcaba, dijo ayer que 
lo más relevante del fallo por 
el secuestro de Segundo Marey 
es la falta de unanimidad de 
los magistrados y dijo que la 
posición del PSOE es la de 
los votos particulares presen
tados a ese fallo.

En una “valoración de 
urgencia” en la sede del PSOE 
tras conocerse la sentencia, 
Rubalcaba adelantó que, por 
lo conocido hasta ahora, la 
posición de los socialistas es 
la de esos votos particulares 
firmados por cuatro magistra
dos en los que defienden la 
inocencia del ex ministro del 
Interior José Barrionuevo y el 
ex secretario de Estado para 
la Seguridad Rafael Vera.

No obstante, el portavoz del 
PSOE emplazó a la reunión 
que hoy mantendrá la Ejecu
tiva del partido para expresar 
la opinión sobre el fallo judi
cial.

A la espera de analizar 
durante las próximas horas el 
texto de completo de la deci
sión judicial, el dirigente socia
lista adelantó que habrá un 
estudio en profundidad tanto 
de la sentencia como de los 
votos particulares a ella, entre 
los que recordó que estaba el 
del presidente de la Sala 
Segunda del Tribunal Supre
mo, José Jiménez Villarejo.

Para Rubalcaba, “lo más 
relevante es que no haya una

nimidad en el Tribunal Supre
mo, con cuatro magistrados 
que han suscrito un voto par
ticular en el que defienden la 
inocencia de José Barrionuevo 
y Rafael Vera”.

“Compartimos la posición 
de esos cuatro magistrados, 
incluido el presidente de la 
Sala Segunda, que han discre
pado de la sentencia y que ana
lizaremos en profundidad, vie
nen a decir que Jose Barrio- 
nuevo y Rafael Vera son ino
centes”, dijo Rubalcaba, quien 
subrayó que “esa, exactamente, 
es nuestra posición”.

Víctimas del Terrorismo 
~ muestra pena por lo ocurrido

La presidenta de la 
Asociación Víctimas del 
Terrorismo (AVT), Ana 
María Vidal Abarca, dijo que 
la sentencia del “caso GAL” 
“ha sido algo esperado debido 
a las filtraciones, lo que ha 
hecho que la fuéramos 
asimilando, y añadió que “no 
me alegro del fallo, más bien 
me da pena lo ocurrido”. Ana 
María Vidal señaló a Efe que 
“casi todo lo realizado contra 
el terrorismo ha estado mal y 
ha sido un cúmulo de 
equivocaciones, en las que

El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, y el 
secretario de organización, 
Cipriá Císcar, escucharon el 
fallo del tribunal en directo por 
televisión, ya que se encontra
ban reunidos con los miembros 
de la Gestora del PSOE de 
Galicia reunidos para planear 
el próximos congreso del par
tido.

A la salida de la reunión, 
fuentes de la Gestora asegu
raron que “si lo afrontamos 
con dignidad y honor, ésto no 
nos va a afectar, ni siquiera 
electoralmente”.

incluyo al GAL”. La 
presidente de la AVT explicó 
que en el tema de terrorismo 
se han “dado palos de ciego” 
ya que por un lado “se 
excarcelaba a etarras y por 
otro existía el GAL”. “En este 
sentido -dijoespero que 
seamos más serios y que la 
Ley haga lo que tenga que 
hacer” para que esto “no sea 
una tomadura de pelo”. 
Referente a un posible 
indulto, Ana María Vidal hizo 
hincapié en el respeto a la 
Ley.

Según uno de los participan
tes en la reunión, “la gente 
comprende lo que es esto: 
prueba de que el PP ha con
seguido por la via judicial lo 
que no logró por la vía elec
toral”.

La dirección del PSOE rea
lizó ayer diversos contactos 
telefónicos con Felipe Gonzá
lez, los principales líderes 
regionales del partido y los dos 
socialistas condenados en el 
caso Marey (José Barrionuevo 
y Rafael Vera), preparando su 
valoración oficial a la citada 
sentencia del Tribunal Supre
mo, informaron a Europa 
Press en fuentes socialista^.

Por otra parte, el diputado 
de IU y portavoz en la Comi
sión de Interior Willy Meyer 
afirmó que el PSOE debe pedir 
a Felipe González que deje su 
escaño de diputado porque es 
“el responsable político de los 
GAL” y advirtió que, si el Par
tido Socialista no rectifica su 
posición, se situará al nivel de 
HB.

Mientras, el coordinador 
general del PP, Angel Acebes-, 
expresó el acatamiento de la 
sentencia del Tribunal Supre
mo sobre el “caso Marey” y 
afirmó que “pierde el tiempo” 
quien busque en este asunto 
elementos de confrontación 
con su partido. Acebes hizo 
hincapié en que su partido 
“acata y respeta” la sentencia 
y aseguró que “la discusión 
sobre la determinación de res
ponsabilidades la recoge el 
fallo del Tribunal Supremo”.

Jueves, 
Julio de 19

Cuatro magistrado 
consideran que no 
está acreditada la 
participación de
Barrionuevo y Vera 
en el secuestro

MADRID. (Fax-press) = 
Cuatro magistrados, de 1 
once que compusieron el t 
bunal que juzgó a doce pr 
cesados -entre ellos el ex mini 
tro de Interior, José Barri(|.| 
nuevo y el ex secretario d 
Estado para la Segunda 
Rafael Vera- por su partic 
pación en el secuestro d 
Segundo Marey, manifestaro 
su discrepancia con la mayon 
de la Sala que estimó que s 
debía dictar una sentencia con 
denatoria contra Barrionuew 
y Vera por los delitos di 
secuestro y malversación di 
caudales públicos. Esta discre 
pacia se vio plasmada en tre 
votos particulares efectuado 
por el presidente de la Sah 
Segunda del Tribunal Supre¡ 
mo, José Jiménez vinario ] 
Gregorio García Ancos; Enri 
que Bacigalupo y Joaquín Mar 5M

tín Canivell.
En el escrito presentado por 

Villarejo y García Ancos J
estimó que “no ha qt*®^**" 
acreditado ni probado Q 
tanto Barrionuevo corno 
participasen en la ^^Í^^M 
ilegal de Marey. “Ni mciW"' 
dola, ni autorizándola, f^’ . 
paldándola, ni interviniendo e^i 
momento alguno duran , 
tiempo que duró la ^®^®^^’ 
señalaron. Igualmente, c 
deraron que no resulto P 
bado que el « ’«<^'^dail 
Estado para la , ^r^ncos 
entregase un millón de 
para financiar esta ope

De igual forma, tanto 
rejo como García • jg^a- 
carón que tampoco consider^ 
ron probada la autoría j^ 
guno de los procesados 
llamada efectuada el , 
diciembre sobre el secu ^^^ 
puesto de la Cruz R°J® jg se 
Sebastián. En esta 
anunció la ejecución . ^^^ 
en el plazo de 48 hor^¿os 
se liberaban a los fu .pjji,. 
españoles presos en .^ je
Cia) al fracasar su 
secuestro del presun /g 
bro de ETA, José M

®i secn
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Larretxea. expreso
Del mismo modo se exP ^^ 

el magistrado ^^Ljgalupo- 
la Sala, Enjique e 
quien considero quede 
los anteriores q“® .®° ión de 
acreditada la par * P ^j, el 
Barrionuevo y pi 1^ 
secuestro de M ’ gggfe' 
entrega por parte g^gu- 
tario de Estado para %nc»’ 
ridad de un ”’j!'‘’“ L el m»' 
franceses para 
mo, así como «l^de»» 
remitido a la Cru «^¡galitpc* 
Sebastián. Seg® „ “ se f“"; 
las pruebas “^Acetos'"" 
damentaron f'A"¿ncias * 
cumple con las . ■ en . racionalidad” sentada ^^^^ 
artículo 741 de 13^ 
ciamiento Enm' - jobre

Bacigalupo ^g^ eona 
imputaciones real coa
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** secretario de Estado, Rafael Vera, recordó que, “todavía quedan 27 casos” y abogó porque estos juicios “transcurran con normalidad”.

^deró que “no hay Tazón para persesuir a Felipe González ni al PSOE”

Jera se proclama inocente y
Vera 
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líJ^MD. (Efe).- El ex 

^^ Estado para la 
ido Rafael Vera, conde- 

diez años de cárcel por 
Ijrev^^^^^í^^^ ‘^^ Segundo 

ayer su ino- 
^j^ y consideró que “no hay 

P^’^s^guir a Felipe 
ez ni al PSOE”.

^^^^ h*zo estas 
’ el ???®^ ^ E^^ t’’^s cono- 
Mió ^^ ^^ sentencia y 
^n n^^^’ ^” cambio, “sí hay 
; para estar orgullosos por 
Ml¡st^»^ ^”®^ ‘^^ Gobierno 
¡^ Se h ’ P^^^ ^ ^^^ errores 
■f lo n ^^^^ podido cometer, 
^ J^^ pidió que “si noso- 
felor^*”'^^ '^’^mo chivos 
' el p'^^ y podemos recupe- 
'^ vaP^'^^’^^^cnto político, 
^1 ^ás allá”.
'este ^^'“^ctario de Estado, 

i’ccordó ue, 
“ quedantod3- 
^q^e ^ 2^ casos” y abogó 
% p^^^^^ juicios “trans
ía re normalidad” y se 

^^ diálogo y 
^ ded democrático.
i^R V a la Cade- 
’j^ació ^^^ ‘^^j® ^oe posee 
^^9 su ^Q*’^^ netos de 

* ‘^ a etapas ante- 
d\1ue L^aalista. “Es ver- 
lidió n? ^ncedido”, dijo, y 
l^defr 'podría dar infi- 
■ '’oin ^^^^ y de personas, I ^y a ^ hacer. ¿Cómo 
B?Pi>és información? B -^dor^^ trece años 
■'Sín. tengo yo infor- 

va a tener?”. I ^en citó a ministros

de Interior de etapas anterio
res como Juan José Rosón, 
Manuel Fraga y Rodolfo Mar
tín Villa, explicó que no tiene 
nada que reprocharles y dijo 
que “podíamos haber hecho 
nosotros algún ejercicio de 
recuperación de la memoria y 
de sacar trapos sucios, sí, pero 
eso me parece una canallada 
y no voy a participar de esa 
cuestión”.

La esposa del ex ministro del Interior afirma 
~ que la sentencia es injusta y política

La esposa de José Barrionuevo, Esperanza 
Huélamo, afirmó ayer que “todo el mundo dice 
que la sentencia es injusta, yo digo que es 
injusta y además política”. Huélamo hizo estas 
declaraciones al llegar a la casa que ambos 
tienen en la sierra madrileña, tras conocer la 
sentencia del Tribunal Supremo que condena 
al ex ministro del Interior a diez años de cárcel 
y doce de inhabilitación por el secuestro de 
Segundo Marey. Barrionuevo permaneció toda 
la mañana de ayer en su casa de la localidad 
madrileña de Collado Villalba, mientras su 
mujer estuvo en el despacho profesional del 
ex ministro, de donde salió cargada con 
maletas y ropa hacia su residencia veraniega.

Por otra parte, varias pintadas en contra del 
ex ministro del Interior José Barrionuevo 
aparecieron ayer en Berja (Almería), su 
localidad natal, a escasos metros de su 
residencia de verano, en las que puede leerse 
“Barrionuevo, la cagaste” y un texto alusivo

En sus declaraciones a Efe, 
Vera opinó que la noticia no 
es la sentencia, sino el con
tenido de los votos particulares 
emitidos por cuatro magistra
dos, que “se aproximan más” 
a su inocencia y son “más ver
dad” que el conjunto de la sen
tencia, “que en general es men
tira”.

“No se ha hecho Justicia ni 
durante la instrucción ni en el 

a la Plataforma de Apoyo. El secretario 
general del PSOE en Almería, Martín Soler, 
en declaraciones a Efe, manifestó que las 
pintadas constituyen la “reacción propia de la 
derecha antidemocrática, que no ha hecho

- nada por España en los últimos años, y que 
se manifiesta de una manera violenta, camista”. 
En su opinión, es el “reflejo de la intolerancia 
y de la falta de respeto hacia las personas 
y la justicia, de gente que es capaz de montar 
un juicio político, coartar a los tribunales, 
montar sindicatos del crimen y toda una 
conspiración”.

Mientras, José María Fuster-Fabra, abogado 
del general Enrique Rodríguez Galindo, 
implicado en el caso Lasa-Zabala, acción 
atribuida a los GAL, ha lamentado la situación 
de la antigua cúpula de Interior condenada 
por el “caso Marey” porque “han sido personas 
que han tenido un papel relevante en la lucha 
antiterrorista”.

juicio”, agregó el condenado, 
quien subrayó que en la reso
lución no se han tenido en 
cuenta algunos aspectos de la 
vista, como el rechazo de auto
ridades francesas que fueron 
propuestas como testigos.

Vera, quien acató “absolu
tamente” y sin “la menor 
duda” la resolución, destacó la 
politización que ha sufrido el 
“caso Marey”.

1S
^^

Segundo Marey.

Segundo Marey 
afirma que se ha 
hecho justicia a 
toda la sociedad

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
Segundo Marey afirmó ayer 
que con la condena de 10 años 
de cárcel al ex ministro de Inte
rior José Barrionuevo, al ex 
secretario de Estado para la 
Seguridad Rafael Vera y al ex 
director general de la Seguri
dad del Estado Julián Sancris
tobal, se ha “hecho justicia” 
a él mismo y “a toda la socie
dad española”.

Marey realizó unas declara
ciones este mediodía en el 
exterior de su domicilio de la 
localidad francesa de Hendaya, 
poco después de conocer el 
fallo del Tribunal Supremo.

Cordial, aunque algo nervio
so, destacó que para él “lo 
importante es que hayan sido 
declarados culpables” los 12 
procesados, pero no quiso ana
lizar las penas impuestas a 
cada uno de ellos, aunque dijo 
“estar satisfecho” de la actua
ción del Supremo.

Respecto a la indemnización 
que deberá percibir, fijada en 
30 millones de pesetas. Segun
do Marey opinó que “el dolor 
no se puede calcular cuanto 
vale, cuanto cuesta”.

Para el primer secuestrado 
de los GAL, la sentencia no 
cierra esta etapa porque hasta 
que no vea la cabaña de Colin
dres (Cantanbria) en la que 
estuvo cautivo no se cerrará, 
y puso de relieve que tiene 
intención de acudir para ver 
aquél lugar.

Reconoció que durante la 
instrucción de este proceso y 
a lo largo de los dos meses 
que duró el juicio “veía difícil” 
que se lograse condenar a los 
culpables, “pero tenía confian
za” en la labor de la Justicia.

Reiteró que ahora, una vez 
conocido el fallo, no se puede 
decir que esté “feliz, porque 
uno no puede estar feliz en 
este tipo de situaciones”, pero 
añadió que sí se siente “sa
tisfecho” porque sus abogados 
de París y Barcelona y él mis
mo, han “trabajado para alcan
zar una conclusión normal y 
lógica”. Recordó que sigue 
enfermo y señaló que lo que 
espera es que le “dejen morir 
trnaquilo. Es todo lo que pido 
ahora”. Marey restó importan
cia a que no se haya implicado 
en este proceso al ex presi
dente Felipe González. “No 
me importa porque todo el 
mundo lo sabe todo ahora”.

hO
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EI ministro dice no temer la independencia del País Vasco porgue “no se va a producir”

Oreja rechaza ¡legalizar
a HB y critica al PNV

La defensa de Jorge ^ 
Esparza tilda de 1 
falsa la declaración J 
de Antonio Aragón V 

PAMPLONA. (Efe).- E1| 
abogado del considerado “ce-l( 
rebro” de la trama navarra delli 
caso Roldán, Jorge Esparza, hall 
manifestado en la exposición!

MADRID. (Efe).- El minis
tro del Interior, Jaime Mayor 
Oreja, negó ayer que el 
Gobierno busque la ilegaliza
ción de HB, como ha insinuado 
el lehendakari, y agregó que 
cualquier avance en la lucha 
antiterrorista, en el cumpli
miento de la ley, “siempre ha 
tenido en frente la actitud del 
PNV”.

Mayor Oreja, que acudió a 
San Lorenzo de El Escorial 
para participar en el curso de 
verano de la Universidad Com
plutense “España 1998: cien 
años después”, respondió a sí 
a las declaraciones del lehen
dakari José Antonio Ardanza 
en las que expresaba su preo
cupación por la posibilidad de 
que el Gobierno sopese la posi
bilidad de ilegalizar a la coa
lición abertzale.

Para el ministro, la postura 
de Ardanza “no es noticia” 
porque “cualquier avance en 
democracia en el cumplimiento 
de la Ley”, en la lucha anti
terrorista, “siempre ha tenido 
en frente la actitud del PNV”.

La posición de los naciona
listas vascos, a la que se refirió 
el ministro en los cursos de 
verano de la Universidad Com
plutense, es la de “oponerse 
a la última decisión” del cierre 
del Egin, siguiendo con “lo que 
siempre han hecho”.

Mayor Oreja negó que exista 
voluntad del Gobierno de ile
galizar HB, porque “se trabaja 
siempre en el estricto cumpli
miento de la Ley, para que 
la Ley se cumpla mejor el País 
Vasco, pero siempre la tiene 
que aplicar un juez”.

El ministro del Interior, Jaime Mayor Oreja.

“Todos los que quieren con
fundir actuaciones judiciales 
con policiales”, añadió el 
ministro, “o no tienen un sen
tido de lo que es la democracia 
o no tienen sentido para saber 
separar las actuaciones de los 
distintos poderes”.

El titular de Interior añadió 
que “de mala manera un 
Gobierno puede trazar un plan 
de ilegalizaciones, cuando esto 
corresponde esencialmente a 
los jueces”.

Los cuerpos de seguridad 
deben ocuparse, por su parte, 
de que “no haya zonas de 
impunidad porque ETA no 
sólo son sus comandos, es una 
infraestructura, con unos órga
nos vitales que tampoco pue
den vivir fuera de la Ley”.

Planteó nuevamente la “en
crucijada del PNV”, que “por

quedar bien con unos y con 
otros, no sabe con quién tiene 
que compartir un proyecto de 
futuro”.

Además, en relación con la 
actuación de la Ertzaintza 
durante los últimos incidentes 
en Rentería, Mayor Oreja se 
remitió a la posición del PP 
vasco, que “tiene que evaluar 
lo que hizo bien o hizo mal 
la Policía Autónoma Vasca y 
tiene la obligación de controlar 
la acción del Gobierno”.

El Ministerio del Interior 
siempre respalda en cualquier 
caso la suma de actuaciones 
de todos los cuerpos de segu
ridad.

Independencia vasca

Jaime Mayor Oreja, dijo
ayer que “no tengo miedo a

la independencia del País Vas
co porque, en mi opinión per
sonal, creo que no se va a pro
ducir” y añadió que en esta 
comunidad autónoma existe 
“un sentimiento profundo de 
España”.

Mayor Oreja expresó esta 
opinión en el transcurso de su 
intervención en el curso de 
verano “España 1998: cien 
años después” que organiza la 
Universidad Complutense en 
San Lorenzo de El Escorial 
(Madrid).

El ministro consideró que 
las “dudas” acerca de conse
guir una posible independencia 
en el País Vasco se tienen más 
fuera de esa comunidad que 
dentro de ella.

A preguntas de los estudian
tes, Mayor Oreja destacó que 
los planes de seguridad para 
los concejales del PP en el País 
Vasco se hacen en “unión” con 
la Ertzaintza, aunque recono
ció que “nunca se puede garan
tizar al cien por cien” por lo 
que “no tengo toda la tran
quilidad del mundo”.

En su conefrencia, subrayó 
que el País Vasco está “poco 
cohesionado”, es una sociedad 
plural donde hay cambios elec
torales cada diez kilómetros” 
y es evidente que hay “un défi
cit de proyecto común com
partido”.

Por esa razón, consideró que 
ETA “abusa de las encrucija
das de los nacionalismos vas
cos” que “a medida que la ban
da terrorista se debilita no 
saben con quien compartir el 
proyecto vasco”.

de su informe que la decla
ración de Antonio Aragón “fue
absolutamente falsa’ y que 
inculpó a su defendido porque oL 
“necesitaba una persona en la 
que descargar sus culpas”.

El letrado Javier de Julián,
quien pidió la libre absolución 
del también denominado “tes
taferro” de Luis Roldán, vertió 
durante sus casi tres horas de
exposición duros ataques con
tra el ex consejero, el cual
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durante su declaración había lar
dicho que recibió “regalos en 
forma de dinero” de las cons
tructoras a través de Jorge 
Esparza.

“Mintió reiteradamente, y si 
no se cura es porque no dice 
la verdad”, insistió el abogado, 
quien precisó que éste falto a 
la verdad al menos doce veces 
durante su “patética declara
ción”, co destino del dinero 
que posteriormente apareció 
en el patrimonio de los acu-
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Fallece al caerle encima 
el aparato de rayos ‘X’

BARCELONA. (Efe).- Una 
mujer de 66 años falleció 
anteanoche al caerle encima el 
brazo de una máquina de 
Rayos X cuando le estaban 
haciendo una radiografía en el 
Servicio de Radiología del 
Hospital de Bellvitge.

El suceso, que ha sido hecho 
público en una rueda de prensa 
por responsables del centro 
hospitalario, ocurrió sobre las 
22:00 horas del martes cuando 
se procedía a la realización de 
una radiografía torácica a la 
paciente C.G.R.. Por causas 
aún desconocidas, el brazo del 
aparato de Rayos X se des
plomó sobre el tórax de la 
mujer que murió aplastada, 
aunque todavía no se ha hecho 
público un informe del forense. 
El doctor Joan Vilamassana, 
director de Servicios Generales 
y responsable del manteni- 
ipiento de instalaciones y edi
ficios del hospital de Bellvitge, 
ha manifestado que el aparato 
es un equipo de Rayos X “en 
perfecto estado de uso”.

Según el doctor, el aparato, 
un Televix 1.300 fabricado por 
la empresa General Eléctric y 
adquirido por el hospital en 
1983, cuenta con un programa 
de mantenimiento que estipula 
dos revisiones generales anua
les, con presencia permanente 
ocho horas diarias en el hos
pital de un técnico de la 
empresa externa encargada de 
este servicio.

Según los responsables del 
centro sanitario, la última revi
sión de este aparato de Rayos 
X fue los días 3 y 4 del mes 
de febrero de este año, y con 
el uso diario no se había detec
tado en ningún momento indi
cios del fallo que ocasionó el 
accidente.

El Hospital de Bellvitge 
cuenta con este único modelo, 
que pesa entre ciento cincuen
ta y ciento sensenta kilos, y 
sólo se dispone en la Ciudad 
Sanitaria de Bellvitge de otro 
de idénticas características en 
el hospital Duran i Reynals

Campaña de seguridad vial 
en la ‘operación Salida’

MADRID. (Efe).-Todos los 
niños de hasta 12 años de edad 
deben viajar en sillas especiales 
o asientos elevadores que estén 
bien anclados en el asiento de 
atrás del automóvil para evitar 
y amortiguar las posibles lesio
nes en caso de accidente.

Este es uno de los princi
pales consejos lanzados ayer 
por la Comisión Técnica de 
Seguros de Autómoviles de 
UNESPA, que con ocasión de 
la Operación Salida de este 
verano ha preparado una cam
paña de seguridad vial que 
cuenta con el apoyo de la 
Dirección General de Tráfico, 
las organizaciones de consumi
dores, autoescuelas, concesio
narios de autopistas y la Fede
ración de Asociaciones de 
Padres de Alumnos.

Durante esta campaña se 
van a repartir en los peajes 
de las autopistas más de medio 
millón de folletos, dibujados 
por Mingote en los que se pide 
al conductor que conduzca con 
cabeza, que viaje siempre des-

cansado, que se ponga el cin
turón y que respeta a ciclistas 
y motoristas.

En el marco de la misma, 
UNESPA dio a conocer dos 
estudios realizados por el Cen
tro de Zaragoza sobre las sillas 
y asientos elevadores para 
bebés y niños y sobre los air
bags. Ambos estudios, que 
están dirigidos a difundir un 
correcto uso de sillas y airbags 
entre los españoles, ponen de 
manifiesto que sólo un 25% 
de los conductores españoles 
utiliza correctamente la sillas 
y elevadores de asientos para 
bebés y niños. Entre los con
sejos a este respecto, los espe
cialistas hacen hincapié en que 
todos los niños que pesen hasta 
36 kilos, aproximadamente 12 
años, deben utilizar sillas espe
ciales, y que deben colocarse 
siempre en los asientos trase
ros y subrayan que las silla del 
bebé no debe ir nunca en el 
asiento delantero, ni en sentido 
contrario a la marcha y mucho 
menos en un coche con airbag.

SHCÍ0S /

Asimismo, la defensa alegó 
la prescripción del menciona 
delito de “encubrimiento’ que 
fija su plazo en tres años, pot 
lo que pidió su libre abso 
ción, además de argumen a 
que los hechos por los que 
cliente ha sido juzgado 
Pamplona ya fueron vistos 
su día en Madrid.

En la sesión de la ®an 
también presentó sus con 
siones definitivas el abog 
de Isabel Romeo, esposa 
Antonio Aragón, para 9^’%;^ 
fiscal solicita dos años y 
de cárcel por el presunto 
de cohecho “simple”- /

Su abogado, Migue 1 5^
nez de Lecea, baso^ su .
en la confesión de A ^^
Aragón, quien exculpo e 
momento a su esposó, .,
que dijo que “no 
y que debido a la „^|..
confianza” que tenia en , 
maba todo lo que le 
delante”. “existeu

Dijo asimismo 9^ -ver- 
pruebas directas” de e ^^^^.^^ 
dad”, para lo que cit ^^^^^j^^. 

jadores del ®^^’eo acu- 
manifestaron que jg enti- 
dió por Pri™«''a vez 
dad bancaria cuand ^^
estaba en la cárcel y .¿j^dca
dijeron era .pes bau- 
analfabeta” en cuestión 
carias. Isabel Ronceo ma -. 
durante su declarado 1 .^j^^. 
da el 14 de mayo su t ^ 
rancia de los hecho sé
por Aragón, y visitaenteró de todo cuan^, 
a su esposo en g^gún
Logroño, en la per-
apuntó, “me dijo 9 ayu- 
donara y me pidió q ^^^-^ en 
dara a salir de es ^^^^ su 
el que se encontra ^ que
abogado, el único P jgfeO-
se le puede atribuir a 
didaes la‘W^s iosdócU- 
hora de firmar todos 
mentos que le pe• g¡tero
delante, pero, según r^ ..^,tal 
letrado, lo hizo p 
confianza en el •
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l^iresidente de la Generalitat reconoció el avance económico y el retraso autonómico

El 
e- 
el 
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le 
le 
le 
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nar y Pujol afianzan
a estabilidad política

La salmonella causa 
la intoxicación de 
cien clientes en un 
hotel de Tossa 
de Mar

C
3

ió 
le

Ía 
n

lADRID. (Efe).- El pre- 
tate de la Generalitat, Jordi 
H, destacó ayer el acuerdo 
¡existe entre el Gobierno 
5U “en las líneas generales” 
los Presupuestos Generales 

1 Estado para 1999 y pidió, 
¡otra parte, un impulso en 
autonomía de Cataluña para 
Í>ués del verano.
l^jol hizo estas declaracio- 
’alos periodistas tras entre-
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•irse durante cuatro horas. 
Palacio de La Moncloa, 

■ el jefe del Ejecutivo, José 
Aznar, con quien coin- P en las “buenas perspec- 

económicas” que aguar- V a España si se continúa V la actual política de refor- 
• y modernización.P el encuentro también se 
jayó la necesidad de “una 
■^xión muy profunda” sobre 
■política europea -para apro
bar los “beneficios de la 
freión actual” antes de la 

de nuevos países en 
y Pujol planteó a Aznar B CllJ buscará modificar la 

frUguración” del Estado de 1 ''Autonomías, cuando se 
el nuevo sistema de 

r'^iación autonómica.
Pujol, la conversación 

“muy pensada en los 
de futuro y no sólo en 

^os concretos”.B presidente del Gobierno, 
B^uría Aznar, y el de la 
p^alitat, Jordi Pujol, cele- 

una entrevista en I dacio de La Moncloa, en 
buscaron afianzar la 

B'lldad política a través de 
B^dos concretos en los Pre- 
B^stos Generales del Esta- 

1999 y otras reformas. 
• duodécima entrevista B Aznar y Pujol comenzó 

almuerzo, tras el que 
dirigentes conversaron 

^^^^ulidad política y los B ^los futuros del Gobierno B ®* segundo semestre del 
los que se encuentra B ^rma de la Justicia y la B ?Qnalización de las Fuer- B^^adas.

El presidente José María Aznar, y Jordi Pujol.

También Aznar y Pujol 
hablaron de posibles fórmulas 
para defender la posición espa
ñola ante la UE en la nego
ciación del futuro financiero 
comunitario, que ha de quedar 
ultimado en la cumbre extraor
dinaria que se celebrará el 
próximo mes de marzo bajo 
presidencia alemana.

En los días previos a la 
entrevista, que tenía una

agenda abierta”, tanto el
Gobierno como CIU han mos
trado su satisfacción por la 
marcha de los pactos y por su 
contribución a la moderniza
ción de España que -a su jui
cio- beneficia a los ciudadanos, 
a través de hechos concretos 
como un aumento del empleo, 
el descenso de los tipos de inte
rés o el mantenimiento del 
nivel adquisitivo de las pen-

Reserva del PNV sobre los 
~ Presupuestos Generales

El portavoz del Grupo Parlamentario PNV, Iñaki Anasagasti, 
manifestó ayer que las grandes líneas de los Presupuestos 
Generales del Estado para 1999 “se ajustan a la realidad”, 
aunque dijo que su grupo no se va a pronunciar sobre si 
apoyará estos presupuestos “hasta que no estén en letra 
impresa”.

Anasagasti junto con el portavoz del PNV en la Comisión 
de Presupuestos del Congreso, Jon Zabalia, hizo estas 
declaraciones en rueda de prensa tras reunirse y almorzar con 
el vicepresidente segundo del Gobierno y ministro de 
Economía, Rodrigo Rato, y los secretarios de Estado de 
Economía, Cristóbal Montoro, de Presupuestos, José Folgado, 
y el de Hacienda, Juan Costa.

siones.
Pujol planteó prioridades en 

la negociación tal como la 
necesidad de que se mantenga 
el ritmo inversor en las grandes 
infraestructuras ya programa
das para Cataluña y que las 
grandes cifras de la economía 
-inflación, déficit público y cre
cimiento del PIB-, continúen 
evolucionando de forma posi
tiva.

El presidente de la Gene
ralitat de Cataluña, Jordi Pujol, 
reconoció el avance económico 
y de infraestructuras de los 
últimos meses, pero aseguró 
que en el terreno autonómico 
“la marcha se ha ralentizado”.

A su llegada al aeropuerto 
de Barajas, poco antes de su 
almuerzo en el Palacio de la 
Moncloa con el presidente del 
Gobierno, José María Aznar, 
no quiso desvelar los conte
nidos del encuentro.

Recordó que “de vez en 
cuando” se reúne con Aznar, 
y que a estas entrevistas suelen 
preceder otras de él, de CIU 
o de los consejeros de la Gene
ralitat con otros miembros del 
Gobierno.

Se refería así a sus recientes 
reuniones con el vicepresidente 
económico del Gobierno, 
Rodrigo Rato, y con el minis
tro de Fomento, Rafael Arias 
Salgado, y a la del pasado lunes 
entre Rato, CIU y el consejero 
catalán de Economía, Artur 
Mas.

Reconoció que en estos últi
mos contactos se ha tratado 
fundamentalmente sobre polí
tica presupuestaria, porque, 
“naturalmente, de aquí a fin 
de año, lo más importante que 
habrá y, para lo cual hay que 
procurar asegurar la línea de 
crecimiento de la economía 
española y del incremento del 
bienestar, es que se puedan 
aprobar los Presupuestos.

“En eso estamos -continuó-, 
con un grado de acuerdo 
importante respecto a las gran
des cifras, no definitivo toda
vía, pero en fin, andamos unos 
y otros por la misma vereda”.

GIRONA. (Efe).- La “sal
monella” ha sido la causa de 
la intoxicación alimentaria que 
la pasada semana sufrieron un 
centenar de clientes del Hotel 
Don Juan de Tossa de Mar, 
según los primeros resultados 
de los análisis realizados por 
el departamento de Sanidad de 
la Generalitat.

El delegado de Sanidad en 
Girona, Josep María Padrosa 
ha explicado que los análisis 
han corroborado lo que los sín
tomas de los afectados, fiebres 
altas, diarreas y vómitos, ya 
permitían prever de que podría 
tratarse de una salmonelosis.

Padrosa ha añadido que “se
rá difícil poder determinar cuál 
fue el alimento concreto que 
causó la intoxicación, puesto 
que ni siquiera disponemos de 
todos los alimentos que se sir
vieron durante aquellos días”.

El Departamento de Sani
dad recomienda a los estable
cimientos públicos que reser
ven un “plato testimonio” de 
todos los alimentos servidos, 
“como medida de seguridad y 
de calidad”, e incluso existe un 
protocolo al respecto, “pero no 
existe ninguna normativa que 
les obligue a ello”, ha señalado 
Padrosa.

Más de medio centenar de 
afectados de diversas naciona
lidades han formalizado ya su 
denuncia contra el hotel de 
Tossa por un delito contra la 
salud pública, y mantienen sus 
quejas por el trato recibido por 
parte de los responsables del 
establecimiento.

La dirección del hotel ha 
negado haber desatendido a 
los afectados y atribuye la ini
ciativa de presentar denuncia 
en su contra al “nerviosismo” 
generado por las propias cir
cunstancias, al tiempo que nie
gan haber querido “comprar la 
voluntad de nadie” ofreciéndo
les una indemnización.

“Sólo les informamos sobre 
qué derechos tienen por ley 
a recibir una compensación 
económica”, ha indicado el 
portavoz de la dirección del 
hotel, Joan Miquel Aceña.

Si trabajas. Te proponemos una carrera con

salidas profesionales. Inmediatas.
tp^N PROFESORADO DE GRAN NIVEL PROFESIONAL 
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Recientemente, el presidente de la Junta de Galicia, Manuel Fraga, pidió al cardenal Rouco que intercediera para que el Papa visitara Santiago.

Rouco desea que el Papa 
venga a España en 1999

El arzobispo de Madrid precisó que se trata de “hacer realista y viable” esa posibilidad

MADRID. (Agencias).- El 
arzobispo de Madrid, cardenal 
Antonio María Rouco, se mos
tró a favor de que el Papa 
venga a España en 1999, coin
cidiendo con el Año Santo 
Compostelano, aunque precisó 
que se trata de “hacer realista 
y viable” ese deseo.

Hasta el momento, Juan 
Pablo II ha venido a España 
en 1982, en que visitó Madrid, 
Toledo, Avila, Segovia, Sala
manca, Alba de Tormes, Sevi
lla, Granada, Valencia, Zara
goza, Loyola, Javier, Barcelona 
y Santiago de Compostela; en 
1984, de tránsito para América, 
estuvo en Zaragoza, poniendo 
su viaje en manos de la Virgen 
del Pilar; y en 1989, en que 
participó en la Jornada Mun
dial de la Juventud en Santiago 
y posteriormente estuvo en los 
Picos de Europa y Oviedo.

Recientemente, el presiden
te de la Junta de Galicia, 
Manuel Fraga, pidió al carde
nal Rouco que intercediera 
para que el Papa visitara San
tiago coincidiendo con el Año 
Santo Compostelano de 1999.

En declaraciones a Europa 
Press, el cardenal Rouco mani
festó: “La venida del Santo 
Padre a Santiago, a España, 
con motivo del Año Santo 
Compostelano o en relación 
con él no es un asunto o don 
que haya que arrancarle al 
Santo Padre, sino que se trata 
de plantear la posible presen
cia en Santiago, en 1999, como 
un proyecto pastoral que si 

pudiera ser realizado, todos 
favoreceríamos. Vamos a ver. 
Hay que estudiarlo”.

“A todos -subrayó— nos 
gusta que venga el Santo Padre 
y no hace falta ni decirlo. Lo 
que hay que tratar es de hacer 
realista y posible, viable ese 
deseo y facilitarlo”.

Al indicarle el periodista que 
eso tendría que ser planteado 
con la posible visita de Juan 
Pablo a otras zonas de España, 
el arzobispo de Madrid respon
dió: “El viaje del Papa a San
tiago plantea siempre uno nue
vo a España. Por eso es más

La falta de natalidad deja 
un panorama muy sombrío

Madrid tiene un bajo índice 
de natalidad, como sucede en 
otras regiones de España. 
“Este problema -aseguró 
Rouco Varela- es un índice 
de la salud moral de un 
pueblo y de una sociedad. El 
descenso tan tremendo del 
índice de natalidad en España, 
como en toda Europa, ha 
llevado a situaciones límites, 
cuyas consecuencias estamos 
ya percibiendo, en relación 
con los sistema de la 
Seguridad Social, la 
emigración, etc.“ “Si ese 

complicado y complejo y no 
hay que precipitar nada. Este 
asunto hay que tratarlo con 
mucha seguridad y con muchos 
deseos de que pueda hacerse 
realidad y facilitando las cosas 
al Santo Padre lo más posible”.

Por otra parte, el cardenal 
Roco manifestó que aborto y 
eutanasia son dos manifesta
ciones de formas de concep
ción teórica y conductas prác
ticas en relación con el derecho 
a la vida que incluyen “una 
valoración que pone ese dere
cho en manos del Estado o 
en manos de instancias huma- 

proceso no se detiene y la 
tendencia no se reinvierte 
-manifestó-, el panorama es 
muy sombrío”.

Para el cardenal arzobispo 
de Madrid, “un creyente con 
su fe cristiana tendrá que vivir 
su vocación matrimonial con 
el sentido del respeto a la 
vida, a las fuentes de la vida, 
al Señor de la vida, con un 
sentido de vivir el amor 
conyugal de una manera 
generosa, fecunda, que se 
trasciende a sí mismo y que 
se expresa en el don del hijo. 

ñas”.
En opinión del arzobispo de 

Madrid, desde el punto de vista 
jurídico-político, “eso lleva 
consigo una especie de soca
vamiento tremendo del dere
cho más fundamental de la 
persona. Desde el punto de vis
ta moral, implica una trasgre
sión total del quinto manda
miento de la Ley de Dios. Des
de el punto de vista jurídico, 
constitucional y político impli
ca volver a colocar al Estado 
sobre frágiles fundamentos, 
que pueden llevar a desarrollos 
y evoluciones históricas que 
nos pongan en situaciones muy 
parecidas a las de los años 
treinta. No se negará solo ese 
derecho en alguno de sus 
aspectos sino que se le negará 
totalmente y otros derechos 
serán también radicados radi
calmente”.

El cardenal Rouco aseguró 
que “no hay procedimiento 
formal de la organización del 
Estado que lo pueda evitar. 
Creer que la mayoría de un 
pueblo, a través de los procesos 
electorales, a optar siempre 
por el bien moral y que esa 
mayoría siempre tiene la razón 
con respecto al bien moral es 
una ilusión que la historia ha 
desmentido una y otra vez y 
seguirá siempre desmintien
do”. “Toda relativización del 
derecho a la vida no debería 
estar a debate jurídico cons
titucional, ya que es poner a 
debate las bases mismas de ese 
orden. Eso es evidente. Hay 
que presuponerlo”.

La NASA proyecta 
enviar al espacio 
antes del 2010 la 
mayor flota 
destinada a 
buscar vida

WASHINGTON. (Efe).- La 
NASA proyecta enviar al espa
cio de aquí al año 2010 la 
mayor flota espacial destinada 
a buscar nuevas formas de vida 
en lugares tan lejanos como 
las lunas de Júpiter o Plutón.

La agencia espacial estadou
nidense dejará de preguntar a 
través de radiotelescopios 
“¿Hay alguien ahí fuera?”, 
como hizo durante la década 
de los 70, y ahora piensa 
encontrar formas de vida más 
elementales, como bacterias o 
microorganismos.

Un grupo de expertos en 
astrobiología se ha reunido 
durante tres días en el centro 
de la NASA de Moffett Field, 
en California, desde donde se 
ha impulsado el proyecto.

Marte, Saturno y su luna 
Titán, y las lunas de Júpiter, 
lo y Europa serán los objetivos 
para este año, en el 2000 se 
estudiará el viento solar, en el 
2002 los núcleos de los cometas 
y en el 2010 unisbo de proceso 
químico.

Otras analizarán la atmós
fera, el interior de los cometas 
o el proceso que lanza al espa
cio millones de fragmentos 
estelares, quizás alguno con 
vida latente en su interior.

Meteoritos

Los meteoritos hallados en 
la Antártida, procedentes de 
Marte, no han permitido 
demostrar, por ahora, la exis
tencia de vida en el planeta 
rojo, pero indican que el inte
rior de una roca es el mejor 
contenedor para albergar for
mas de vida.

La vida en la Tierra comen
zó hace 3.500 millones de años, 
poco después de la aparición 
de agua, lo que demuestra que 
el elemento líquido es una de 
las condiciones posibles p^n 
Que se produzca cualquier 

reacción vital.Marte, el cuarto planeta 
mayor del sistema solar, es el 
principal objetivo junto con sus 
lunas en esta nueva búsqueda 
de vida. Tiene una atmósfera 
de dióxido de carbono, pero 
también se han detectado tra

zas de vapor de agua.Algo hay en Marte que atrae 
poderosamente al ser humano, 
como ocurrió con los famo^ 
“canales” detectados en 1^' ’ 
o las sugerentes “caras” foto' 
grafiadas en 1972 por la sonda 

“Viking”.Ahora se sabe que son du 
siones ópticas, pero Marte, 
pese a no poseer campos mag 
néticos, sigue ejerciendo una 
poderosa atracción sobre 
espíritu inquieto del ser huma 
no, que se niega a aceptar s 

soledad en el Universo. .En cualquier caso, la NA 
proyecta enviar al espacio 
aquí al año 2010 la mayor 
espacial destinada a nuevas formas de vida en mg 
res tan lejanos como las lu 
de Júpiter o Plutón.
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El paro bajó entre abril y junio en 
102.500 personas y se situó en 
3.070.000 desempleados, un 18,91 
por ciento de la población activa, 
y se crearon 169.000 empleos La

Tr
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t

En términos interanuales, la cifra cayó en 295.000personas

EPA: El paro bajó
en 102.500 personas
^^ paro bajó entre abril y Junio en 102.500 personas 
^obre el trimestre anterior y se situó en 3.070.000 desem- 
Pkados, un 18,91 por ciento de la población activa, y 

crearon 169.000 empleos, según la Encuesta de Pobla- 
^^ón Activa (EPA) del Instituto Nacional de Estadística.

Según los datos de la Encuesta de Población Activa, entre 
fínales de junio de 1997 y el mismo mes de este año, 
el paro bajo en 295.000 personas (un 8,77 por ciento) 
y se crearon 454.200 puestos de trabajo (un 3,57 por 
ciento).

MADRID. (Efe).- De los 
‘09.000 puestos de trabajo 
^foados en el segundo trimes- 
®^ 165.500 fueron entre asa- 
Jnados, de los que 153.300 
^vieron contrato indefinido y 

oOO temporal. Estas cifras 
ascienden a 386.500 y 88.100, 
^^spectivamente, en los últimos

meses.
^e los casi 170.000 nuevos

^^^^ 5.000 ocupados 
Beneficiaron de contratos de 

parcial -algo menos de 
Jdio punto por encima del 
’^estre anterior-, mientras 
p los de tiempo completo 
^^nzaron los 160.500 (un 1,35 

ciento más).
ah •} ^V’^ero de activos entre 

v j^*^*® sobre el trimestre 
^hor aumentó en 66.500 
Wnas, hasta el 49,92 por 
diento

El n
en en ® masculino descendió 

w.8OO personas (un 6,12 
el n^í°^®^ hasta situarse en

P®^ ciento, y el feme- 
12.800 (un 0,75 por

^^^^^ ^^ 2^’65- En los 
píen ^^ meses, el desem
en of-í^r!^^ hombres descendió 
¡ en -14,43 por ciento-,

p he las mujeres.
^dades, el desempleo 

^ntrp^’° ^^^^^^ ^^”^ y j^’ho

'^^ 170-000 en 
^^íiscurso de un año-, y bajó 

^ás de 2.800.000 parados
^6rán entrevistados

Telefónica registró una 
fuerte subida en Bolsa

‘^^min*^”’’ (^f®)- Más de 

'ntrevl7Jíl‘‘® P“™'<>í^ serán 
Ms d ^^ P^^^on^hmente a 

programa puesto
■e por el Ministerio 
^n 0 incluido en el 
^’ ^°"^’ ^^ Acción para 

3.14^°’ ^'^^ tendrá un coste 
El ?^’^^®ries de pesetas.

J^''’or Arenas, 
'^hevi«?® ^"^ ''oz hechas las 
^^Brá nn^ 7 sistematizadas se 

P^^'^o hacer con- 
oada parado, 

f^ ^el rp„ personal depende- 
resultado de las entre

El paro bajó entre abril y junio y se situó en 3.070.000 desempleados.

sí

también en los colectivos de 
20 a 24 (en 32.100), de 16 a 
19 (en 7.200) y en los mayores 
de 55 (en 3.600).

Entre abril y junio, sólo 
subió el paro en la agricultura 
(32.200), y descendió en los 
servicios (35.700), la industria 
(33.000), la construcción 
(27.600), entre los que perdie
ron su empleo hace más de 
tres años (23.300), y en el 
colectivo que busca su primer 
puesto de trabajo (15.100).

La tasa de paro se situó en 
el 9,34 por ciento entre los 
cabezas de familia, en el 20,54 

vistas”. Arenas insistió en que 
lo importante del Plan Nacio
nal de Empleo es “su ejecu
ción, así como las consecuen
cias directas que tendrá de cara 
al mercado de trabajo”.

En el cuestionario se pre
gunta al parado por las con
diciones de trabajo que solicita 
-jornada disponible y salario 
mínimo- datos socioeconómi
cos de la unidad familiar -nú
mero de miembros que traba
jan o están en paro e ingresos-, 
datos formativos, experiencia 
laboral, disponibilidad geográ
fica, ocupaciones y situación. 

1 1 t 
1

1^
1^

por ciento en los cónyuges y 
en el 30,23 por ciento en los 
hijos.

Menos hogares en paro

El 72,80 por ciento de los 
desempleados aceptaría un 
cambio de ocupación por un 
empleo, un 63,84 por ciento 
una categoría inferior, un 59,18 
ingresos inferiores a su cua
lificación y un 26,01 por ciento 
un cambio de residencia.

De los 12.507.900 hogares 
en nuestro país, en 774.100 
todos sus miembros estaban en

MADRID. (Efe).- Telefóni
ca ganó ayer en Bolsa un 
3,87% la segunda mayor subida 
de la sesión, tras resultar adju
dicataria en las subastas de las 
operadoras de telefonía brasi
leñas Telesp y Tele Sudeste 
Celular, en la segunda etapa 
de privatización del Sistema 
Brasileño de Comunicaciones, 
Telebras.

Telefónica continuó así la 
tendencia alcista mostrada en 
julio, mes en el que la com
pañía española ha ganado un 
8,49 por ciento, desde las 7.180 
a las 7.790 pesetas a las que 

paro, y en 6.634.900 todos 
ocupados.

En cuanto a la movilidad del 
mercado laboral, hay menos 
parados que en el trimestre 
anterior que aceptarían un tra
bajo que implicara un cambio 
de residencia (sólo el 26,01 por 
ciento responden afirmativa- 
ment), mientras que el 63,84 
por ciento aceptarían un tra
bajo con categoría inferior a 
la esperada y el 59,18 por cien
to trabajarían con ingresos 
inferiores a los adecuados por 
su cualificación.

La movilidad en la situación 
laboral entre el primer trimes
tre del año y el segundo fue 
reducida, ya que el 94,34 por 
ciento de los ocupados y el 
96,9 por ciento de los inactivos 
estaban ya en esa situación 
hace tres meses.

Las reacciones ante estas 
cifras han sido de satisfacción 
no sólo desde el Gobierno, 
sino desde todos los ámbitos 
políticos y sociales.

No obstante, la oposición y 
los sindicatos han lanzado 
duras críticas al hecho de que 
la riqueza sigue concentrándo
se entre quienes más tienen, 
que la tasa de temporalidad 
siga siendo tan elevada, y que 
el Gobierno mantenga una 
política, a su juicio, muy poco 
social. 

cerró mientras que en lo que 
va de año se ha revalorizado 
un 79 por ciento, desde las 
4.350 pesetas por acción.

La privatización de Telebras, 
la mayor operación llevada a 
cabo por una empresa latinoa
mericana, ha permitido a Tele
fónica hacerse con el control 
de una de las operadoras más 
rentables de telefonía fija de 
Brasil, Telesp, que opera en 
el estado de Sao Paulo, así 
como de Tele Sudeste Celular, 
que desarrolla su actividad en 
Rio de Janeiro y en Espíritu 
Santo.

Javier Arenas 
anuncia que el 
empleo crecerá el 
año próximo un 2’9 
por ciento

MADRID. (Efe).- El cre
cimiento del empleo para 1999 ' 
será en torno al 2,9 por ciento, 
según anunció ayer el ministro 
de Trabajo y Asuntos Sociales, 
Javier Arenas, quien calificó 
esta previsión de “moderada”.

Arenas, en una rueda de 
prensa para informar sobre el 
programa de entrevistas a 
parados, incluido en el Plan 
Nacional de Acción para el 
Empleo, subrayó que esta es 
la previsión “inicial” de cre
cimiento del empleo, que se 
incluirá en el borrador de los 
Presupuestos Generales del 
Estado pará 1999 y que apro
bará el viernes el Consejo de 
Ministros.

El ministro de Trabajo agre
gó que es una previsión “mo
derada y en absoluto optimis
ta”, ya que recalcó que “este 
Gobierno aspira siempre a 
equivocarse por haber hecho 
una previsión moderada”.

La previsión inicial de cre
cimiento del empleo para 1998 
recogida en los presupuestos 
generales del Estado para este 
año fue del 2,5 por ciento, aun
que posteriormente se revisó 
al alza hasta situaría en el 2,9 
por ciento.

Arenas destacó que en los 
presupuestos generales del 
Estado para el próximo año 
se avanzará en la separación 
de las fuentes de financiación 
de la Seguridad Social de cara 
al año 2000, tal y como recoge 
el Pacto de Toledo.

En los próximos presupues
tos de la Seguridad Social, se 
destinará menos dinero para 
los gastos no contributivos y 
sanitarios y se incrementarán 
las políticas activas de empleo, 
según Arenas, quien agregó 
que en la segunda quincena de 
septiembre se estudiarán estos 
presupuestos y Ley de Con
solidación y Racionalización 
del Sistema de la Seguridad 
Social.

El ministro declaró que el 
diálogo social entre Gobierno 
y agentes sociales avanza “con 
mucha intensidad, en concreto 
en criterios comunes y prin
cipios”, aunque auguró que es 
“difícil” que se formalice algún 
acuerdo en julio por falta de 
tiempo, ya que tendría que ser 
ratificado por los ejecutivas de 
los sindicatos, así como por el 
Consejo de Ministros.

Destacó que en el mes de 
julio se están produciendo 
“múltiples” reuniones entre el 
Gobierno, sindicatos y patronal 
y añadió que si se llega a algún 
acuerdo será en septiembre.

Arenas aseguró que se han 
producido avances en el diá
logo social respecto a la regu
lación a tiempo parcial, incen
tivos al empleo, formación de 
empleo estable y políticas acti
vas y pasivas.
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LA BOLSA ROMPE LA TONICA BAJISTA

La Bolsa de Madrid se tómó ayer un respiero al cerrar la jornada con ligeras 

subidas, como consecuencia de la reacción técnica que tuvo al comprobar que 

Wall Street abrió la sesión con tendencia positiva, lo que propició que al término 

del día los índices se recuperaran y el mercado frenara la ruptura psicológica del 

900.

El empuje de las acciones de Telefónica, a raíz de que se supiera que ha 

resultado adjudicataria de varias compañías de la empresa de telefonía brasileña 

Telebrás, ayudó a que los demás se sumaran a la corriente internacional, teniendo 

en cuenta que los precios de las cotizaciones se han abaratado 

considerablemente.

La actividad, además se benefició de la situación, sin bien las aplicaciones 

fueron muchas. Se superaron los 130.000 millones de pesetas, de los que 

40.921 correspondieron a Telefónica. El valor se revalorizó un 3,87 por ciento, y 

su precio quedó fijado para hoy en 7.790 pesetas.

Juan A. Carreto de Beta Albacete.

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dif Dif. %

B.SAN.DCHIS. 5 +4 +400.00 B.SIMEON 7.750 -1.360 -14,93

RADIOTRONICA 9.690 +520 +5.67 RENOMEDICI 550 -49 -8.18

TELEFONICA 7.790 +290 +3,87 LAFARGE 15.110 -890 -5,56

ELECT.VIESGO 6.000 +200 +3,45 ACERALIA 1.855 -95 -4,87

SEVILLANA 1.625 +50 +3,17 OMSA 1.340 -60 -4,29

AGROMAN 1.370 +40 +3,01 VISCOFAN 6.800 -260 -3,68

GAS NATURAL 11.790 +340 +2,97 FINANZAUTO 2.310 -80 -3,35

PROSEGUR 2100 +50 +2,44 B.ESFINGE 1.055 -35 -3,21

ZAR DOYA OTIS 4.650 +105 +2,31 AUMAR 2960 -85 -2,79

BAYERA.G. ' 7.250 +150 +2,11 AZ.EBROAGR. 4.240 -110 -253

MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N" Títulos Intermediario N’Títulos Pts.(Mill.)

TELEFONICA 5.211.663 ArgentariaBolsa 4.373.528 21.280

BBV 4017.912 BBV Interactivos (Bil) 3.907.361 17.213

ENDESA 3.689.834 B.S.N. 5.112187 17.183

B.SAN.DCHIS. 3.544.354 Benito y Monjardín 3.908.928 16.929

B.SANTANDER 1.715.430 Merrill Lynch 3.885.229 14543

IBERDROLA 1.683.339 SBC Warburg Securities 2.970.534 14.295

REPSOL 1.407.678 GesfemarSecurities 1.682.930 14.263

ARGENTARIA 1.140.826 Ahorro Corporación Finan. 4.017.497 13.792

BCH 949.472 SocieteGeneraldeValo. 2.074160 11.523

TABACALERA 826.357 ABN-AmroS.A. 2.075.926 9.877

MERCADO CONTINUO
29/7/98

Contratación en pesetas
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Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen

ALIMENTACION
100 AZU. EBRO AGRI. 4.350 4.240 -110 4.325 4.200 35.288
250 B.BEBIDAS 2040 2080 +40 2100 2000 79.8Ó5

100 BARÓN DÉ LEY 5.200 5.160 -40 5.160 5.0% I.'96'l

100 BO. RIOJANAS 2125 2080 -45 2.140 2080 3.588
200 C.V.N.E. 7.500 7.500 = 7.600 7.500 403

J*7J,9.Q11:A___________________ 1;260________.í^S,L„.,„„.t?S.______J?i^™™JJl§.™,™,J5:?^___
500 KOIPE ' ' 5.940 5.930 -10 5.990 5.910 2.925

250 OMSA 1.400 1.340 -60 1.400 1.340 16.737
500 PULÉVAIÑDUS 5.070 5.090 +20 5.100 5.020 44.260
100 TABACALERA '3.310 2275 -35 3.315 3.235 826.357
1Ó0 VISCOFAN 7.060 6.800 -'260 7,180 6.800 126.810

BANCOS / SEGUROS
125 ARGENTARIA 3.440 3.450 +10 3.500 3.415 1.140.826
500 B.ANDALUCIA 31.780 31.770 -10 31.770 31.770 250

1.000 B.ATLANTICO 6.170 6.200 +30 6.200 6200 225
90 B.BILBAO-VIZ 2740 2715 -25 2.775 2.710 4.017.912
250 B.CENT.HISP. 5.780 5.720 -60 5.830 5.670 949.472

5 B.COMMERZBAN 5.640 5.640 5.640 5.560 6.680
500 B.CTO.BALEAR 13.530 12530 = 13.800 13.700 142
500
500

B .GALICIA_______________ 27.800
B.GUÍPiSzCOAiÑO 8.130

27^00 
8.150 ........ +2Ó"

27.750 ___
' 8.150

27,750
8.100

_________24
1.461

500 B.HÉRRÉRÓ 13.750 12790 '"ó 'ó Ó

500 B.PASTÓR 9.170 9.200 +30 9.250 9.000 14.290
_____1»____ B.P0PULAR______________
_____ÍK5____ B.SANfAÑpER_J_____

500 bTvaléncia

12010

4.540

12040
4. 07 5 _ 
4.520

—í3£L~.—J^1§2— .12..000... 170.^7
■____ +15_______4Offi _ _ 4O¿0______.12.1.5,4^____

-20 ' 4.540 4.515 92190

500 B.ZARAGOZANO 5.140 2100 -40 5.200 5.080 3.451
400 BANESTO 2435 2445 + 10 2.445 2.410 69.537
250 BANKINTER 5.140 5.190 +50 5.220 5.120 165.839
100 AGF U.FENIX 1.975 1.970 -5 1.985 1.950 12339

1.000 C.MAPFRE 5.290 5.290 = 5.370 5220 142.407
250 CAT. OCCIDENTE 4.985 4.875 -iló 4975 4.850 6.266

ELECTRICAS
500 AG.BARCELONA 8.500 8.530 +30 8.580 8.400 63.848
1.000 CANTABRICO 6.680 6.670 -10 6.720 6.600 26.235
1.250
200

E.VIESGO_________________
ENDESA

5.800
3.360

6jooq 
3.340

+200
-20

6.Ó0Ó 

3.365
5.900
3.290

1.333 
3.689.834

500 EL.R.ZARAG0ZA 6.580 6.480 -100 6.530 6.470 6.179
___ 1.000

500 '

1.000

ENHER B ________
’fÉc'sA.............." “
'gas NATURA^
GASYELECT.

3.330

"’i'1.450 '

11810

2350

11.790 
11610

+20

.......+340

-200

_____ .33^,

11.800 ' 
11¿0

3.300
1.310'

11,350
11520

3.6^_____

'220'837

20.027
500
1.50^ 
'500

500

JBERDROLA____ _______
SAL.NANSA____________

' SEVILLANA___________

'ú.e.féñósa'

2.34j5 
....,.J.ÍÍS„

2100

_2360________+^5^ 2.400 2320

_ ________ 0___

"2165 2060

____ 1.683.339 
0

____ '246.0^ ' '
7’1’3'938

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 2.210 2205 -5 2.225 2.185 262.370
970 AUMAR 3.045 2960 -85 3,040 2,940 175.728
500 EST.SUBTERRA 4.140 4.140 4,300 4.300 87
874 EURÓPISTAS 1.215 1J220 +5 1.235 1.200 19.340
250 IIBERPISTAS 3.910 2850 -60 3.900 3.850 1.532
500 RADIOTRONICA 9.170 9.690 +520 9.760 9.140 104.110
500 TELEFONICA 7.500 7.790 +290 7.860 7,460 5.211.663

METAL / MECANICA

167 ABENGOA 4.770 4.800 +30 4.940 4.770 26.432
1.000 ACERÁLIA 1.993 1.855 -95 1.940 1.855 248.900
800 ACERINOX 3.430 3,380 -50 3.525 3.se5 357.397
300 AMPER 3.880 3.850 -30 3.880 3.800 95.159
525 ÁST.ZIÑC 1.900 1.910 + 1Ó 1.930 1.890 ^.152

500 

'"'i.ooó'“
' AZKOYEN' ' ' ' 

" c'it'rOÉN HIS'P ”

5.910
____24000_

1’9'340

______ 5.950 _

Í9.3«'

_ ___+40 _____ 5.960 5.800

500 ESP.ZIÑC 1.165 1.160 '5 1.165 1.155 9.’l84’

500 N.MONTAÑA 181 177 -4 180 176 1Ó4.868

200 NICO.CORREA 2730 2675 -55 2.700 2.650 5.542
85 TUBACEX 427 420 -7 431 420 373.077
500 TUDOR 2340 2330 -10 2535 2275 76.^7
■50 VOLKSWAGEN 14.^ 14520 15.200 15.200 170
ieó... ZÁRDÓYÁ 4.545 4.650 +105 4.660 4.530 32.317

ÚltimoValor Antenor Dif. Máx. Mín.Nom. Volumen

CONSTRUCCION Y CEMENTOS
100 AGROMAN 1.330 1.370 +40 1.380 1.350 J2IS^'
250 C-PÓRTLAÑÓ 5.650 5.600 -50 5610 5.600 2-524_.

***a*A*"AA**aaaaa,,A.MA* MA M M AM_M.M *.*,*,* * *.*.* M M M M * * * *,*,* * ■ M_*_M M M M M M M M M M MMMMMMMMM M M MMM AMAAM mMMMMMMMM M .M M M MMM M M MM M M M M M M MA.MMMMMMMMMMA  M M MAM.M “ "
250 CON.Y SERV.(ACS) 4.850 4.800 -50 4.850 4.760 ÍC3.2C»..

100 CONST.LAIN 426 416 -10 424 4’11

1.000 CRÍSTALERIÁ 13.100 12900 -200 13.200 12.900 5.^.....

500 DRAGADOS 4.646 4.990 -.5,5 4.675 4550 1JJ?—
AAAA.*^^AAAAAAAAAA^^%AA?AMAA_A^A iA.J^^AA.*^^AAmA^mMA^^^AA.^^AA..“m-W^AAm^Am

250 FCC 7.640 7.560 -80 7.690 7.520 490^....
1 *_M_M M MAAA MM M M M **— — MAM M M M. M M M M M MAAA A* A M M M M M M M M M M * M M MM M M M M M M M M M M M M_MA M M M M M M M M m M M m M M M M M M M M M M M M MMM M M+MAA M^M.M.* AMMA AMmMA MAAA MAAA MAAA AAAA maa^

500 FIN.MINERA 2.740 2740 0 0 O........

1.000 GRUPO ACCIONA 40.900 40.500 -400 40.810 ^.480 J2ÉL-
1.000 HÍSALBA 2.030 2030 2.030 2.030 1.014.....

500 HUARTE 804 808 +4 809 44.445 „

100 ÓBRASCÓN 1.515 1.530 + 15 1.540 I.’SOO ............ 7;?./?.--

1.000 UNILAND CEM. 12600 12600 — Í¿8Ó0 12.600

400 URALITA 1.930 1545 + 15 1.955 1.925

500 VÁLDERRIVAS 18.000 17.750 -250 18.000 17.700 3.842.....

200 VALEN.C.POR. 3.935 3340 +5 3.940 3’.’890

170 VIDRALA 1.950 1.930 -20 Í.^Ó 1.'925 ........ 20.575

510 VILESA 2.^ 2400 + 15 2.430 2.350
3;^.....

OTROS SERVICIOS
100 A. DOMINGUEZ 4.795 4.750 -45 4.875 4.730 21'85^

50 BEFESA MED. AMB. 2.475 2460 "-'15" ¿500 2450...............JiS?—
100 CONTINENTE 3.58Ó 3.575 -.5 3.615 3.525 8?230^

i'óó "cÓfft'ÉFiÉL............................. .................3.490"' 3.4^’ -40 """"3.'500"“' J1¿JJ“
350 DOGI
■^"y J^AN^^P7''

1.000 INDO INTERN.
''250"''’’'mAPF'r^^^^^

5 MELIA INV. AMER.
"íóó"" "'mTd'ésa "''"' "...

25 PICKING PACK
Toó.........'PRÓSEGÜR

"i'o¿.........PRYCA..........

100 SOL-MELIA
100 7 SÜPÉ^RpYPLÓ'''''''

5 TELEPIZZA

INMOBILIARIAS
310 BAMIC.YT
JO' '''FÍI^

___^ _ INM..MET?.9y./\5í__________  
'iooo" “PRIMAINM.

100 'SOTOGRANDÉ"

500 URBIS
"‘'"^'‘ VALLÉ'hÉ'r’MOSO''''‘'¿"" 

Z^m^’Ínmz^^^T^_
INVERSION MOBILIARIA
j^ COFIR 
'l"o¿)Ó""' CORÍALB A.''”''

JOO___COR BANESTO
^ 'd.felguera
' 500' D j N A M Í A

1.000 FASTIBEX
'2'50........ gé.'ínv'é'rsíón"
500 IND.BES0S

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA3

2.665
2.390' 

J¿§o
8.2^
8.1'^ 

6.760 
"3.51'5'

82 
'2'050' 
'¿'850'

6.400 
"¿.'935'

1.360

S:
§

§i
¿ 2660 

"¿425

”5^" 

4120 
1.160
526

.2.OJ 
48^' 

2.060

..2.205, 
’i 7.970

1.920 
JJK 
2^5' 

..®?i.o. 
"'130"

726

PETROLEO / QUIMICAS/ PAPELERAS
.800 AG.SA.NTONI.O

"¿CIO........ CEP'SA....................

475 E.ARAG0NESAS

,.2-.L7.5 
5.520 
-UJ. 

80

5®9° 
8.250

6.600 
"asos'

82 
¿íoo

'3.950 

1.340

901
JiL 
*5®° 
1.160

Kl
^ig

 
g'

lí

..^.1.50. 
18.000

J;  ̂
.J:®®~ 
¿^0

..ííJ.9. 
"130"

725

..y.?.5 
'¿.'¿¿O 

.1^ 
2710 

80

+70

-200

O
;S

+50

.t.J?, 
"+1'5”

-20

.5550 
5.25.Ó;

.0..J0 
'3.^5

2*ÍT5

¿§¿0 
.9.-52?. 
'4000

1.395

^530, 
2'3C¿' 
JZlí 
8  ̂
J^ 

8-.88?.
'a4oo 

...81... 
’2'ce5 
'2775' 

O.J?. 
'3.830'

1.325

¿n
:i>

-30

-40
-25

..55, 
-JO

■75"

,+1?., 'só'
.•5 

’+ÍÓ'

896

4.115
1.17Ó'

527, 
.?.f;99.

2.060

.224o. 
Vaoip
1.925

JJ®?.. 
"25^’
.SJ.?P.. 
"l3Í‘"

725

.2.J5 
5,^0 
1-260. 

■?-750' 

80

I’

^925--

8 8
St

e«
W

1.000 EPPIC

4.670

500 ERCRÓS 197 198 + 1 201
50 FAES 2.575 2995 +20 2.810

Í.60Ó GR. FOSFORERA 280 279
i'óó i'b'é'r'pa'pél 2.660 2620 -40 2660

300 PAP.Y CÁRT. EURO....... 564 563 -í 5€S
500 REPSOL 8.400 8460 +60 8.470 J

500 SARRIO 705 704 -1 705
500 SÉDABARÑA. 1.195 1.185 -id 1.185 ...........
500 SNIACEOR. ^ ^ +i 354
500 " TAFISA 2260 2230 2285 ______

4.650 4.670 +20500 UNIPAPEL

113.902.....

279.'f^......

se?.®?.

'55.79t.

2.570..

—.Si??..................2i'97t

J^..........-"fe., 

^759-—-gel,

¿592———"7676^

.8.31?.................y.^

J:^-—.'-—'546^7 
4.600...........................

-----------------------------------------

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALBACg£

HCaiPWENIADEtCCnES
HMD SOBRE IBEX« y SOBRE BONO IIOCM HnsnuErawwiES

1 1 1 1. ■ —,,i ■■»■■ FAX‘
OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3’ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 "j'^tb.eS

www.reclestb.es/personal/invercapital E-Mail: invercapital@mx3j^ea_^^^^
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DIVISAS

Valor Anterior Último Dif. Fecha/Hora
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PTA/MARCO ALEMAN 

PTAA.IBRAESTERLINA 

PTA/FRANCO FRANCES 

PT/VFLORIN HOLANDES 

PTA/F.BELGA(100) 
PTA/EURO

PTA/E.PORTUGUES(100) 

PTA/DOLAR US.

PT/VCORONA SUECA 
PTA/YEN JAPONES 

MARCO A./DOLAR US.

84,890

247,700

25,321

75202

411,074

167357

82,940

150,190

19,133
1,065

1,772

84,890

247,680

25,325

75293

411,571

167,421

82,958

150,680 

19,023 
1,057

1,775

-0,020

+0,004

+0,091

+0,497

+0,064

+0,017

+0,490

-0,110

-0,008

+0,003
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Bill Clinton dijo enérgicamente 
durante su intervención en 
televisión que “no tuve ninguna 
relación sexual con esa mujer, la 
señorita Lewinsky” EmB

La inmunidad de Monica Lewinsky altera el escenario del caso

El presidente Clinton,
seriamente “tocado”

La decisión de Monica Lewinsky de dar un testimonio 
completo y verídico de sus relaciones con el presidente 
Bill Clinton, a cambio de total inmunidad, altera por 
completo el escenario de este caso. En medio de esta 
tormenta política, reaparece uno de los personajes claves 
del asunto, Linda Tripp.

WASHINGTON. (Agen
cias).- Por primera vez, los 
estadounidenses podrán escu
char la versión de Lewinsky 
sobre las relaciones que man
tuvo con Clinton, cuando fue 
becaria en la Casa Blanca y, 
también, un presidente de 
EEUU podría tener' que tes
tificar ante el Gran Jurado que 
le investiga.

Que el fiscal independiente, 
Kenneth Starr, y los abogados 
de Lewinsky hayan cerrado, 
por fin, el pacto sobre una 
inmunidad de la que se habla
ba desde que el escándalo esta
lló en enero, ha desencadenado 
una tormenta política, ya que 
permite a la fiscalía construir 
un caso de obstrucción a la 
justicia.

También pone en peligro el 
futuro del presidente, pues el 
caso entra en una nueva fase 
de desarrollo, a pesar de que

Planes de la OTAN para
intervenir en Kosovo

BRUSELAS. (Efe).- Los 
expertos militares de la OTAN 
tienen “muy, muy avanzada” 
la planificación de eventuales 
acciones para frenar el con
flicto en Kosovo, según infor
maron ayer, miércoles, al Con
sejo Atlántico, máxima instan
cia de decisión política de la 
Alianza.

Tras una reunión extraordi
naria del Consejo, convocada 
a última hora por el secretario 
general, Javier Solana, fuentes 
de la OTAN aseguraron a Efe 
que “los militares comunicaron 
que la planificación de las dis
tintas opciones está muy, muy 
avanzada. Especialmente la 
opción de ataques aéreos”.

Entre las distintas variantes 
de intervención que manejan 
los militares, se ha vuelto a 
desarrollar también la de un 
despliegue preventivo en la 
frontera de Albania con Koso
vo. 

durante todo el tiempo del 
escándalo Clinton ha tenido los 
mejores índices de populari
dad.

Desde hace seis meses, Starr 
trataba de encontrar las prue
bas de que Clinton cometió 
perjurio, incitación al perjurio 
y obstrucción a la justicia para 
ocultar un presunto adulterio 
con Lewinsky.

También recibirá inmunidad 
ilimitada Marcia Lewis, la 
madre de la joven, que ya se 
presentó ante el Gran Jurado 
para dar su versión en este 
asunto, que más de uno ha lla
mado “Sexo, mentiras y pre
sidencia”. El presidente esta
dounidense, Bill Clinton, y la 
ex pasante de la Casa Blanca, 
Monica Lewinsky, habrían 
acordado cómo encubrir su 
relación, según publicó la pren
sa norteamericana. Así se lo 
habría confirmado Lewinsky, 

“Ahora se estudia esa opción 
fundamentalmente para evitar 
el trasiego de armas”, según 
las citadas fuentes de la Alian
za.

Aunque en un principio se 
había avanzado un amplio aba
nico de cifras para llevar a cabo 
dicho despliegue, entre 7.000 
y 20.000 soldados, ahora los 
expertos militares manejan 
cifras más reducidas.

“Sería un despliegue más 
próximo a la cifra de 7.000 que 
a la de 20.000”, señalaron fuen
tes aliadas, y la misión se cen
traría fundamentalmente “en 
el control del flujo de armas” 
hacia Kosovo, se explicó.

Para los próximos días 17 
a 22 de agosto, se prevé que 
más de mil soldados proceden
tes de varios países miembros 
de la OTAN, incluida una com
pañía española de un centenar 
de efectivos, efectuarán manio
bras en Albania frente a la

El futuro del presidente Bill Clinton, en peligro.

de 25 años, al fiscal especial 
de la instrucción, Kenneth 
Starr, durante las negociacio
nes sobre su inmunidad. Clin
ton no le dijo expresamente 
que mintiese o cometiese per
jurio, pero habría dicho algo 
así como: “Si dos personas que 
están solas en una habitación 
en la que pasa algo, lo niegan, 
nadie puede probar lo contra

frontera con Kosovo.
Los representantes de los 16 

países que integran la Alianza 
Atlántica se reunieron ayer 
para hablar de Kosovo en vís
peras de emprender las vaca
ciones de verano para un últi
mo “intercambio de opinio
nes”, debido a la seriedad de 
la situación en la provincia ser
bia, señalaron fuentes aliadas.

Víctimas

Por otra parte, la delegación 
de la Unión Europea (UE) que 
visitó ayer, miércoles, Kosovo 
exigió que pare la violencia y 
advirtió al régimen de Belgra
do de que no tolerará víctimas 
civiles en su lucha contra la 
guerrilla independentista.

Los enviados de la “troika” 
europea, Austria, Alemania y 
Gran Bretaña, se entrevistaron 
con el gobernador serbio de 
Kosovo, Veljko Odalovic, y con 

rio”. Entretanto, los consejeros 
de Clinton concretaron que 
pese a la presión que se está 
ejerciendo sobre el mandata
rio, éste sigue firme con su ver
sión de lo sucedido. “Yo no 
tuve ninguna relación sexual 
con esa mujer, la señorita 
Lewinsky”, dijo enérgicamente 
Clinton durante una interven
ción en la televisión.

Misión negociadora de la UE.

el líder independentista alba- 
no-kosovar, Ibrahim Rugova.

“Nos compadecemos pro- 
fundamente por las víctimas de 
la violencia en Kosovo, espe
cialmente en las zonas de Mali- 
sevo y Junik. Nuestra postura 
es que la violencia debe dete
nerse de inmediato, no pode
mos tolerar víctimas civiles”, 
declaró el jefe de la misión 
europea, el austriaco Albert 
Rochan.

“Derrota moral” del 
primer ministro 
israelí, Benjamín 
Netanyahu

JERUSALEN. (Efe).- La 
mitad del Parlamento israelí, 
60 de sus 120 diputados, votó 
ayer a favor de su disolución 
en una lectura preliminar, a 
la que a partir de octubre han 
de seguir otras tres para que 
se adelanten las elecciones 
generales, previstas original
mente para el año 2.000.

Con esta votación, el primer 
ministro israelí, Benjamín 
Netanyahu, -en “el principio 
del fin”, según sus opositores- 
sufrió una “derrota moral”.

Esto no significará la caída 
inmediata del Gobierno ni un 
adelanto de las elecciones 
nacionales, pues se trata de 
una lectura preliminar de esos 
proyectos para disolver la deci
mocuarta legislatura del Par
lamento, que hoy comenzaba 
su descanso estival hasta e 
próximo 19 de octubre.

Para que prospere la inicia
tiva del Partido Laborista y d^ 
frente pacifista de centro-iz 
quierda Mérets y de aués dlie 
originarios de Occidente- en e 
poder.

Debido a que los Hanaa os 
“judíos orientales” suelen ideo 
tificar al Partido Laborista co 
los ashkenazíes que gobern 
ban cuando ellos 
Israel, en las últimas deca 
le dieron la espalda y ^^ 
mayoría son votantes de^ln 
mación política de derec 
Likud que lidera Netanyahu.

“Disolver el Parlamento 
tenéis valor; ¿pero con qu 
iréis a las elecciones, con 
israelíes de la calle 
de Tsavta y del norte de 
Aviv (la zona residencial o 
ciudad, en la que la may 
son ricos y ashkenazíesj • 
Preguntó Netanyahu.

Shenkin es una de las c 
más de moda en Tel Av > 
la que viven y por la ^5^35 
pasean intelectuales Y ^^j^, 
de izquierda y liberales . 
tro, casi sin excepcio 
kenazíes. un

Tsavta, por su parte, 
club de la izquierda israe , ^^| 
también se encuentra
* A » ve., e, diputadoja^ 

rista Haim Ramón 9 ¿^ 
sentó uno de los proy . jjg. 
ley- atacó duramente ^^^^^ 
curso de Netanyahu y j^^^g 
lo que éste le susu ^^^^^ ^¡ 
algunos meses en e g^ju- 
famoso rabino caba 1 ^Qp. 
ri, y que por «^ta. en 
siguió grabar un p ^jtad 
el sentido de Que j^quiet' 
del pueblo israelí pponca 
distas y liberales \ po es 
a la coerción religios ) 

j’J^^^^”- halla en
Netanyahu se halla ^^^^ y 

poder desde j®‘° aciones * 
ha superado 60 
censura.
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Níger ha llamado a Yahaya para 
jugar una eliminatoria contra
Liberia correspondiente a la Copa

| de Africa; el delantero estará 15
1' días ausente de la pretemporada

lel
[canterano fue cedido a otros equipos en las últimas campañas

ta 
lelí, 
otó 
ión 

lan 
pe 
nes 
lal-

hito vuelve a
tmpezar de cero

ler 
lín 
oio 
es

'da 
un 
les 
de 
os 
ci- 
ir- 
ba 
el

a- 
el 
z- 
;s 
el

)S

tiras la actividad de los clubs profesionales de futbol 
to a tomarse en serio las medidas de protección 

^^ jugadores formados en su cantera, tras una iniciativa 
cicada ayer por el Villarreal en la Liga de Fútbol 
tesional, los jugadores y técnicos respectivos continúan

n

a 
S

S

Jomando Cebrían “Chito” 

® esos futbolistas de la can- 
’ 9ue no acaban de explotar 
' el primer equipo, quizás 
f las pocas oportunidades 

le han dado. Incluso 
a poner a Chito en 

*51a de bajas durante el 
.^0 pero al final se decidió 
.''leiera la pretemporada y 

^'*gador de Quintanar está 
aaa ilusión tremenda para 

^^^ puesto en la pri- 
que en anterio- 

K^es se le ha negado.
.?®*’aja"<ío con 

“ ilusión y dejándome la 
• este entrenador dejó cla- 

el que se lo ganara iba 
y hasta ahora no me 

Saliendo las cosas mal. 
seguir trabajando a 

nrl P^^^ '^^’' ^* tengo algu- 
^J^POrtunidad e quedarme 
. ’ ayo el canterano, que 

^"®^a no ha tenido 
añ ^^^^^‘^’ ^y espero que 

■noc ^’ ^” ^^ ^^^ parece que 
. oportunidades puedo 

^5^ ^^ definitivo. 
^^ 01 está mostrándose 

Persona muy seria, 
ideas muy claras, y que 

r ^^ regalar nada a nadie. 
%n° y^x estoy con mucha 

y sé que si hago las 
,j.^^n se fijará en mí y

“” jugador válido 

íico^^*^^ ^°l^re el sistema 
quiere practicar 

^'^'^^’ ^hlto dijo 
¡^ ^^^^^ "^ay bien. Con

^0 gente se
°® "’^^^Q ‘^a que los 

^'i M ^J^^. ”^^y defensivos, 
ique ^oredi quiere jugar al 
ie ’ 1 ^^^ ?^ ^oen equipo 

Se ^^^ importante es 
^ 01 ^^^^. al fútbol. El sis- 
'^e¿n! Utiliza es bastante 
^s rp ^1 ^ puede dar exce- 

l^^^®®- Creo que el 
'insar ^ 'veneficia pues pue- 

^’^^a de cuatro 
^^ eampo por la 

? en la línea 
^^fda” También por la

’^ Ito . uiediada la tem- 
^^ Getafe y allí 

' q CP ^^uos partidos, lo 
entrocampista valoró

I
S

>5
:

Fernando Cebrián “Chito” trata de ganarse la confianza de Maifredi. JESUS MORENO

3 01

positivamente: “La experiencia 
fue buena tanto a ivvel per
sonal como profesional. Me 
tuve que ir de casa y eso siem
pre es duro porque dejas a la 
familia. En lo deportivo todo 
se dio bien pues de 24 partidos 
jugué 20 y el resto estuve lesio
nado. Siempre que se juegan 
minutos es importante- creo 
que estuve a un buen nivel”.

El jugador canterano desta
có que se encuentra más del
gado y con velocidad, lo que 
recuerda al Chito que deslum
bró por su facilidad para irse 
por la banda en el juvenil 
sub-19: “He perdido algunos 
kilos y ahora estoy en 69 kilos, 
cuando siempre he venido 
pesando 73 ó 74. Físicamente 
estoy muy bien y muy rápido”.

1 DEMIES

Moussa Yahaya.

s

con su preparación. Muchos de los jugadores del Albacete 
son unos perfectos desconocidos para Maifredi, quien en 
estos días de entrenamiento y en los sucesivos partidos 
de entrenamiento deberá hacerse una idea del material 
humano con el que cuenta.

Yahaya jugará 
con su país el 
próximo 2 de 
agosto

El delantero del Albace
te, Moussa Yahaya, ha sido 
convocado por la selección 
de Níger para disputar el 
próximo día 2 de agosto un 
partido oficial de clasifica
ción para la Copa de Africa 
ante Liberia. El Albacete no 
ha puesto ninguna pega 
para que el futbolista dis
pute este encuentro inter
nacional que se perderá 
unos quince días de pretem
porada con el club manche
go, ya que también se jugará 
el partido de vuelta en estas 
fechas.

Recordemos que Yahaya 
despertó el interés de algún 
equipo africano en pretem
porada, llegando a ofrecer 
una cantidad próxima a los 
100 millones, cifra que fue 
considerada escasa por el 
Albacete Balompié.

El guardameta 
Cano espera 
volver a los 
entrenamientos en 
diez días

Partidillo y descanso hasta 
~ el próximo día 5

Tras el partidillo de entrenamiento previsto para esta noche, 
la plantilla volverá a entrenar el viernes y después se tomará 
un respiro hasta el miércoles cinco de agosto, tras veinte días 
de preparación continuada.

El partidillo será entre jugadores de la primera plantilla con 
incorporaciones del filial, en la Ciudad Deportiva, a partir de 
las nueve de la noche, pudiendo asistir todos aquellos 
aficionados que lo deseen.

Tras la sesión de mañana, los jugadores descansarán hasta 
el día 5, vísperas del primer partido amistoso de la temporada, 
fijado para el día 6 en Valencia, frente al Levante, equipo 
descendido a Segunda B. El siguiente será el 10 de agosto 
en Elche de Alicante, otro recién descendido.

La recuperación del 
guardameta Carlos Cano se 
ha complicado hasta el pun
to de que ha tenido que 
pasar de nuevo por las 
manos del doctor Eduardo 
Rodríguez Vellando, quien 
le ha quitado alguna adhe
rencia tras la operación en 
el adductor del que fue 
intervenido a finales de la 
pasada temporada.

Carlos Cano espera vol
ver a los entrenamientos en 
un plazo de diez días, mien
tras el técnico Luigi Mai
fredi no las tiene todas con
sigo y podría estar esperan
do la llegada de otro guar
dameta.
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Los clubs, inmersos en plena campaña de abonos.
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Todavía busca el fichaje de un delantero de prestisio

El Hercules, lejos de la
pretendida cifra de socios

LT

El Hércules ha superado la 
cifra de 3.500 abonos para la 
próxima temporada durante la 
tercera semana de venta de 
localidades, cifra que se 
encuentra lejos de los 10.000 
pases que tenía previsto vender 
este año el consejo de admi
nistración herculano.

En los últimos días el ritmo 
de venta de pases ha aumen
tado, por lo que el consejo del 
Hércules está convencido de 
que, una vez comiencen los 
partidos de pretemporada en 
Alicante y se concrete el ficha
je de un delantero de cierto 
prestigio, aumentará la deman
da.

Fuentes del club aseguraron 
que está complicado alcanzar 
los diez mil abonos previstos, 
aunque se muestran convenci
dos de que se superará amplia
mente la cantidad de 6.500 
registrada la pasada tempo
rada.

Por su parte, la campaña de 
socios para la temporada 
1998-99 del Club Deportivo 
Logroñés, que no albergará 
grandes variaciones en los pre
cios de los abonos, pretende 
alcanzar unos 6.500 socios, es 
decir, el 15 por ciento de 
habitantes de la capital y 
porcentaje similar al de 
equipos de Segunda.

Juan Lacueva, gestor 

los 
un 
los

de
Parera Asociados, empresa que 
asesora deportiva y económi
camente al Logroñés, comentó 

a Efe que “esta semana se 
harán públicos los precios de 
los abonos para el próximo 
año, que serán similares a los 
de la temporada precedente”, 
en la que el Logroñés también 
jugó en Segunda División.

Los gestores del Logroñés 
pretenden reducir el número 
de categorías en los socios, 
aunque se continuará ofrecien
do descuentos a jóvenes -in- 

V Adolfo Aldana se entrena con Algeciras 
~ mientras sigue esperando ofertas

El ex jugador del Real Madrid y el 
Deportivo de La Coruña Adolfo Aldana podría 
entrenarse con el Algeciras C.F. mientras 
encuentra equipo, intención que manifestó a 
través de intemediarios al club albirrojo, 
aprovechando que se encuentra de vacaciones 
en su casa de Sotogrande.

Según afirmó el presidente del Algeciras, 
Bernardo Martín, tanto la directiva como el 
técnico, Baby, han dado el visto bueno para 
que Aldana se entrene con el equipo.

Martm también apuntó que el insistente 
rumor sobre el posible fichaje de Aldana por 
el Algeciras “no es más que una posibilidad 
por ahora, ya que él está negociando 5u posible 
incorporación a un equipo de Segunda, pero 
no descartamos nada”.

“Primero habría que llegar a un acuerdo 
económico, que no sería fácil, pero también 
se podría estudiar la opción de ficharlo y que 
se pudiera marchar en diciembre si le sale una

oferta mejor”, agregó Martín.
Por otra parte, la plantilla del Algeciras C.F. 

comenzó hoy los entrenamientos de 
pretemporada en el estadio El Mirador y en 
los próximos días se desarrolllarán entre las 
pistas de atletismo Bahía de Algeciras y el 
Pinar del Rey.

El equipo algecireño ha comenzado a 
ejercitarse con casi treinta jugadores 
-incluyendo varios juveniles-, por lo habrá 
bastantes descartes antes del inicio de Liga, 
ya que el club tampoco ha cerrado el capítulo 
de fichajes.

Por ahora, las incorporaciones han sido seis; 
Jonás y Campos, del Hellín; Casasola, del 
Xerez; Mateos, del Cádiz; Enrique, del 
Cacereño; y Céspedes, del Orta,

Recordemos que el Algeciras logró el 
ascenso a Segunda B tras una conflictiva y 
reñida pugna con el Hellín Deportivo en una 
eliminatoria que tuvo de todo.

fantiles y juveniles- en general 
de pie, y a los jubilados.

En la campaña de socios de 
este año se eliminarán los 
suplementos por asiento que 
debían pagar los abonados de 
preferencia en otras ocasiones, 
aunque el precio no variará 
mucho respecto a la pasada 
temporada.

La empresa Parera Asocia
dos espera conseguir una masa 

social de 6,500 abonados para 
la próxima temporada, Lacue
va dijo que esta previsión 
“igualaría el ratio medio de 
abonados que disponen los 
equipos que militan en Segun
da División”, y que el Logroñés 
“contaría con una masa social 
del 15 por ciento de los habi
tantes de la ciudad”. El club 
riojano pretende recaudar 150 
millones en venta de abonos.

Interesante trofeo 
de futbol sala Villa 
de El Ballestero, 
con triunfo final de 
Abengibre

Jo

uei

Durante los días 25 y 26 
julio se ha disputado el 
Trofeo de fútbol sala Villa ' J 
El Ballestero con la participa 
ción de 13 equipos proceden e 
de distintos pueblos de núes 
provincia y otras limítrofes.

Los equipos part>c*P®ÍL?l 
han sido: Volumen Ro 
Boticelly y P Alcarria de 
Bonillo; El Ballestero A y J 
Villanueva de la 
Chospes, Lezuza, 
Valdeganga, Pozohondo, 
terini y Brooks de Albace 

' un equipo de Hellín.
Los equipos que l*®^®*’ 

semifinales fueron ?^ 
Abengibre (0-4) y Volum 
El Ballestero (1-6). .En la final, el ‘^^>3 
para el equipo de AW ^ 
por un apretado 4-3 o 
conjunto anfitrión. El P 
fue emocionante dado 10 
lado del raarcador. t r 
gibre se adjudica el tr 
tercer año consecutivo.

Hay que destacar te ^j^.. 
ción de los equipos Y |^go. 
nífica organización de . jos 
Los cuatro equipos p 
recibieron los 
metálico y los corresjg 
trofeos de manos u ,^r- 
de la localidad. Toma 

stu 
az 

^en 
‘*Jo 

^ad

o

cilio.

Fernando, 
desvinculado del
Valencia, piensa 
seguir jugando

VALENCIA.- ^f^u" al 
Gómez, centrocarnp s ^p^ja^a 
final de ’^ P^ugf valencia 
se desvinculo del v gra 
tras quince años e ^^g ha 
plantilla, señalo a 
desechado ofertas, P ^^goir 
intención es In ternpd 
activo en la 
rada. , alg»'^

“He descartad ^gno. 
posibilidades de jugn ^bi«» 
países de America y^ 
fa de otros Í«g?5^^ia de c^J^ 

pero mi 0 dos a ,g
tinuar en 
más”, señalo el 
32 años.'

Üca 
-AI 

^U

^an' 

lad 

'UCi 
iüa 
:hii

5*
 ^

^•
5'

 S.
 ^

M.C.D.2022
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, ^ABA Sigue buscando apoyos para confirmar su participación en la Liga EBA la próxima campana.

<CABA fugará contra equipos de Madrid y de la comunidad valenciana y murcia

ja se conoce el calendario de la 
Conferencia Centro, Liga EBA
n q

fue 
bre 
• el 
ido 
ua- 
en- 
por

*Jornada 1 (20-09-98) 
1 Jada 16 (17-01-99)
n Wuenlabrada-Bansander 

^cal Madrid-B. Archena 
JUadalajara-Azuliber 
;hillida-CABA 
^Ipe-Baloncesto Alcalá 
^tudiantes-Disermoda 
^laza Mayor-Pamesa 
I^cnia-Arroz Dacsa 
hornada 2 (27-09-98) 
Ma 17 (24-01-99) 
kroz-Fuenlabrada 
Rmesa-Denia

■ce- 
■ag- 
ieo. 
ros 
en 

ites 
Ide 
bf'

ido

■^isermoda-Plaza Mayor 
^cala-Estudiantes 
B^BA-Calpe 
^uliber-(3hillida

Archena-Guadalajara 
Bansander-Real Madrid 
■*jornada 3 (04-10-98) 
Bada 18 (31-01-99) 

■aenlabrada-Real Madrid 
Baadalajara-Bansander 
»hillida-B. Archena 
^Ipe-Azuliber 
B^udiantes-CABA
Baza Mayor-Alcalá 
Wenia-Disermoda

Dacsa-Pamesa ■'jornada 4 (11-10-98) 
Bada 19 (07-02-99)
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SALON DE BANQUETES
TODOS LOS VIERNES DE JULIO y AGOSTO

CENA CON ORQUESTA

RESERVAS: Avda, de España, 65 - Tlf: 967 50 12 09 - ALBACETE

y

y

y

y

Alcalá-Denia
CABA-Plaza Mayor 
Azuliber-Estudiantes
B. Archena-Calpe 
Bansander-Chillida
Real Madrid-Guadalajara

< **Jornada 5 (18-10-98) 
jornada 20 (14-02-99)

Fuenlabrada-Guadalajara 
Chillida-Real Madrid 
Calpe-Bansander
Estudiantes-B. Archena 
Plaza Mayor-Azuliber 
Denia-CABA
Arroz Dacsa-Alcalá 
Pamesa-Disermoda
♦♦Jornada 6 (25-10-98) 

jornada 21 (21-02-99)
Disermoda-Fuenlabrada 
Alcalá-Pamesa
CABA-Arroz Dacsa 
Azuliber-Denia
B. Archena-Plaza Mayor 
Bansander-Estudiantes 
Real Madrid-Calpe 
Guadalaj ara-Chillida 
♦♦Jornada 7 (01-11-98) 

jornada 22 (28-02-99)
Fuenlabrada-Chillida 
Calpe-Guadalajara 
Estudiantes-Real Madrid 
Plaza Mayor-Bansander 
Denia-B. Archena
Arroz Dacsa-Azuliber

y

Pamesa-CABA
Disermoda-B. Alcalá
**Jornada 8 (08-11-98) 

jornada 23 (07-03-99)
Alcalá-Fuenlabrada 
CÁBA-Disermoda 
Azuliber-Pamesa
B. Archena-Arroz Dacsa 
Bansander-Denia
Real Madrid-Plaza Mayor 

y

y

Guadalajara-Estudiantes 
Chillida-Calpe
♦♦Jornada 9 (15-11-98) 

jornada 24 (14-03-99)
Fuenlabrada-Calpe 
Estudiantes-Chillida 
Plaza Mayor-Guadalajara 
Denia-Real Madrid
Arroz Dacsa-Bansander 
Pamesa-B. Archena 
Disermoda-Azuliber 
Alcalá-CABA
♦♦Jornada 10 (22-11-98) 

jornada 25 (21-03-99) 
CABA-Fuenlabrada 
Azuliber-Alcalá
B. Archena-Disermoda 
Bansander-Pamesa
Real Madrid-Arroz Dacsa 
Guadalajara-Denia 
Chillida-Plaza Mayor 
Calpe-Estudiantes
♦♦Jornada 11 (29-11-98) 

jornada 26 (28-03-99)

y

y

y

y

Fuenlabrada-Estudiantes 
Plaza Mayor-Calpe 
Denia-Chillida
Arroz Dacsa-Guadalajara 
Pamesa-Real Madrid 
Disermoda-Bansander 
Alcalá-B. Archena 
CABA-Azuliber
**Jornada 12 (06-12-98) 

jornada 27 (11-04-99)
Azuliber-Fuenlabrada 
B. Archena-CABA
Bansander-Alcalá
Real Madrid-Disermoda 
Guadalajara-Pamesa 
Chillida-Arroz Dacsa 
Calpe-Denia'
Estudiantes-Plaza Mayor 
♦♦Jornada 13 (13-12-98) 

jornada 28 (18-04-99)
Fuenlabrada-Plaza Mayor 
Denia-Éstudiantes
Arroz Dacsa-Calpe 
Pamesa-Chillida
Disermoda-Guadalajara 
Alcalá-Real Madrid 
CABA-Bansander 
Azuliber-B. Archena 
♦♦Jornada 14 (20-12-98) 

jornada 29 (25-04-99)
Fuenlabrada-B. Archena 
Bansander-Azuliber 
Real Madrid-CABA 
Guadalaj ara-Alcalá

y

Chillida-Disermoda 
Calpe-Pamesa
Estudiantes-Arroz Dacsa 
Plaza Mayor-Denia
♦♦Jornada 15 (10-01-99) y 

jornada 30 (02-05-99)
Denia-Fuenlabrada
Arroz Dacsa-Plaza Mayor 
Pamesa-Estudiantes 
Disermoda-Calpe
Alcalá-Chillida 
CABA-Guadalajara 
Azuliber-Real Madrid
B. Archena-Bansander

y

y

Los equipos inscritos son: 
CABA jde Albacete; Arroz 
Dacsa de Almassera (Valen
cia); Pamesa de Valencia, 
Disermoda de San Fernando 
de Henares (Madrid); Alcalá 
de Henares (Madrid), Azuliber 
de Alcora (Castellón), Balnea
rio de Archena (Murcia), 
Basander de Pozuelo (Ma
drid), Real Madrid, CB Gua
dalajara, Chillida de Godella 
(Valencia), C.B. Calpe (Ali
cante), Adecco Estudiantes de 
Madrid, Plaza Mayor de Gan
día (Valencia), Denia Basquet 
(Alicante) y CB Mana de 
Fuenlabrada (Madrid).
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La reunión entre Conde y CarbaHo no ofreció ninsún resultado concreto

El Toledo sigue buscando
formulas para salvarse

LT

La reunión entre el alcalde 
de Toledo, Agustín Conde, y 
el presidente del C.D. Toledo, 
Emiliano Carballo, no ha dado 
ningún resultado práctico para 
la solución del problema de fal
ta de liquidez del club tole
dano,. según se desprende de 
las manifestaciones hechas por 
ambos al final de la misma. 
El alcalde de Toledo, Agustín 
Conde, manifestaba. antes de 
la reunión, en la firma del con
venio para la reconstrucción 
del “Artificio de Juanelo”, “he
mos escuchado al consejero 
Portavoz que la solución para 
el Toledo es que el presidente 
venda sus acciones a otro, pero 
para eso no necesita a la Jun
ta”.

Conde continuó manifestan
do que, “yo quiero hablar con 
el presidente del Toledo para 
ver en que podemos ayudar, 
porque nosotros hemos puesto 
dinero cuando ha sido nece
sario, hemos cedido campos, y 
haremos, como siempre, lo que 
esté en nuestras manos”.

Sin embargo, al «finalizar la 
reunión, el alcalde dejaba claro 
que había buscado esta reu
nión, “solamente para infor
marme, y saber de primera 
mano lo que ocurría, y que 
el presidente del Toledo me 
lo ha explicado, asegurándome 
además que el problema se va 
a solucionar”.

Emiliano Carballo se expre
só en parecidos términos, y vol
vió a dejar claro que la solu
ción del Toledo no es solo la 
opción Ceratrés, “aunque hoy

Dos gimnastas de Albacete, citadas
para el equipo nacional junior

Emiliano Carballo y Agustín Conde estudiaron ayer el problema del equipo toledano.

tengo previsto reunirme con 
ellos, pero mi idea es seguir 
velando por los intereses del 
C.D. Toledo”.

El consejero Portavoz, en la 
rueda de prensa del Consejo 
de Gobierno, señaló que, “con
fío en que hoy se solucionen 
los problemas del Toledo para 
poder encontrar fuentes de 
financiación”, quizás refirién
dose a la reunión prevista para 
primeras horas de la tarde 
entre la empresa Ceratrés y 
Emiliano Carballo, que a pri
mera hora de ayer no se había 

celebrado a la hora prevista 
para la misma.

Page señaló que la Admi
nistración regional había hecho 
la labor de intermediaria, “pe
ro ahora queda que las empre
sas privadas que están nego
ciando con el Toledo lleguen 
a un acuerdo para impedir que 
sus deudas les lleven al des
censo de categoría”.

No obstante, Page indicó 
que, “me da la impresión de 
que hoy, por hablar en tér
minos eclesiásticos, habrá 
fumata blanca”.

Por otro lado, en Tercera 
División, el C.D. Cuenca se ha 
hecho con los sevicios de los 
delanteros, Jaime (Villarroble
do) y Julio (Socuéllamos) para 
la próxima temporada, con lo 
que el equipo cierra el capítulo 
de fichajes en la delantera.

Arguisuelas, mister con
quense, manifestaba a Efe que, 
“solo hemos tenido la baja de 
Orellana y, en cambio, hemos 
conseguido dos nuevos jugado
res, precisamente conquenses, 
que serán muy útiles para 
nuestro sistema de juego”.

Hoy, presentación 
oficial del Almansa, ] 
a partir de las j 
nueve de la noche

Paco MARQUEZJ

Esta noche, a las 21,00 
horas, el equipo de fútbol de 
Tercera División del Almansa 
se presenta ante su afición 
mientras la campaña de socios 
sigue su curso. Habrá caras 
nuevas y el objetivo no es otro 
que llegar a la liguilla de ascen
so a Segunda B, mientras que 
el campo sigue con obras en 
el césped.

El primer amistoso será el 
7 de agosto en Carcagente. El 
día 8 está previsto jugar en 
Petrel (Alicante) y el 19 de 
agosto el conjunto almanseño 
jugará en casa. Los fichajes 
nuevos hasta ahora son Oscar, 
Valenciano y Arsenal.

El técnico Marcelo Carreras 
se está mostrando exigente y 
contento con el trabajo de sus 
pupilos en pretemporada. [

£1 albaceteño 
Antonio Gamito, en 
el Mundial de 
karate

Desde el próximo día 31 
de julio al 3 de agosto, se cele
brará en París el Campeonato 
del Mundo de karate de la 

Asociación Japonesa.El dicho campeonato d^l 
mundo se reunirán y dirigirán 
dicho torneo los campeones de 
los últimos 20 años; dichos 
campeones son reconocidos 
maestros mundiales y la P^^' 
ticipación será completa al no 
haber existido ningún boicot 
por los países participantes.

Entre ellos estará España, 
entre los que se encuentra por 
primera vez en la historia la 
participación de un karateca 

albaceteño.Antonio Gamito Muñoz que 
junto con sus compañeros de 
equipo nacional dirigidos por 
el maestro japonés Osamu 
Aoki intentarán alcanzar nn 
puesto de honor en tan des
tacado evento deportivo.

LT

Las gimnastas de Albacete, 
Rosa María Esteban Martínez 
y Luisa María Charco Roca 
han sido convocadas por la 
Real Federación Española de 
Gimnasia para formar parte de 
la concentración de la selec
ción nacional junior que los 
días 8 al 16 de agosto se va 
a desarrollar en el Centro de 
Alto Rendimiento de Langreo 
(Asturias).

Esta concentración es selec
tiva para el Campeonato de 
Europa Junior que se celebrará 
a finales del presente año en 
Vila do Conde (Portugal).

A esta segunda concentra
ción organizada a tal efecto, 
se convoca a seis gimnastas de 
toda España y este equipo, si 
no hay cambios de última hora, 
será el que represente á Espa
ña en esta competición inter
nacional.

Por este motivo, las gimnas
tas llevan entrenando desde el 
día 15 de julio con el resto 
de la selección regional; recor
demos que Luisa Charco se 
proclamó campeona de España 
junior y Rosa María Esteban 
fue tercera nacional junior, el 
pasado día 28 de junio y que 
tan sólo 15 días después 
comenzaban los entrenamien
tos para preparar la concen
tración que les puede llevar a 
competir en su primer Cam
peonato de Europa.

En estos momentos, el régi
men de entrenamientos es de 
cinco horas diarias con tan sólo 
dos días de descanso a la 
semana.

Dado el calor reinante, los 
entrenamientos son bastante 
duros; hay que recordar que 
estas dos gimnastas están beca
das por la Junta de Comuni
dades y el IMD de Albacete. Rosa María Esteban y Luis María Charco.

ffSmpeonaío regional de ajedrei /
í . Según informa la Deleg^'i 
ción de Ajedrez, en el encuen-l 
¡Iro de vuelta de la final den 
ícampeonaío regional por equí-z 
ÍPos, el resultado del encuentro! 
¡fue: Caymu de Toledo 3-AtC'l 
¡neo Albacetense 1. 1 
i El equpipo Caymo represen
tará a Castilla-La Mancha en 
I^l Campeonato de España q^eí 
íse celebrará en Salamanca. í 
Í Del campeonato realizado! 
(en el Hotel Universidad cab^i 
¡destacar a Alberto Sánchez ni 
¡haber conseguido dos tablas! 
con el M.I Rafael Alvarez- 
¡También cabe reseñar el g^^^l 
¡campeonato realizado por l^j 
¡demás jugadores de la pto i 
íyíncla. 1

Q
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vera presume de haber fichado al futbolista más caro de¡ mundo

)enilson se incorpora hoy a 
a plantilla del Real Betis

ón 
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SEVILLA.- El brasileño 
nilson de Oliveira, el fut- 
feta más caro del mundo y 
f el que el Real Betis pagó 
5s 5.300 millones de pesetas 
Sao Paulo, se incorporará 
(a la concentración del 
Jipo andaluz en Chiclana, 
fe, justo después de su pre- 
'tación, a las 20.30 horas, 
la sede del club.
El dirigente del club bético, 
’ aún mantiene negociacio- 
®para buscar un nuevo téc- 
® tras la marcha de Luis

I
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3gonés, quien alegó motivos 
Jsonales para dimitir, precisó 

Denilson conocerá a sus 
^os compañeros hoy tras su 
J^entación.
l^enilson, que fue fichado 
'el Betis la pasada campaña 
’ el acuerdo de seguir un 
'' más en el Sao Paulo, se 
feará a Chiclana n corn
eja de Ruiz de Lopera, de 
'epresentante, Luiz Viana, 

los responsables jurídicos 
^ entidad sevillana.
'**2 de Lopera se mostró 

‘¡'feliz por la llegada del 
j^^dor más caro del mundo” 
estacó el esfuerzo hecho por 

®t¡s para tenerlo en sus 
31 indicar que no podrá 

7J® que Aragonés se ha 
penado por estar enfadado 

^1 club por la supuesta 
'lición del Betis de vender 

enilson después de com- 
°. hipótesis que había lle- 

h..® ma nejarse en Sevilla. 
^ '?^®’;^or zurdo de la selec- 
od ’^^^/feña, con la que se 

^nió subcampeón del 
1 o en Francia98, ya estuvo 

paña el pasado noviem- 
ife ^ P^^^’^ reconocimiento 

y 1^^^^ conocer al ya 
súp^^''^^^^'' ^^^fe® y ^ algu- 

compañeros.
«Sel ; .^ue cumplirá 21 

24 de agosto 
ted ^» pretendido por los 
tonf^ ^^^ fútbol italiano y 
1 el ¿ • ”^ comprometido 
íe ^^^^ P^ra las próximas 

ymporadas y en su con- 
ene una cláusula de res-

Denilson conocerá hoy a sus nuevos compañeros.
*i »

W
l'''

cisión de 65.000 millones de 
pesetas.

Ortega, a Italia

Por otro lado, el Sampdoria 
ya espera con entusiasmo al 
argentino Ariel Oterga, tras las 
declaraciones del director 
general del club italiano, Emi
liano Salvarezza, que confirma
ron ayer, miércoles, “que el 
acuerdo ya existe con el Valen
cia español y con el jugador”.

Cientos de aficionados del 
equipo llamaron incesante
mente a los medios de comu
nicación para saber si estaba 
ya confirmado el fichaje del 
internacional argentino.

Ortega viajará en los próxi
mos días a Genova (noroeste 
de Italia)) para firmar el con
trato por cinco temporadas.

El Valencia percibirá 12,5 
millones de dólares por el tras
paso del jugador, según el 
acuerdo alcanzado.

Antic rechaza ¡a oferta de 
la selección yugoslava

Radomir Antic, ex técnico del Atlético de Madrid, ha 
rechazado una oferta para ser el nuevo seleccioandor nacional 
de Yugoslavia, informó a Efe el propio entrenador.

En una reunión mantenida en la sede de la Federación entre 
Vujadin Boskov, encargado de la directiva para asuntos de 
la selección, Branko Bulatovic, secretario general de la 
Federación, Dusan Nenkovic, y el propio Slobodan Santrac, 
ex seleccionador y el propio Antic, y que ha durado alrededor 
de una hora, los miembros del “staff ’ directivo han tratado 
de convencer, sin éxito, a Antic para que aceptara el cargo.

Por otro lado. El entrenador del Real Madrid, Guus Hiddink, 
dijo que “no está descartado” el fichaje de los hermanos De 
Boer, aunque añadió que hay que esperar al viernes para 
conocer la decisión del Tribunal de Arbitraje Holandés respecto 
a su salida del Ajax. Hiddink insistió en una entrevista con 
Efe en que la plantilla del equipo debe ser muy fuerte para 
afrontar las cinco competiciones y recordó que aún “hay mucho 
tiempo” para posibles fichajes.

La Liga Profesional 
quiere tornar 
medidas para 
proteger la cantera

La asamblea ordinaria de la 
Liga de Fútbol Profesional, 
reunida hoy en Madrid, aprobó 
el presupuesto para la próxima 
temporada, cifrado en nueve 
mil millones de pesetas, y dió 
el visto bueno al del pasado 
ejercicio, en el que obtuvo un 
superávit en torno a los 561 
millones de pesetas.

Los representantes de los 
clubes se reunieron durante 
dos horas aproximadamente 
para tratar asuntos económi
cos, en la última asamblea pre
via al inicio del campeonato 
de Liga 98-99, a la que sólo 
asistieron dos presidentes de 
primera división: Lorenzo Sanz 
y Fernando Roig, en nombre 
de Real Madrid y Villarreal, 
respectivamente.

El presupuesto de la próxi
ma temporada, fijado en nueve 
mil millones de pesetas, es 
inferior al de la pasada cam
paña, -cifrado en 16.368 millo
nes de pesetas-, ya que los 
ingresos por los derechos de 
televisión, que repartieron 
9.700 millones de pesetas entre 
los clubes, no están incluidos 
este año en esta partida y 
pasan directamente a las de 
los propios equipos.

La Liga de Fútbol Profesio
nal obtuvo en el último ejer
cicio un superávit de 
561.897.000 pesetas, que se 
repartieron con unos 19 millo
nes para los equipos de pri
mera división y en torno a 7 
millones para los clubes de 
segunda, según explicó Tony 
Fidalgo, adjunto al secretario 
general y portavoz de e.ste 
organismo.

Los clubes pagaron la pasa
da temporada un total 600 
millones de pesetas por dere
chos de arbitraje.

La Liga también canceló con 
la administración el pago de 
9.220 millones de pesetas, 
correspondientes al plan de 
saneamiento.

La Liga acordó también, a 
propuesta del Villarreal, la ela
boración de un plan de pro
tección de las canteras, para 
evitar “picarescas” en aspectos 
como cambios de residencias, 
que se estudiará en el consejo 
ejecutivo constituido la pasada 
semana.

CENTRO AIRTEL ALBACETE
Acude hoy mismo a tu Centro Airtel 

más cercano y házte con tu Airtel.
C/ Octavio Cuartero, 31 

02003 Albacete.

^/Urtel
LLEVAMOS LA VOZ

Hablarás GRATIS hasta un 30% más al mes con tu Bono Airtel.

Y ahora los packs de tarjeta Airtel contienen un 25%inásen llamadas.
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RENAULT 
PEUGEOT 
AUDI 
TOYOTA 
HYUNDAI 
FIAT 
FIAT 
TATA 
CITROEN 
NISSAN 
OPEL 
OPEL 
FIAT 
LAND ROVER
CITROEN

S.L
MARCA MODELO

R-21 GTD
106
100 2.2 
CELICA
COUPE 
REGATA
TEMPRA 
TELCOSPORT
C-15
VANETTE 
VECTRA 
CALIBRA 
CINQUECENTO 
DISCOVERY 
zx

® TOYOTA

AÑO

94 
94 
89 
96 
92 
89 
92 
97 
91 
96 
90 
91 
94 
94 
94

AVDA. CRONISTA MATEO Y SOTOS, 12 - TER 21 83 81 
ALBACETE— 1

H^rani

MODELO MARCA MATRICULA

ALFA 33 ALFA ROMEO B-9516-JB

R-21 RENAULT M-7354-HC

PAJERO MITSUBISHI AB-5128-O

POLO W AB-2984-G

LAGUNA RENAULT AB-7775-N

EXPRESS RENAULT AB-8209-H

KADET OPEL AB-4455-H

205 PEUGEOT P-3595-F

CLIO RENAULT AB-8757-K

CORSA OPEL MU-1419-AV

SUPERCINCO RENAULT AB-3889-K

CORSA OPEL AB-8343-H

LANTRA 1.8 HYUNDAI AB-7916-M

LANTRA 1.6 HYUNDAI M-2900-US

AUTOMAEN. S.L.
CONCESIONARIO OFICIAL PARA ALBACETE Y PROVINCIA

Exposición y Taller: Carretera de Madrid, 8. Teléfono: 52 33 85 ALBACETE 
^f"''"'-‘^yvmi&MW:^'' ‘•W^!¿>-i¿f^^'»‘^' ‘k>^JVK^>/"«lt"ll>^ '•M^vva» 'us^‘J«)tfWW‘-‘ '^ ^,¿'~ra
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Vehículos de ocasión. Coches de primera.

Red Citroen Eurocasión
Domicilio: Calle Casas Ibáñez, n^ 21 Teléfono. 21 5173 ALBACETE

MODELO MATRICULA GARANTIA

CITROEN ZX19D AVANTAGE AB-9726-L 92 6 MESES
CITROEN ZX 19 D AB-8536-L 91 6 MESES
FORD ESCORT18 D AB-5291-M 92 6 MESES
FORD ORION 1.6 AB-1272-L 91 3 MESES
0PELASTRA17D AB-2241-M 92 6 MESES
SEAT IBIZA 1.5 A&-3988-L 91 6 MESES
RENAULT CLIO 1.2 MU-3034-AZ 92 6 MESES
FIAT UNO 45 AB-5039-L 91 3 MESES
RENAULT EXPRESS 19 D AB-6351-0 95 6 MESES
CITROEN AX11 SIGNO AB-2584-M 92 6 MESES
FIAT UNO TURBO AB-1638-H 86 3 MESES

TODOS LOS
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SERVIMOTOR

ESCRITO

VEHICULO A^ PRECIO

MERCEDES 190 NOV-87 178.000 PRECIO MUY INTERESANTE FULL EQUIPE
RENAULT MEGANEDTI OCT-97 19.000 DESDE 34.000 PTAS/MES FULL EQUIPE
OPEL VECTRA 1.8 JUL-97 12.000 DESDE 33,000 PTAS/MES FULL EQUIPE
RENAULT LAGUNA JUL-96 31.000 DESDE 30.000 PTAS/MES FULL EQUIPE
PEUGEOT 106 MAR-98 1.999 DESDE 14.000 PTAS/MES
AUSTIN METRO ABR-90 42.000 DESDE 9.000 PTAS/MES*
RENAULT 9 MAR-83 78.000 DESDE 6.000 PTAS/MES*

COCHES GARANTIZADOS POR
BTNANCIACION DEL 100% DEL VEHICULO 

C/ AVILA, 8 TLF. 52 20 62

INTEMAN A ufomodón, 5. /.
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REPARACION DE MECANICA Y ELECTRICIDAD DEL AUTOMOVIL
CONCESIONARIO OFICIAL

agrio
TRACTORES-MOTOAZADAS-MOTOCULTORES

CARRETILLAS ELEVADORAS-DUMPERS

Avda de los Toreros, 24 Telf. 51 13 20 02006 ALBACETE
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El Tour vive otra jornada de
plante, con retirada de equipos

AIX LES BAINS.- Los 
cimientos del ciclismo han 
melto a temblar en la deci
moséptima etapa del Tour de 
Francia, entre Albertville y Aix 
Les Bains, por un nuevo plante 
de los corredores y el aban
dono en carrera del ONCE 
Deutsche Bank, Banesto y Riso 
Scotti.

El Tour va a llegar a París 
bajo mínimos y con muchas 
asignaturas pendientes encima 
de la mesa. Los ciclistas no 
aguantan más registros por sor
presa. No admiten que les tra
ten como delincuentes y torna
ron de nuevo una medida de 
fuerza, en la que los españoles 
Once y Banesto han tenido un 
papel relevante.

La carrera, que había recu
perado la normalidad después 
^e que el pasado día 25 los 
(lirectores deportivos, la direc- 
®ón y la UCI acordasen llegar 
^3sta Paris sin problemas, vol- 
**0 a enturbiarse tras el regis- 
^jo de la policía al hotel del 

en Albertville y a uno 
®® los camiones del Big Mat. 
además, cuatro corredores del 
'’M fueron requeridos para 
[?^ar análisis de sangre tam
bién en la noche del martes.

El conjunto holandés está 
°^jo sospecha desde que el 
posado mes de marzo fuese 
^n^rendido un vehículo con 
^'^stancias prohibidas. La alar
ga sonó en el equipo después 

las detenciones y exclusión 
Festina y, tras cuatro jor

cadas en las que se ha hablado 
de ciclismo, el asunto del 

empaje vuelve a acaparar la 
exención.
^í^ ^^’^riión del pasado 25 

julio fue la respuesta al 
perito de plante de los ciclis- 

en la salida de Tarascón, 
ella se acordó una tregua. 

' Los corredores se cornpro- 
^heron a no volver a levan- 
'L^^e contra la dirección a cam- 

de que la UCI suprimiese 
1^ controles médicos exhau- 
1^08. Además, se anunciaron 
negociaciones para comenzar 
' F eero una vez que termine 

t P®’-® ^® ^® hablado i ^^s se han olvidado.
'^ Ya en la salida de Albertville 
Lel ambiente se respiraba 
i^e algo extraño iba a suceder. 
Ijv^ ciclistas hablaron entre 

.es y la sombra de un nuevo 
'V^^ ^^ ^^ haciendo rea-

^n cuarto de hora de

Pruebalo. 
No necesitarás más. /!"""•••■

AIRE ACONDICIONADO

Desde 4.168.200 ptas.* GRATIS

COMPRA AHORA Y EMPIEZA A PAGAR EN SEPTIEMBRE

LANDCRUISER

Acércate a tu concesionario TOYOTA y 
solicita una prueba sin ningún compromiso.

*Versión 3P GX TD ó V6 Gasolina. Precio de venta 

recomendado en Península y Baleares. Incluye Transporte, 

I.V.A. Impuesto de Matriculación y Plan Préver. Aire 

acondicionado gratis incluido (hasta el 31 de julio).

Los ciclistas protestan por los registros de la policía francesa en busca de pastillas dopantes.

I

El Tour va a llegar a París bajo mínimos y con muchas 
asignaturas pendientes encima de la mesa. Los ciclistas 
no aguantan más registros por sorpresa. No admiten 
que les traten como delincuentes y tomaron de nuevo 
una medida de fuerza

1

retraso, comenzaron la marcha 
a un ritmo muy lento. Tarda
ron una hora en recorrer 23 
kilómetros y durante ese tiem
po fueron pergeñando lo que 
sucedió en el kilómetro 32.

Durante unos quince minu
tos aproximadamente pusieron 
pie en tierra. Fue cuando 
Leblanc intentó convencerlos 
de que debían de subir de nue
vo a la bicicleta, lo que hicie
ron tras numerosas discusiones 
y para no “perjudicar al públi
co”.

Sin embargo, el equipo 
Once, liderado por el francés 
Laurent Jalabert, se fue hacia 
los coches y abandonó el Tour. 
A él le sucedió Banesto en el 
kilómetro 80 y poco después 
el Riso Scotti de Fabio Baldato 
y Stefano Casagranda.

Los dos equipos españoles 
lideraron la revolución de los 
ciclistas contra lo que consi
deran un trato humillante por 
parte de la policía francesa.

Tras el abandono de Once, la 
gendarmería acudió a su hotel 
en Chambery para registrarlo.

La carrera está ya muy cerca 
de París con Marco Pantani 
con la camiseta amarilla, pero 
lo que pueda suceder en las 
próximas horas es imprevisible. 
El Tour98 será recordado más 
por asuntos extradeportivos 
que por los deportivos.

La etapa de ayer, final del 
periplo por los Alpes, fue lo 
de menos. Los corredores 
rodaron en grupo y sin dorsales 
hasta Aix Les Bains en señal 
de protesta.

Los seis ciclistas del TVM 
que quedan en carrera -Blij- 
levens. De Jongh, Ivanov, Kna- 
ven, Voskamp y Outschakov- 
cruzaron juntos y de la mano 
la meta de una etapa que no 
será contabilizada.

Mientras tanto, la policía 
judicial francesa efectuó ayer, 
miércoles, un registro en el 
hotel donde se hospeda el 

equipo “Francaise des Jeux” en 
busca de productos dopantes, 
informaron fuentes de la orga
nización del Tour de Francia.

La policía irrumpió en el 
hotel de la localidad de Challes 
les Eaux, en los Alpes fran
ceses, donde se encuentran 
alojados los responsables del 
equipo francés.

Esta acción se produce 
simultáneamente a otro regis
tro similar efectuado en los 
hoteles de otros equipos sobre 
los que pesan sospechas de que 
utilicen productos dopantes.

Por su parte, los equipos 
ciclistas Saeco y Telekom 
anunciaron hoy su retirada del 
Tour de Francia tras la fina
lización de la decimoséptima 
etapa, entre Albertville y Aix 
Les Bains, de 149 kilómetros.

En el equipo alemán Tele
kom milita el germano Jan U11- 
rich, ganador del Tour en 1997, 
que ocupa el segundo puesto 
en la clasificación general.

1

Llegada en pelotón 
con el TVM en 
primera línea y 
agarrados de la 
mano, en una etapa 
anulada por la 
organización

El pelotón con la totalidad 
de corredores en carrera llegó 
a meta con los ciclistas del 
equipo holandés en primera 
línea agarrados de la mano, en 
la decimoséptima etapa del 
Tour de Francia que ha sido 
anulada por la organización.

Durante la etapa han aban
donado los equipos españoles 
de ONCE, Banesto y el italiano 
Riso Scotti.

Por su parte, Eusebio 
Unzue, director deportivo del 
Banesto, declaró tras la reti
rada de su equipo que es el 
momento “más difícil” de su 
vida.

“Por un lado tengo la sen
sación de haberme liberado de 
esta angustia, pero, por otro, 
lo siento por aquellos que se 
puedan sentir engañados por 
nuestra marcha”, dijo Unzue.

El director deportivo decidió 
que Banesto abandonara la 
carrera francesa, “porque no 
merecía la pena continuar de 
esta manera”.

“Esta mañana les he dicho 
a mis corredores que se con
centraran ellos mismos en la 
carrera, porque yo ya no podía. 
Lo extradeportivo ha podido 
con lo deportivo en este Tour”, 
añadió Unzue.

Ante la confirmación del 
cierre del hotel de la ONCE 
por parte de la policía francesa 
para hacer una inspección 
minuciosa, UnZue afirmó que 
debía respetar a la justicia fran
cesa. “No es una situación 
agradable. Desconozco las 
razones, pero el ciclismo está 
inmerso en un incríble descré
dito. No se ha hecho con nadie 
más que con el ciclismo, y no 
sé por qué hay que centrali
zarlo en este deporte”.

El abandono al completo del 
bloque del Banesto se mate
rializó cuando el pelotón tran
sitaba por el avituallamiento.

.^CONCESIONARIO: Automóviles Albacete, S.L. Avda. Cronista Mateos y Sotos, 14. Teléfono: 21 83 81 - Fax: 24 23 00 ALBACETE
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Cursis, 
ateclados 
Sermón

-<—

I
I Vocal 

Padre 
Adularé 

Reduciría a 
moneda

I
Ofrece 

Homenaje 
Interjección

Artículo 
Dolor agudo, 
punzada (PI) 
N’ romano

-<—

I I

1

Detrás 
Provincia 
española
Apenas 

Río español t

Machaca 
Consonante 

Sube

r

Matricula de 
coche 
Vocal 

Semejante 
Funcionario 

judicial

Sitio donde se 
pisa la uva 
Colocaba 
Municipio 

deWicante

r

Evalúelo 
Mortero 
Símbolo 
químico 
Contiguo

Trae 
Calmo

Artículo 
Subastas. 

compraventas 
Vocal 

PuebIpo ger
mánico (PI)

^1 ♦

Correría
I —>-

Punto 
cardinal 

Utensilio, 
mueble

-<— 
A

Aboliesen 
Nombre de 

mujer 
Malla

-<-
Manejaré 
Puntería 
Subidas 

Resonancia

—>-

—>-
Ermitaños, 

ascetas 
Matricula de 

coche

I

Consonante 
repetida 
Amores 

Consonante

Existe 
Punto 

cardinal

—>-

Mangos 
Solitaria

Cierto 
espectáculo

1 ♦

Crucigrama

10 11

2

3

5

HORIZONTALES.-
1: Sitio cubierto ligera y rústicamente.- 2: Filósofo francés del siglo 
XVI. Rezase.- 3: Demostrativo. Letras de “senda”.- 4: Al revés, pre
posición. Conjunto de dos palos cruzados en forma de X (PI). Al 
revés, nota musical.- 5: Dios del amor. Punto cardinal.- 6: Nombre de 
consonante. Al revés, nombre de consonante.- 7; Al revés, río de la 
India. Vitrina.- 8: Nota musical. Meseta de la India. Acudid.- 9: 
Composición poética. Adverbio de lugar.- 10: Al revés, despedida. 
Tramas.- 11: Cada una de las grandes divisiones de un territorio o 
estado.
VERTICALES.-
1: Bénignos.- 2: Unir con aguja e hilo. Al revés, cortad ramas.- 3: 
Composición poética. Al revés, parte del río próxima a su desembo
cadura en el mar.- 4: Prefijo que indica duplicación. Cierta víbora. 
Nota musical.- 5: Plural de consonante. Al revés, adivino, profeta.- 6: 
Letra del alfabeto griego. Antigua lengua de Provenza.- 7: Entera, 
completa. Bonito.- 8: Acudir. Preposición. Consonantes.- 9: 
Onomatopeya de un golpe. Al revés, distraída.- 10: Al revés, rígido. 
Antigua ciudad de Bitinia (Asia), famosa por haberse celebrado en 
ella un Concilio.-11: Recodo entrante que forma la costa, rodeando 
cierta extensión de mar (PI).

3 a SAPLICACIONES AGROQUIMICAS 
MANUEL ANDRES SORIANO
MARQUES DE VILLORES,40 DESINSECTACION ?SvA?nAM^ncDAQ 

02003 ALBACETE NAVES GANADERAS
TELF. 967 50 34 35- 908 04 98 68 PARCELAS

popa de letrasJoróscopo

Aries. Del 21/03 al 20/04
___ Salud buena. Su situación económica le hará 
sentirse intranquilo. Su relación sentimental no será 
aceptada por su familia

■Q a
 Libra. Del 24/09 al 23/10
Salud muy buena. Confíe en sus propios 

recursos y no busque ayuda en gente extraña. 
Haga uso de su fantasía

H
Tauro. Del 21/04 al 21/05
Salud muy buena. Jornada gratificante en el 

plano profesional. Su pareja le sorprenderá con un 
bello regalo

Geminis. Del 22/05 al 21/06
_Salud excelente. Controle sus gastos y ponga 

un poco de orden en su vida. Trate de ser más 
equilibrado si desea que sus relaciones mejoren

Cáncer. Del 22/06 al 23/07
___ Molestias gástricas. La situación laboral mejo
rará de forma notable . Felicidad en el terreno sen
timental

Escorpio. Del 24/10 al 22/11
Dolores de tipo reumático. No asuma compro

misos difíciles de cumplir. Actúe con mayor dulzura 
si desea hacer feliz a su pareja

H
Sagitario. Del 23/11 al 22/12
Salud buena. Jornada favorable para realizar 

un viaje de negocios. Pequeña desilusión en el 
terreno sentimental

Qumérico

Las letras de la P a la Z 
representan los números del 
0 al 9, aunque no necesaria
mente en dicho orden. 
Sumando los números que 
representan las letras de 
cada columna horizontal y 
verticalmente, habrán de 
obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mis
mas. Para orientación del 
lector se dan los valores atri
buidos a dos de las letras

Leo. Del 24/07 al 23/08
____Salud buena. Su nueva iniciativa le proporcio
nará éxitos y grandes beneficios. No acepte regalos 
de un desconocido: podría comprometerle

Virgo. Del 24/08 al 23/09
__ Ligero dolor de cabeza. Las facilidades ofreci

das le permitirán convertir en realidad sus proyec
tos. Relación amorosa perfecta

a
 Capricornio. Del 23/12 al 20/01
El descontrol en la comida y la bebida podrían 

acabar en úlcera. Cultive su pasión por la investi
gación científica en sus horas libres

Acuario. Del 21/01 al 19/02
Salud mala. Intente evitar una discusión que 

se presenta complicada. Las cosas marcharán hoy 
bien en amor

Piscis. Del 20/02 al 20/03
Salud regular. Acepte ese encargo laboral sin 

miedo: su prestigio aumentará. Es inútil querer con
tinuar unas relaciones en el fondo inexistentes

R P S X Q = 15
S X P R Y = 17
X U Z P S = 26
P Z V S P = 25 
Y S P Q R = 16 
17 26 25 15 16 = 99
Letras clave P = 3; S = 8

y E s H E R M 

A D I L I N D 

R E I C 0 D 0 

D E R 0 M B A 

T A S I N T A 

B A T 0 N I B 

P A N C E L S 

B E R A Z A L 

DEMETER 

0 R Q Ü P 0 S 

0 F 0 B 0 I S 

G A L A P S 0 

TENDERE 

M Ü N M A G N

ESESTUCO 

ragitare 
AQUAPOLO 

RUNGETOL 

tidorfas 
eliesüdo 
AECAEVEN 

OSTAFINO 

ESTROFl^ 

eidonxen 
RAUZEUSA 

granjate 
BARRASOM 

IFIMIE^T

poluciones

sepeuasug :n - bsoin 
Ü8S0 :oi - IPE SBz :6 - OH 
•un6ss Jl :8 - univ Bpoi :¿ - oq 
Id :9 - ABIS seug :g - oq pidsv 
la :v - yjB epo :g -dPBp Jasoo 
:s - soioAeuag : i - sanVOHUaA

-B!^U!^QJd ín - sapjfi VP'os 
:0l - SOV epo :6 - PI u^oaa 
B-i :8 - Eujn lupo ;¿ - os aa 
:9 - aisa sojg :g - gi SEdsv gu 
:t' - uag Esg :e --asBJO uipog :s 
- ozipaqoo 4 - saiViNOZIHOH
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:03mannN 
vnaiáoud
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■0dasa3d 'saiinov 

'snaz ‘Noaiasod 
'aaianaa 'vaaoa

-iiv 'oiodv 'sawu3H
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NVS NnOaS NOISVd

edunN :8I. 
-■B8JJV 71. - BJim :9l 
-BJJEr :Sl -etujON 
:trl -'BIUOJV ¡El 
-■Bilis 71 - BIOBN m 
-•9J!un ¡01 - Bisno 
:6 - BOidg :8 - Biias 7 
- BAanN :9 - biOjo :s 
-'BiduJi :t -'Buais 7 
-•BJndv 7 - Bzaid: |.
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Escribir desde el borde hacia el centro palabras de cinco 
letras, terminadas todas por la vocal que se señala 
abajo. Cuando estén todas las casillas llenas, con la pri
mera letra de cada palabra, leidas del 1 al 18, se forma
rá el nombre de una obra de Juán Sebastián Bach

1 :Accesorio, recambio.- 2: Mete prisa.- 3: Ciudad de Italia. 4: 
Atea.- 5: Bacanal.- 6: Reciente, moderna.- 7: Timbra, estam
pa.- 8: Gloriosa, heróica.- 9: Agrada.- 10: Enlazará.- 11: 
Tonta.-12: Asiento.-13: Fragancia.-14: Pauta, ejemplo.-15: 
Vasija para líquidos.- 16: Extremista, intolerante.- 17: 
Fustiga.-18: Jamás
Vocal: A

Buscar 10 personajes de la 

mitología

yo

Qela de araña
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A CENTRO DE ESTUDIOS
UARDIOLA

C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

CURSOS DE INFORMATICA
-WINDOWS»9S ..................................18 Horas.
-WORD 7.0............................................ 30 Horas.
-EXCEL 7.0............................................ 20 Horas.
-ACCESS 2.0 ....................... 20 Horas.
LOS CURSOS SE ACREDITARAN MEDIANTE DIPLOMA DEL CEN
TRO. UN ORDENADOR POR PERSONA. GRUPOS REDUCIDOS.

& ACADEMIA 
gaona, 5

Telf. 24 10 84
¡ATENCION: YA CONVOCADAS OPOSICIONES INSALUD! 
AUXILIARES: 55 PLAZAS. CELADORES: 35 PLAZAS. PINCHES: 6 PLAZAS 

PLAZO PRESENTACION DE INSTANCIAS HASTA DIA 31 DE AGOSTO 
GRUPOS DE MANANAS Y TARDES. TEMARIOS INCLUIDOS EN LA 

 MENSUALIDAD. ¡APROVECHA ESTA OPORTUNIDAD! 

OPOSICIONES AYUDANTES DE INSTITUCIONES 
PENITENCIARIAS:

CONVOCADAS B.O.E. 2-7-98. INSTANCIAS HASTA 22 DE JULIO. 
COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS EN AGOSTO. ÜINFORMATEÜ 

CLASES DE APOYO Y RECUPERACIÓN: 

BACHILLER, COU, SELECTIVIDAD. TODAS LAS MATERIAS.

INFORMATICA BASICA:

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 

recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega

tividad, etc. Gran experiencia en Afri
ca, Brasil y en la India Consulta en 
Albacete, los miércoles alternos, de 4 
a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES HIGINIO OLIVARES | HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSOS CONTABILIDAD CURSO INTENSIVO DE VERANO INFORMATICA

INTENSIVOS MES AGOSTO
* CONTABILIDAD GENERAL.
* CONTABILIDAD FINANCIERA.

— RESERVA TU PLAZA -
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

Preparamos todas las materias de:
* E.G.B. - E.S.O. - BACHILLERATO - C.O.U.
* FACULTADES Y ESCUELAS POLITECNICAS.

NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN

-RESERVA TU PLAZA-

Informactón: Marquésde VIHores, 18»Telf.233111

¡APROVECHE EL VERANO!

* Cursos intensivos de 1 mes.
* Juiio o Agosto.
* Horarios de mañana o tarde.

ínformate

' Información:MarquésdeVillores, <8-Telf.«8MIT:

academia gaspar romero
YFAX

C/ Tinte, 12, entreplanta „„_ „. .. „.

OPOSICIONES INSALUD
r ¡P®HIWIW©SNW»ABKSI5»'S¿ 
‘AUXILIARES, CELADORES Y PINCHES

PLAZO DE PRESENTACION DE INSTANCIAS:
HASTA EL 31 DE AGOSTO
• COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS CON DIVERSIDAD DE HORARIOS PARA 

QUE PUEDAS ESCOGER EL QUE MAS SE ADAPTE A TUS NECESIDADES.
• PREPARACION DE TODOS LOS EJERCICIOS, INCLUIDA MECANOGRAFIA. 
NO DESAPROVECHES ESTA OPORTUNIDAD IRREPETIBLE

INFORMATE, RECOGE TU INSTANCIA E

academia gaspar romero
x 1 YFAX 

C/ Tmte. 12. entreplanta ^^.^ ^2 82 01

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACION 

ÍYA OFERTADAS: DIPUTACION DE ALBACETE 13 PLAZAS.

VILLARROBLEDO, 4; HELLIN, 1.

POLICIA LOCAL: ALBACETE, 16 PLAZAS: TAMBIEN OTROS MUNICIPIOS.

BOMBEROS: AYTO. ALBACETE, 3 PLAZAS; SEPEI, 12 (AMPLIABLES HASTA 28).

JUNTA COMUNIDADES CASTILLA-LA MANCHA: INMINENTE CONVOCATORIA 
EN TODAS LAS CATEGORIAS. ORDENANZAS: CLASES YA INICIADAS

MECANOGRAFIA

METODO SENCILLO Y EFICAZ. CURSOS ACELERADOS PARA OPOSITORES, 
ESTUDIANTES Y ESPECIALES PARA NIÑOS. HORARIOS DE MAÑANAS, 

TARDES Y NOCHES ADAPTADOS A TUS NECESIDADES.

academia gaspar romero
C/ Tinte, 12, entreplanta * J ^^

EXAMENES SEPTIEMBRE 
CLASE^NTENSIVAS. TODAS LAS MATERIAS 

EGB, ESO, BACHILLERATO, F.P., COU, FACULTADES, ESCUELA 
' UNIVERSITARIA POLITECNICA, ESCUELA MAGISTERIO

.■..jlLr^M DIBUJO TECNICOINGENIERIAS: TODOS LQS NIVELES .A... 

WeMATICAS I, II, III. FISICA, QUIMICA, BIOLOGIA, GEOLOGlI ai 
CONTABILIDAD Y TODAS MATERIAS ECONOMICAS Y EMPRESARIALES^ 

RELACIONES LABORALES Y GESTION Y ADMON. PUBLICAS S 

INGLES, FRANCES, ALEMAN, (Clases de idiomas especiales para niños). > 
^^ 48.. LENGUA. LATIN, GRIEGO; TODOS LQS NIVELES<

GRUPOS YA INICIADOS. HORARIOS MANANAS, TARDES O 
NOCHES TOTALMENTE ADAPTADOS A TUS NECESIDADES

ACADEMIA

,ftd®c/ Mayor 41,2? UAUIIE 
ALBACETE V

MAYPE.^X k
DEDICADA A PREPARACIONES MILITARES Y POLICIALES

ABIERTO PLAZO MATRICULA CURSO 98/99 
‘ACADEMIAS SUPERIORES DE LOS TRES EJERCITOS.

BASICA DE SUBOFICIALES DEL AIRE 
PROFESIONAL E INSTITUTOS POLITECNICOS 

NACIONAL DE POLICIA Y POLICIA LOCAL 
GUARDIA CIVIL Y COLEGIO DE GUARDIAS JOVENES 

«440 APROBADOS CON PLAZA PESPE 1992!
«PLAZAS LIMITADAS. MAYPE, EFICACIA DEMOSTRADA!

U
l

ACADEMIA

C/ Mayor 41,2° 11 A UBE ALBACETE mil V 
Tlf: 21 82 21 ■■■■■ | ■

PRECIOS ESPECIALES
Alimentación infantil

¡OPOSICIONES ESCALA SUPERIOR 3 EJERCITOS 
Y GUARDIA CIVIL¡:Si tienes selectividad y quieres 
ser Militar de Carrera, ésta es tu oportunidad pre
parándote en la única Academia de Albacete con 
experiencia en este tipo de oposiciones. Preparación 
completísima con un profesorado altamente cualifi
cado GRUPOS REDUCIDOS. PLAZAS LIMITADAS.

¡MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

2
 

Luá

FARMA 
SHOPPING

Ortopedia, Cosmética 

Herboristería 

Higiene Corporal y Dental 

Consulta Naturópata 

Analítica

SABADOS TARDE CERRADO HASTA SEPTIEMBRE
Pasaje Lodares * C/Mayor - Telf. 21 66 53

O

C/ Octavio Cuartero, 43
Tlf: 23 24 23 i

LA NUEVA ACADEMIA AFAB ESPECIAUZADA, ^ OPOSICIONES A:

DE POLICIA: Próxima convocatoria.
-Escala Básica: iSSO plazas------------

^Escala Ejecutiva: 150 plazas

^*^**'' ^®® Plazas libres, convocadas ya.
p..QL-IClA LOCAL: 16 Plazas ofertadas

NUF^T^QN COMPLETISIMA CON PROFESORADO ESPECIALIZADO.

OTRAS ArAn^^''''N°® APRUEBAN CON MENOS GASTOS QUE EN 
í£L iiiAVrto « ^^'^®’ Temario, iests Ksicotecnicos, uimansio propio, etc. 

rofí PORCENTAJE DE APROBADOS EN RELACION AL N^ ALUMNOS!
^¡MIRA AL FUTURO Y CONFIA A AFAB!

DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA

• Hernia Discal

• Torceduras

• Jaquecas

• Esguinces

• Menisco, ele.

• Reumatismo

• Circulación

• Cervicales

• Ciática

DOLORES REUMATICOS

• Artrosis y Lumbago

• Problemas de Columna

CENTRO DE ESTUDIOS ATLANTA

VIRREY MORCILLO, 1 - TFN0 9Í7-52 03 66 » FAX 967-24 73 13* 0200S ALBACETE

i

PREPARAMOS TOS CLASES 
DEL PROXIMO CURSO Y 

TE AYUDAMOS A APROBAR 
EN SEPTIEMBRE

Pablo Medina, 10-5-
O. 24 57 00 ALBACETE

¡INFORMATE!

O
O 

o* 
b

 
a: 
C
C

ilAutodesk
ATC- Centro de Formación Autorizado 

fíUTOCM VI4 
3D5TUDI0

* FOfíMñCION HOMOLOGñDfí

^5H COMICNZO 3 AGOSTO 9-12 MAÑANA

¡nu '^WIÍNZO 4 AGOSTO 5-8,30 TAADí 

v^" ^°'*'I^NZ0 5 AGOSTO 8,30-10 NOCHí 
.^J^ GuordiolQ, n° 16 Bojo Rlbocete 02003 Tlfno. 50 20 81 Fox 50 35 94

¿^^YERSlTARiQQ

^ADEIVUA DYA
¿L Albacete

DEPORTES Al UR A

se TRASPASA 
ROPA BAÑO - ZAPATILLAS 

MITAD DE PRECIO

LA TIENDA MORADA TINTE, 24 - ALBACETE

CURSOS SUPERINTENSIVOS DE

academia gaspar romero
C/ Tinte, 12, entreplanta

AULA DE INFORMA TICA
• WINDOWS’SS Y MICROSOFT OFFICE’97’.

* PROGRA.IVIACION.
* INTERNET (WEB, IRC, MAIL, NEWS, HTML, 

DISEÑO DE PAGINAS)
» DISEÑO GRAFICO.
* CURSOS PERSONALIZADOS PARA ALUM

NOS DE LA UNIVERSIDAD. 
CLASES ESPECIALES DE INICIACION PARA NIÑOS

CONTABILIDAD CUALQUIER NIVEL:
1 (TRADICIONAL O APLICADA A SISTEMAS INFORMATICOS): i
I—BA1ACA...CAJAS 0E.AHORRO- ASESORIAS. EMPRESAS.,__________ 1

GRUPOS ESPECIALES DE FORMACION EN INFORMATICA Y CONTABILIDAD PARA TRABA- 
JADORES DE EMPRESAS Y ADMINISTRACION PUBLICA ADAPTADOS A SUS NECESIDADES

| todas las ASIGNATURAS: PRIMARIA, ESO, F.P., BUP, COU, IDIOMAS y 

INFORMATICA, MECANOGRAFIA, INGLES y FRANCES. Este verano, la mejor opción.
C/ DIONISIO GUARDIOLA, 25 (Frente CORREOS) T. 967 23 58 54 y ACADEMIA CEI e INLINGUADATA (Único centro

FIABLE EN INFORMATICA ) 0/ Tesifonte Gallego, 20 (Edif. Simago) T. 967-22 3716. CON NOSOTROS, MEJ0R...IMP0SIBLE.

>22
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VENTAS • VENDO PEUGEOT 205 
“Lacost”. Aire acondiciona
do, etc. 350.000 ptas. 
967 50 82 10

GESDOMUS
VENDE

Apartamento, 81 m^ 
zona Arquitecto Vandelvi- 
ra, 2 dormitorios, 2 baños, 
salita, salón, cocina amue
blada, calefacción, ascen
sor. 7.500.000 ptas.

Tef. 967-52 32 81

• VENDO apartamento c/ 
Tinte, 42, cocina amueblada, 
doble cerramiento, dos dor
mitorios, plaza de garaje. Tel. 
967/ 21 40 37 horas comer
cio

• ALQUILO apartamento 
amueblado. Nuevo. 2 dor
mitorios. Calefacción, gas 
ciudad. Ascensor. Zona Par
que. Tel. 967 23 27 61

• TRABAJA en Juzgados. 
Próxima convocatoria 1.462 

plazas. Infórmate: 
967 19 32 75

• SE NECESITA camarero. 
Imprescindible experiencia 

en plancha. Edad 23-30 
años. Tel. 967 21 65 87

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION CONTACTOS

• SE ALQUILAN aparta

mentos amueblados en ple
no centro de Albacete. Tef. 
967-26 03 23

• CELADORES, pinches, 
auxiliares administrativos. 
Convocadas 4.899 plazas 
Insalud. Infórmate: 
967 19 32 75

• SE NECESITA mujer con 

experiencia para cocina. Tel. 
967 21 00 25

• SE NECESITA cocinero

•GESDOMUS vende piso 

en construcción, zona 
Baños, 3 dormitorios, suelos 
de mármol, 3 arrnarios 

■empotrados, trastero. 
12.700.000 ptas. Tef. 
967-52 32 81

• SE VENDE piso, se ven
de local comercial, y se tras

pasa negocio de hostelería. 
Precio interesante. Tel. 
909 83 86 25

!• SE ALQUILA piso zona 

Universidad-Hospital. 4 dor
mitorios. Trastero. Garaje. 

|970 35 95 32___________________

•GESDOMUS vende piso 

zona calle Angel, 3 dormi
torios, calefacción individual 
de gas ciudad, 2^ sin ascen

sor. 4.800.000 ptas. Tef. 
967-52 32 81

TORREVIEJA
Apartamentos 2 dormitorios 
céntricos, piscina, jardines 
incluida plaza de garaje.

40.000 ptas mes 
Sin entrada.

PROMOCIONES EDEN

Tel. 50 72 09

• SE ALQUILA piso amue
blado o vacío, junto parque. 
Tel. 967 22 56 26 
929 10 07 57

• ELECTRICIDAD indus- 
trial autómatas programa- 
bles, (encendido diagno
sis... del automóvil) neumá
tica... Estas profesiones 
demandan profesionales. 
Prepárate. (Bolsa activa tra- 
bajo) 967 19 32 75

profesional.
967 21 00 25

Tel.

• SE NECESITA chica 
joven con buena presencia 

para trabajar en hostelería. 
Tel. 967 38 40 12 de 2 a 4

• NUEVAS ALIANZAS: 
Agencia Matrimonial y Cen
tro de Amistades. Son 
muchas las personas que 
han encontrado pareja en 

este centro, le informamos 
sin compromiso, con serie
dad y discreción. Delegacio
nes: Albacete, 967 52 15 90. 
Alicante, 96 661 28 72. Mur

tela, 968 22 19 72... más 
otras delegaciones por toda 
España y colaboración a 
nivel Internacional.

• MONICA, 25 años, monu
mental, también servicio 
hotel. 970 57 16 97

• BOMBEROS. Policía 
Local. Preparación persona
lizada. Ingreso Ayuntamien

tos... Infórmate: 
967 19 30 25

• SE NECESITAN reparti
dores para servicio a domi
cilio en Villarrobledo. TeIf 
967 14 64 10

• NUEVAS ALIANZAS: 63 
años, buena posición, edu
cado y serio. “No me gusta, 

como a ti, estar solo, por 
eso te busco para compartir 
nuestras vidas, si eres seño
ra educada y sensible”. Tel. 
967 52 15 90

• ELENA. Azafata de com
pañía. Joven belleza. Sim
pática, sensual, elegante y 
discreta. Cuerpo escultural. 
Apto, privado. Servicio de 

compañía para cenas y via
jes. Hoteles. Muy buen nivel 

cultural. Idiomas. Si deseas 

conocerme llama al 
907 50 27 97

• CASA DE CONTACTOS 
Chicas jóvenes todos los 

servicios, se ofrece trabajo 
a chicas jóvenes. Tel. 
967-52 04 29

• GESDOMUS vende piso 
en Villacerrada, 3 dormito
rios, 2 baños, trastero, cale
facción, ascensor, 
13.500.000 ptas. Tel. 967/ 
52 32 81

ALOOILER

• HAZTE Agente Forestal. 
Requisitos: capataz forestal. 
Infórmate: 967 19 30 25

• INSTALADOR electricis
ta. Accede al carnet insta
lador, superando un solo 

examen. Infórmate: 
967 19 32 76

• SE ALQUILA local 
comercial de 25 m^. Total-

• HAZTE profesor/a 

autoescuela. Sueldo aproxi
mado 250.000. Infórmate: 
967 19 32 76

GESDOMUS 
VENDE o ALQUILA

Chalet, frente al Parque 
Ataefardo Sánchez, de 725 
rrF. Información Paseo de 
La Libertad, n® 15, 38 
planta.

Tef. 967-52 32 81

mente acondicionado. C/ 
Pérez Galdós.

• GRADUADO, FPI, o acce

so Universidad. ¿Quieres 

conseguirlo? Infórmate: 
967 19 30 25

• EMPRESA de servicios, 
necesita persona para el 
departamento de adminis
tración, recepcionista con 

conocimientos de auxiliar 
administrativo e informática 
básica. Teléfono de contac

tos 967 23 40 82, Srta. 
Rodríguez

• NUEVAS ALIANZAS: 
“Soy un chico soltero de 35 
años al que le gusta la fami
lia, el hogar y la naturaleza, 

creo que ha llegado el 
momento para mí de formar
una familia".
967 52 15 90

Tel.

0/ Tinte. 56-1?-IZDA. 
TELF. 52 15 90. ALBACETE

Tel.
967 23 32 73

• TRABAJA en Bancos, 
Cajas Ahorro como auxiliar, 
prepárate. 967 19 30 25

• CHICA simpática, piso 
discreto. Llámame. 919/ 

98 62 70. También señoras. 
Fabiana

• DAVID MASAJES. Eró
ticos, profesionales, eroró- 

manos, desnudos integra-

• CASA EN LA PLAYA, si 
aún no la tiene es porque 
no quiere. Infórmese 
967 21 31 71. Torreblanca 
del Mediterráneo. Tenemos 
500 viviendas para poder 
elegir

•GESDOMUS alquila apar

tamento amueblado, nuevo, 
zona Pryca, 2 dormitorios, 
calefacción individual, gas 
ciudad. 45.000 ptas. Garaje 
opcional. Tef. 967-52 32 81

• MINUSVALIDOS físicos 
(mínimo 33%). Prepárate 

para trabajar en: Insalud, 
Ayuntamientos, Junta... 
Infórmate: 967 19 32 75

•GESDOMUS alquila piso 

zona centro, 175 m^., 4 dor
mitorios, aire acondiciona
do, parquet, piscina, cocina 
amueblada, garaje, trastero. 
90.000 pts. Tef. 
967-52 32 81

• JARDINEROS, operarios, 
conserjes... Próximas con
vocatorias ingreso Ayunta
mientos, Junta. Infórmate: 
967 19 32 76

• HAZTE Auxiliar Veterina
ria. (Bolsa trabajo). Infórma- 
¡e: 967 19 30 25

• CAMARERO/barman: 
Curso barman práctico para 

encontrar trabajo. Bolsa de 
trabajo. Infórmate: 
967 19 30 25

• CORREOS precisa per
sonal para clasificación 
reparto, próxima convocato
ria. Infórmate: 967 19 32 75

TRASPASOS VARIOS

les, relax, estress. 
967 50 70 11

Z 1 A HAMnop MAnuRO con
A experiencia, a mujeres y
• CREDITOS hipotecarios y matrimonios, faltos de sexo, 
persoriales. Solucionamos llámame teléfono: 
cualquier problema. Interés 930 94 38 43
bancario. Gescofin. c/ Calde-_________________________________

reros, 8 - Albacete. Tel. 907/
39 63 51 • CARMEN, SANDRA, un

• SE TRASPASA pub, zona 
Parque Sur. Tel. 
970 34 29 67 - 967 22 98 09

SE TRASPASA 

BOUTIQUE 
En P? Simón Abril, 
de 35 m^. Ideal

volcán de sensaciones, pre- 
guntar servicio especial 

929 63 06 61—/aírmartín 
asesores

P^r^ inmo
biliaria, agencia de 
viajes, joyería, etc.

R~«rio, 3 -11 (fiíllAcio ¿apitol) 

.* 21 04 29 ALBACRTX
• SOFY tengo 35 años, te 

atenderé en casa. Alto stan-

• ZONA CAMPOAMOR: 
Bungalow de 2 dormitorios 
con 68 m^ vivienda y 41 m^ 
de jardín, totalmente amue
blado y equipado. Precio: 
6.500.000 Ptas. Entrada: 
500.000 Ptas. y 46.657 
ptas/mes. Informa: Torre- 
blanca del Mediterráneo. 
Tfno: 21 31 71

•GESDOMUS alquila piso 

nuevo de 3 dormitorios, 
amueblado, calefacción 
individual, ascensor, garaje, 
trastero. 70.000 comunidad 
incluida. Tef. 967-52 32 81

• PADRES asegurad el 
futuro de vuestros hijos 

,(16-18). Ingreso Instituto 
Politécnico Ejército. Infórma- 
te: 967 19 32 76

• OCASION PLAYA DE LA 
MATA: Bungalow único, 120 
m^ de jardín más 59 m^ de 

vivienda amueblado y equi
pado. Infórmese: Torreblan
ca del Mediterráneo. Tfno.: 
967 21 31 71

•GESDOMUS alquila piso 
de 3 dormitorios, zona cén
trica, cocina amueblada, 
calefacción central, ascen
sor, 50.000 ptas. Comuni
dad incluida. Tef. 
|967-52 32 81

• SE PRECISAN jóvenes 
(18-25) como mecánicos, 
electricistas, informáticos... 
Más 100 profesiones-oficios. 
Ingreso Ejército Profesional. 
Infórmate: 967 19 30 25

• BIBLIOTECAS, Archivos. 
Precisan auxiliares en Ayun

tamientos, Junta. Próxima 

convocatoria. Infórmate: 
967 19 32 74

Alquiler 33.000. 
Tel. 967 24 22 26

AGENCIAS 
MATRIMONIALES

• GENERAL GESTION 
FINANCIERA, S.L. Paseo 
Cuba, 2. Créditos persona
les. Hipotecarios, interés 
bancario, seriedad, rapidez. 
Tel. 967 24 58 81

• MIRIAM, viuda, cariñosa. 
Salidas hotel. Tel. 

907 42 50 92

• TRANSPORTISTA. Con
sigue tu carnet capacitación 
profesional. (Bolsa trabajo). 
Infórmate: 967 19 30 25

AGENCIA MATRIMONIAL

PALOMA BLANCA
Collado Piña, 4, 19 iz.

• PARTICULAR vende 
coche Mercedes 190 E 2.6 
gasolina. Año 91. Gris meta- 
lizado. 100.000 kms. 
ABS-A/A, D/A, E/E, C/C. 
Alarma. Radio cassette. 
Ruedas, batería nueva. Tel. 
907 820 643. Albacete. De

•GESDOMUS alquila apar
tamento 72 M^ útiles, zona 
Universidad, 2 dormitorios, 

amueblado, piscina, calefac
ción individual, ascensor, 
desde 60.000 ptas. Tef. 
967-52 32 81

• LA FUERZA de Seguri
dad precisa jóvenes para: 
Policía Nacional, Guardia 
Civil, Sargento Ejército. 
Próxima convocatoria: 
967 19 30 25

• VISITADOR médico/re- 

presentante farmacias: Pro
fesión con gran futuro. (Bol

sa trabajo). Prepárate: 
967 19 30 25

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

• ALEJANDRA separada, 

madurita, elegante y atrac
tiva, te espera para que 
todas tus fantasías se te . 
hagan realidad. Tel.» 

22 93 43_________________________

10 a 2 h. y de 4 a 9 h.

• SE ALQUILA en el centro, 
piso con piscina, campo de 
tenis y garaje y un aparta
mento sin muebles. Tel. 967/ 
22 08 57_________________________

AGENCIA MATRIMONIAL
PALOMA BLANCA

^Collado Piña, 4. I ° ¡z

S.R.

• OBTEN trabajo en Ayun
tamientos, Junta como auxi
liar, administrativo, conser
je... Prepárate: 967 19 30 25

[• HAZTE instalador ante

nas. Profesión con gran 
demanda profesionales. 
¡Infórmate: 967 19 32 75

Tu pareja Ideal existe.
Te ofrecemos seriedad, dis- 
crectón, trato personalizado. 
Lo comprobarás sí nos visitas. 
Uámanos:

LIMPIEZAS 
v^ERNANDEZ

• CHICAS ingenuas, revol

tosas, viciosas. Nuestra 

especialidad son las postu- 
fitas. Salidas. 967 2210 06

Albacete 
Ciudad Real 
Alicante

967/51 06 04
926/25 65 65
96^13 24 45

• ASISTENTE social. 
Requisito: diplomado traba
jo social, próximas convo

catorias. Infórmate: 
967 19 32 74

• CUIDADORES servicios 
sociales, auxiliares enferme
ría o geriatría. Próximas con

vocatorias. 967 19 32 75

CAMPOAMOR
Un paraiso a su alcance, 

apartamentos con preciosas 
vistas al mar. 

Mínima entrada, desde 
32.000 ptas mes 

PROMOCIONES EDEN

Tel. 50 72 09

!• SE ALQUILA oficina de 

100 m2. C/ Tinte, 22. Tel. 
967 21 00 02 - 967 52 02 21

• QUIERES trabajar con 

personas tercera edad 
como auxiliar geriatría, ani
mador. Prepárate. 
967 19 32 75

' « PALOMA BLANCA: 

Estoy viuda, 50 años, 

mucha soledad me acom
paña. Deseo rehacer mi vida 

con caballero alto y elegan- 
te. Tel. 967 51 06 04

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-UMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

• JONY TAROTY parapsi
cólogo, futurólogo, vidente. 
Tel. 967/22 85 43 - 919/ 
43 43 90

' SEXO GRATIS 

Mujeres buscan 
hombres contacto 

sexual no 
comercial.

Zona Albacete 
902/11 61 03

VENDO
SEAT IBIZA

1.5 CLX, gris meta
lizado, C.C. E.E. 
Llantas. Bien con
servado.
Tef: 967-24 62 94

• ALQUILO apartamento 
amueblado, bajo, con patio 
y trastero, dos dormitorios, 
calefacción individual, sin 
comunidad, zona centro.

• HAZTE gestor inmobilia- 
rio/fincas. Consigue trabajo. 
Infórmate: 967 19 32 75

• EMPRESA ELECTRICA. 
Necesita personal con expe
riencia en Montajes eléctri
cos, Línea Aérea Media Ten
sión, Red de Baja Tensión, 
Línea Aérea Alta Tensión. 
Teléfono contacto 
909 65 61 44

• PALOMA BLANCA: 
Empresaria joven, soltera, y 

con poco tiempo libre, 
conocería a alguien especial 

para amistad o pareja. Tel. 
967 51 06 04

A SAN PANCRACIO 
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. D.S.

CAROLINA
APARTAMENTO PRIVAW

Realmente fantástica, 
muchísima clase. < 
especial. Rubia nat^a^ 
ojos azules, cuer^ 
fecto. Vestuano de lujo 
para salidas. Acompa 
te de cenas Y viajes.^" 
das hn»ni. 907/30 39

42.000 ptas.
967 21 46 42

Tel. • OBTEN trabajo como téc
nico medioambiental. Pre
párate: 967 19 32 76 I

• SE ALQUILA ático amue
blado. Mañanas 10 a 14 h. 
Tel. 24 22 25 1

!• HAZTE, restaurador de 

muebles. (Bolsa trabajo). 
1 Prepárate: 967 19 32 76

EMPRESA 
HOSTELERIA 
Necesita camare- 
ros/as, ayudantes de 
cocina, cocineros/as 
con experiencia. Inte
resados llamar al 
967 50 12 09. Abste
nerse sin experiencia

13

CALEFACCION INDIVIDUAL

GAS O GASOLEO ^. 
CALIDAD YGARAJÜJ^ 

FCO. PIZARRO, 73. TNO. 96723 57 08

MIU ESI! MINO VIVIR ES UNA UIIERU
TANTD, DUE SU SUEIHE TAMBIEN DEPENDE 
DE DN CUPDN. Actúa. Apadrina un niño. (91) 559 70 70. (93) 488 33 77.

I - LLEVAMOS 15 AÑOS TRABAJANDO
hoko/ondo «NI el t.rt*r mundo PARA CAMBIAR

□ SI, DESEO RECIBIR MAS IHFORMACION SIN COMPRO»”

Nombre...................... .........................................................

DireaMn

Locatdad __ .. hovint»

| 
s5

 
i' ’iIsÍÍ

PARA CAMBIAR SU SUERTE.
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►
 Su gallardía le ha valido en 

Italia el sobrenombre de 
“La baronesa valiente” La Tribuna

TELEVISION
m- 
m- 
' y 
al. 
de 
ia- 
zel 
as 
al

ye en Italia defendiendo sus tierras de la amenaza del terrorismo calabrés, condenada a muerte por ¡a mafia

Documentos TV’ nos cuenta la
listona de Teresa Cordopatri

9° llADRID. (Efe).- “Docu- 
s. tttos TV” nos cuenta hoy 

icoles jueves la historia de 
_ 'Wa Cordopatri, una mujer 
ó- 63 años, que vive en el 
ó- temo sur de Italia defen- 

ido sus tierras de las ame- 
del terrorismo calabrés, 

denada a muerte por la 
” 6a, su gallardía le ha valido 
y Italia el sobrenombre de 
), Jbaronesa valiente”.

Í^arle mis tierras a la mafia 
tificaría que en Italia reina 

* legalidad” dice en el repor- 
" ' la protagonista, que ase-
11 * no tener miedo y haber 

^do no ceder a las presiones 
. ds terroristas.
j d reportaje, titulado “La 

enesa y la mafia” y pro- 
''do por France Televisión, 

se emite por la 2 de Televisión 
Española a las 23:00 horas en 
Documentos TV, que dirige y 
presenta Pedro Erquicia.

La omertá

En 47 minutos se narra 
como “la baronesa” ha deci
dido romper la “omerta”, la 
ley del silencio, aún a riesgo 
de su propia vida, para defen
der su casa rodeada de olivos 
y la memoria de sus ancestros.

La lucha se remonta a una 
generación atrás, cuando el 
padre de Teresa Cordopatri se 
negó a ceder sus tierras y su 
hermano, la primera víctima, 
fue asesinado de un disparo.

En 1992, las denuncias de 
la baronesa permitieron dete

ner y encarcelar a 35 miembros 
de la mafia Mammoliti, el clan 
que había ordenado el asesi
nato de su hermano.

Sus declaraciones también 
permitieron encausar a miem
bros de las fuerzas del orden 
público y a políticos impli
cados.

En “La baronesa y la mafia” 
también se entrevista a per
sonas que están luchando con
tra la mafia calabresa (“la 
ndrangheta”) como, por ejem
plo, un juez antimafia que vive 
con protección oficial las 24 
horas del día, agentes del cuer
po de élite de la policía ita
liana, familiares de las víctimas 
y la propia Teresa, que vive 
protegida por siete guardaes
paldas armados. Pedro Erquicia dirige y presenta el espacio “Documentos TV”.

COCINA MANCHCGA

PERMANECERA CERRADO HASTA EL DIA 3 DE AGOSTO. 
DISCULPEN LAS MOLESTIAS. GRACIAS

C/ Marqués de Villores, I 0 — Albacete

l^agnífico bribón”.- 11’00 

ficción: Jack Smight.
Bn^retes: Warren Beatty, 
^nnah York, Clive Revill, K Porter, Murray Melvin. 1^.1966.

mohiento: Barney Lincoln, B afamado play-boy ameri- 
se enamora de la atrac-V ^gela McGinnis.B Oinebra, se introduce en W Fábrica de naipes y altera

■ planchas de impresión del 
de las cartas destinadasP casinos.

■ “Montecarlo, Alemania y 
Barney resulta gana- Í tn todos sus pasos le sigue

B^®naza peligrosa”.- 15.50 

5.
■^ión: Sam Irvin.
r^Pretes; C. Thomas 
l^ll. Linda Fiorentino, 

Allen, Judith Hoag.
1993

■^'’^ento: Susan Gittes, una 

actriz de películas

pseudoeróticas, es acusada del 
asesinato de su productor, que 
ha aparecido muerto en su 
caravana.
De incógnito en un hotel de 
otra ciudad, Susan conoce a 
Paul Stevens, un atractivo 
representante que forma parte 
de una convención a quien se 
ha “pegado” Cathy, una nueva 
empleada de la empresa.

►“Zona de guerra”.- 21:35 
horas. Antena 3.
Dirección: Michael Preele.
Intérpretes: Chuck Norris, Cla
rence Gilyard y Noble Willing- 
ham.
EEUU. 1994.
Argumento: Walker, un miem
bro de la policía de Texas, está 
detrás de una banda de atra
cadores enmascarados que se 
dedica a asaltar furgones de 
transporte de dinero.
En uno de sus atracos, los 
ladrones asesinan a un com
pañero de Walker.

►“Hombres, hombres, hom

Chuck Norris.

bres”.- 23:15 horas. Canal 
Plus.
Dirección: Christian de Sica.
Intérpretes: Christian de Sica, 
Enrico Vancina, , 
Massimo Ghini.
Italia, 1994.

Argumento: Este es un melan
cólico, agridulce y cariñoso 
retrato de un grupo de amigos 
homosexuales que tratan de 
afrontar su “diferencia” en 
medio del caos de una ciudad. 
Sandro es un productor de cine 
casado y con un hijo que des
cubre su homosexualidad cuan
do ya ha alcanzado hace tiem
po la madurez. Dado es un 
ortopedista frustrado y solita
rio. Vittorio es un afamado 
arquitecto y por último Tony, 
es dueño de una sastrería de 
lujo. •

►“Zampo y yo”.- 01:45 horas.
La 2.
Dirección: Luis Lucía.
Intérpretes: Ana Belén, Fer
nando Rey, Luis Dávila, Hum
berto Sempere, Emiliano 
Redondo.
ESP. 1965.
Argumento: Ana Belén, huér
fana de madre, e hija de un 
acaudalado hombre de nego
cios, vive en una casa rodeada 
de comodidades; pero le falta 

verdadero cariño.
La niña no es feliz, entre otras 
razones porque desearía que 
su padre pasase más tiempo 
con ella.
Un día, decide marcharse de 
casa sin permiso de su ins
titutriz.
Durante su paseo, descubre un 
pequeño circo, cuyo dueño es 
Zampo.

►“Día uno”.- 03:35 horas.
Antena 3.
Dirección: Joseph Sargent.
Intérpretes: Brian Dennehy, 
David Strathairn y Hume 
Cronyn.
EEUU. 1989.
Argumento: Universidad de 
Chicago, 1942. Los experimen
tos realizados para la fusión 
nuclear han sido todo un éxito. , 
El equipo que ha llevado a 
cabo todo el trabajo es tras
ladado a los Alamos, en el 
desierto de Nuevo México.
Allí comenzarán las pruebas 
definitivas para la fabricación 
de la bomba atómica.

. CORRE A APUNTARTE...

APROVECHA ESTE VERANO 
APRENDIENDO INFORMA TICA 

PONTE AL DIA 
.- Word, Access, Powerpoint, Excel. 

. - Internet (ftp,news, Webs, Java,...) 
.- Delphi, C++, Unix 

Cursos especiales para niños

Ahora también cursos de 
mecanografía e inglé^ 

¡iasistidos por^den^dárb

K.,¿^.30.41 (TARDES)
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Canal Plus estrena una comedia
agridulce “Hombres, hombres, hombres”
Presentar la homosexualidad sin tópicos ni prejuicios es 
el objetivo del realizador Christian De Sica en “Hombres, 
hombres, hombres”, una comedia agridulce que Canal Plus 
estrena hoy a las 23:15.
El hijo del maestro del neorrealismo italiano, Vittorio de 
Sica, alterna los momentos dramáticos con las situaciones 
más divertidas. El resultado es una comedia agridulce, que 
presenta sin tapujos y con enorme respeto las andanzas 
de cuatro amigos gays.
“Hombres, hombres, hombres” es el melancólico y cariñoso

retrato de un grupo de amigos homosexuales que tratan 
de afrontar su “diferencia” en medio del caos de una ciudad. 
Aunque el estreno de la película tuvo buena acogida, eso 
no impidió que la cinta fuese muy criticada por los sectores 
más reaccionarios de Italia, sobre todo cuando uno de 
los protagonistas (Leo Gullotta) reconoció, en televisión, 
su condición de homosexual.
También hoy, esta vez en la madrugada, a la 1:30, La 
2 de TVE nos ofrece “Zampo y yo”, la película en la 
que una Ana Belén de 15 años debutó en el cine.

'-'Julio

La cinta se emite a las 23,15 horas.

Seal «a
klMPERMEABILtZANTES

TELEFONO Y FAX: DISTRIBOIDOR Y APUCADOR DE: INCE

967-23 10 72

IMPERMEABILIZACION DE: 1

TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS I 
AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC.

U TfaeUNA NO SE HACE RESPON

■

tUEl
06.00.- CANAL 24 HORAS

07J0.- TELEDIARIO MATI

NAL

09.05.- NO ME CORTES

11.00.- LAS GEMELAS 

SWEET VALLEY

DE

11.25. - LOS ROMPECORA- 

ZONES

12.10. - KUNG FU: LA 

LEYENDA CONTI

NUA

12.55. - LA DOCTORA 

QUINN

13.45. - NOTICIAS

13.55. - INFORMATIVO 

TERRITORIAL

14.25. - CORAZON DE 

VERANO. Presentado 

por Anne Igartiguru

15.0 0.- TELEDIARIO -1

15.45. - EL TIEMPO

15.50. - TOUR DE FRANCIA 

Aix Les Bains-Neuchatel 

(18 etapa)

17.15. - LEONELA

18.25. - NOTICIAS

18.30. - DIGAN LO QUE

DIGAN “Gastonomía 

veraniega”

20.00. - GENTE. Programa 

magazine.

21.00. - TELEDIARIO -2

21.45. - EL TIEMPO

21.50. - HOSTAL ROYAL 

MANZANARES 

00.20.- TELEDIARIO -3 

01.05.- CORRUPCION 

MIAMI

02.50.- CORAZON 

VERANO (R.)

03.20.- TELEDIARIO -4.

EN

DE

06.30.- LA MEDICINA EN LA 

ENCRUCIJADA

07.50.- POR LA RUTA DE 

LOS VIENTOS

08.45.- OTROS PUEBLOS

09.45.- ALATUL

10.10. - DINERO, LOCURA Y 

ASESINATO

11.00. - LA PELICULA DE LA 
MAÑANA “Magnífico 

bribón” (1966) Direc
ción: Jack Smight Intér

pretes: Warren Beatty, 
Sussanah York.

13.00. - CON MUCHA MAR

CHA

14.20. - TOUR DE FRANCIA 

Aix Les Bains-Neuchatel 

(18 etapa)

15.55. - GRANDES DOCU

MENTALES

17.20. - OFICIOS PERDIDOS

17.50. - PARA NOSOTROS

19.05. - CURRO JIMENEZ

20.00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL

20.30. - CONTIGO PAN Y 

CEBOLLA

21.00. - BALONCESTO: CAM

PEONATO DEL MUN

DO España-Australia 

(desde Atenas)

2230.- LA 2. NOTICIAS

22.50. - LOTERIA PRIMITIVA

23.00.- DOCUMENTOS TV

00.05.- DOCTOR EN ALAS

KA

00.55.- CONCIERTOS DE 

RADIO-3

01.50.- CINE CLUB. CICLO 

LUIS LUCIA “Zampo y 

yo”

03.30.- DESPEDIDA Y 

CIERRE.

06.20.- ESCUELA DE MODE

LOS

07.05.- SUPER HUMAN 

SAMURAI

07.30.- CLUB MEGATRIX

11.40. - SALVADOS POR LA 

CAMPANA

12.05.- CALIFORNIA 

DREAMS

1235.. LA FAMILIA HOGAN

13 .05.- EL COCHE FANTAS

TICO

14 .05.- LOS PROBLEMAS 

CRECEN

14 .30.- COSAS DE CASA

15.00.- NOTICIAS

15.40. - EL TIEMPO

15.55. - SABOR A TI

18.05.- AVENTURAS 

AFRICA
EN

18.35. - LAS NUEVAS AVEN

TURAS DE FLIPPER

19.30. - LOS VIGILANTES DE 

LA PLAYA

20.25. - PARECE MENTIRA

21.00.- NOTICIAS

21.35. - NOCHE DE IMPAC

TO

23.10. - CINE “Zona de guerra” 

(1994) Dirección: 

Michael Preele Intérpre

tes: Chuck Norris, Cla

rence Gilyard Walker, 

un miembro de la policía 

de Texas, está detrás de 

una banda de atracado

res enmascarados que se 
dedica a asaltar furgones 

de transporte de dinero.

01.05.- NOTICIAS

0135.- TELEVENTA

03.35.- CINE .“Día uno”

05.45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMO
CIONALES

06.00.- E_NTRE HOY Y 
MAÑANA (rep.)

06.25.- LAS NOTICIAS BUE
NOS DIAS

0930.- SPIN CITY (Serie)
10.00. - SIETE EN EL PARAL 

so (Serie)
11.00. - NASH (Serie)
12.00. - MODELS (Serie)

13.00.- SENSACION 
VIVIR (Serie)

DE

14.00. - EL JUEGO DEL 

EUROMILLON
1430.- LAS NOTICIAS (la. 

edición)
15.15. - MELROSE PLACE 

(Serie) “El doctor esta 

hasta el cuello”
15.50. - TARDE DE CINE 

“Amenaza peligrosa” 
EE.UU/1993/89minutos 
Dirección: Sam Irvin 
Intérpretes: C. Tomas 
Howell, Linda Fiorenti

no.
17.50. - LAS TARDES 

ALICIA
1930.- TOMA NOTA
20.00.- EL SUPER
20.30.- LAS NOTICIAS 
2130.- TELECUPON
21.35.- EL INFORMAL
22.00.- EXPEDIENTE X
00.00.- MAS MADERA
02.00.- ENTRE HOY 

MAÑANA

DE

0230.- UNIVERSIDAD DE 
VERANO

02.45.- INFOCOMERCIALES
03.45.- HUNTER (Serie)
0430.- LA MUJER MARAVI

LLA

08.15.- ABC WORLD NEWS 
CON PETER JEN

NINGS
08.40.- LOS 40 PRINCIPALES 

(multd.)
09.25.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 
(P-l-ó-Xó:)

09.25.- SERIE INFANTIL
0935.- SERIE INFANTIL “Vi

da de perros”
10.00.- SERIE INFANTIL.
1130.- CINE “Pasión coman

che”
12.59.- PIEZAS “La anciana y 

las palomas”
13.30.- LOS 40 PRINCIPALES

14.15.- AVANCE. REDAC
CION

1430.- TELESERIE “Los líos 
de Caroline”

1530.- CINE “Matilda”

17.04.- CINE “EI secreto de la 

montaña”
1834.- CINE “Mis dobles, mi 

mujer y yo”
2030.- SERIE

2130.- REDACCION. NOTI
CIAS

21.53.- CONTRARRELOJ
22.00.- TELESERIE “Seinfeld” 
2230.- SERIE “Dawson crece”
23.15.- ESTRENO CANAL 

PLUS “Hombres, hom
bres, hombres”

00.40.- MUSICA: ELLAS 
HACEN ROCK

01.40.- CINE “Twister” (V.O.) 
03.29.- CINE “Desmadre sobre 

ruedas”
04.56.- CINE “Esperanza”
06.29.- CINE “El Cuervo, ciu

dad de ángeles”
07.51.- DETRAS DE LA 

CAMARA.

07,15.- CARTA DE /AJUSTE

07,30.- BABALA. Programa 

infantil en el que se o re 
cen dibujos animados, • 

música, concurso, to 
para los más pequeños 

de la casa. etc.
10,00.- MUJERES AL POpEK

10,25.- CINE DE MAÑANA. 

“La última aventura 

Thompson”
12,00.- HARRY Y LOS HE ■ 

derson
12,30.- BABALA

14,00.- NOTICIAS 9
15,15.- LA MUSICA ES 

PISTA
15,45.- TELA MARINE^ 

1630- TARDES DE CIN& 

“Hasta el limite 

policías secretas 

sección de „te 
están completa 
obsesionados con u 

a drí 

van cayendo en 

gradicción
1830.- LA MAR DE 

1930.- BAHIA AZUL 

21,00.- NOTICIAS 9
2130.- CANTA, CANTA 

22,00.- TOMBOLA
00,15.- CINE DE MED A^^., 

CHE “Justicia cali J 

01,50.- COLP D’DLL ^^j. 

02,20.- NOCHE DE EK ^^^. 

^° "Hombres- 

prometidas \ j3n 

rienda suelta a

03,45- ™ DE EMISION

Suscríbase a L^ Tribuna de Albacete
Sí desea recibir diariamente en su domicilio el periódico de Albacete, rellene el cupón adjunto y envíelo 
a La Tribuna de Albacete, apartado de correos 369, 02080 Albacete, o llame al teléfono 21 01 2

Boletín de suscripción
FORMA DE PAGO

Nombre
□ Cobrador (Sólo AB capital, Hellín 

y Almansa)
□ Domiciliación bancaria

Dirección

Entidad ...
Oficina ...
D.C............
N^ cuenta

Población

DNI/CIF:

□ Recibo mensual
□ Recibo trimestral
□ Recibo semestral
□ Recibo anual

(4.150 pts.)
(12.300 pts.)
(24.500 pts.)
(48.500 pts.)

□ Recibo mensual
□ Recibo trimestral
□ Recibo semestral
□ Recibo anual

(4,000 P*®-¡ 
(11.700 pts- 
23.200 pts- 
46.000 pts-)
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La Tríbuaa
4700

 
o

 
o ®

'

C/Hes_CINES EQUIPADOS CON LOS SISTEMAS DE SONIDO

DOLBY

C.C PRYCA

4’40,7’35,10’25 (T.P.) 5’00,6’45,8’30 y 10’40 (T.P.)

ABACO 9
CINES

¿SALVAR LESLIE NIELSEN

5’00,8’00 y 10’40 (T.P.)

5’10,8’00 y 10’40 (N.R.M.13)

MI

«RF M

CICLO CLASICOS V.O.

ERDIDOa

VIERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA 1.00
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 E
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Reserva de entradas 
por teléfono

^65- 
Descuentos 

mayores 65 años
Parking Gratuito Sesiones Madrugada Miércoles no festivo, 

2.000 plazas Viernes y Sábados 400 Dia del Espectador

eo 3PÜS^
Un« o» 

f«?»C£ LECOMTE

K

f Sony Dynamic 
J UM J Digital Sound ,

roa AMOR. ros. h.onor.

5'00,7’45 y 10’30 (r.P.)

POR.LA HUMAÑIDAC

U
l o o

. PROMOCION ESPECIAL _

^DE Cli\E Pop sólo 1.000 ptas. i
*»lill« + P)(|{g{ fipi)) + RefííiM + Cine + Memihe .

Viernes y Sábados a partir de 23,00 h. J

4’45,6’40,8’30 y 10’45 (N.R.M.18)

0:
 

^2
5’00,8’00 y 10’35 (N.R.M.13)

Ulf JU Sí y eüuijiniiíi íiuw's umínfu r,

o

Desc. Carnet Estud. 
Carnet Joven

CAFETERIA MONTECASINO
M€NU 1.200 Pts.-PLBTOS MANCHCGOS 
DULC€S CñS€ROS-CñÑnS-ñP€RITIVOS-COPnS

C/ La Caba N^ 11 Telf. 221915 ALBACETE

AS DE OROS

SERVICIO DE INFORMACION 
Y RESERVAS 

TLF. 50 86 56

0

«2

JACOS

5’30,8’00 y 10’40 (N.R.M.13)

Q
íli

l 
lü

l I i
ocatena

Tesifonte Gol lego, 19. TelF.23 55 88^ ñLBfíCeTe

I i

i »
É

Sesiones: 5'30, 8'00, y 10’30 
No recomendada para menore: 
de 13 años. Viernes y Sábados 
sesión de MADRUGADA 1 H.

Sesiones: 5’30, 8’00, y 10’30 
Recomendada para todos los 
públicos. Viernes y Sábados 
sesión de MADRUGADA 1 H.

Sesiones: 6’00, 8’15 y 10'30. No 
recomendada para menores de 
18 «ños. Viernes y Sábados de 

MADRUGADA 1H.

Sesiones: 5’00,7’45 y 10’30. 
Recomendada para todos los 
públicos. Viernes y Sábados 

MADRUGADA 1 H.

TORRENTE 
EL BRAZO TONTO DE LA LEY

| T |¡ DOLBY | 

DIGITAL

1

CONFLICTO
Vos INTERESES

8-

Descuera» estudíaiao^'

mieredes no festivos 
dia del espectador

KANTINA 
PAPITUT

Parking 
Gratuito

Reserva entradas 
24 64 90

1 5 EQUIPADOS 
CON SISTEMAS 
DE SONIDO

En ia KANTINA del cine por ia compra | 
de un bocadillo le regalamos:
de lunes a viernes, ia bebida y sábados 
y domingo, patatas fritas.
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Sesiones: 4,30, 7,30 y 10,20.
P^*^^ todos los públicos. 

Viernes y Sábados sesión de
MADRUGADA 1 H.

UNICA SESION: 6’00 y 
8’00. Recomendada para 

lodos los públicos
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Sesiones: 5'30, 8'00 y 10'30.
Recomendada para todos los 

públicos. Viernes y Sábados de i
MADRUGADA 1 H. 1
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SIN ESCOMBROS

SIN POLVO

SIN MOLESTIAS

RAPIDO 

LIMPIO

ECONOMICO
REFORMAS EN GENERAL: RANOS - COCINAS - VIVIENDAS ■ LOCALES

SUELOS \ PiRU)íS 

TEC HO.
C/ CEUTA N5 4. Tlf. 967 21 09 87
DTO. TECNICO 910 35 95 67

ALBACETE

SANGLAS
ANTES DE SER RESTAURADA

TRABAJOS DESPUES DE SER RESTAM
GARANTIZADOS POR SAM6LAS

ALTOZANO
CES aprueba el 
anteproyecto de los 
presupuestos con 
un montante de 
131 millones

El Consejo Económico y 
Social (CES) de Castilla-La 
Mancha aprobó ayer el ante
proyecto de los presupuestos 
de este órgano para 1999, que 
ascienden a 131 millones de 
pesetas, y que será remitido 
a la Consejería de Economía 
y Hacienda para su inclusión 
en el proyecto presupuestario 
de la Junta para el año que 
viene.

El anteproyecto presupues
tario se ha aprobado con los 
votos a favor de los grupos 
I (sindicatos) y el II (empre
sarios), y la abstención del 
grupo tercero (expertos en 
materias económicas, sociales 
y laborales).

El anteproyecto será remi
tido a la Consejería de Eco
nomía y Hacienda para su 
inclusión dentro del proyecto 
de los Presupuestos Genera
les de la Junta de Comuni
dades para 1999.

Por otra parte, el Pleno del 
CES aprobó una resolución 
sobre la OCM del Vino, en 
apoyo de las propuestas de 
la Mesa Nacional en Defensa 
de la Viña y el Vino y con 
especial hincapié en la impor
tancia que este cultivo tiene 
para Castilla-La Mancha.

EI presidente de los hosteleros hace entrega de un cheque al asilo.

•1

Los miembros de la asociación ayudaron a servir.

Chiribitas

►Nos llama un lector para 
decimos que el edificio del 
viejo Ayuntamiento “no tiene 
cabeza”.

► Y no le falta razón. Hace 
más de un año que se cayó 
la cabeza del león que se 
encontraba en la fachada, y 
...hasta la fecha.

Villamil: ‘‘Honrada 
decisión de Murcia 
por no pedir 
trasvases en 
verano”

El presidente de la Aso
ciación de Municipios Ribe
reños de los Embalses de 
Entrepeñas y Buendía, Gre
gorio Villamil, considera una 
decisión “tremendamente 
honrada y buena” la de los 
regantes murcianos de no 
solicitar este año hidrológico 
un nuevo trasvase para sus 
campos.

“Me parece una decisión 
respetuosa con un bien tan 
necesario como el agua y aun
que hoy no escasea, hay que 
tener conciencia que puede 
faltar en los próximos años”, 
indicó el presidente de la 
Asociación, a la vez que reco
noció que “no siempre hay 
que sostener una guerra por 
este líquido elemento”.

Los hosteleros 
festejaron ayer a 
su Patrona, 
Santa Marta

LT

Con motivo de la festi
vidad de la patrona de hos
telería, la Asociación pro
vincial de este gremio cele
bró ayer en Albacete diver
sos actos, entre los que se 
incluyeron la preparación 
de una comida para los resi
dente del Asilo San Antón.

Previamente a las 10 de 
la mañana el gremio hos
telero es concentró en la 
residencia para trasladar la 
imagen de Santa Marta has
ta la Plaza del Altozano.

Los actos del día inclu
yeron una comida de todos 
los asociados en el ITAP 
y a las 22 horas un cena 
de hermandad que se cele
bró en el restaurante Tiro 
Pichón.

La Asociación preparó un menú para los residentes del Asilo.

► Si encima que tenemos 
pocos edificios de los que pre
sumir, no se arreglan, enton
ces vamos de mal en peor.

► A ver si antes de Feria 
nos colocan el león y vuelve 
el edificio a tener cabeza.

► Otra recomendación. Hay 
dos semáforos, uno en Her
manos Falcó y otro en Alcal
de Conangla, que un día van 
a dar un disgusto.

► No es que funcionen mal, 
el problema es que no se ven 
hasta que están encima de 
ellos.

► No estaría mal una peque
ña poda o que se lleven el 
árbol. No creo que los eco
logistas se mosqueen..., vaje 
más una vida que el corazón 
teñido de verde.
► Se fue Induráin y se acabó 
la gracia del Tour. Los que 
lo decían tenían razón, aun
que nunca pensaron 
primera carrera del

que 
mundo

por etapas acabaría como este 
año.

► Más parece una carrera 
entre policías y ladrones, don
de los ciclistas y sus equip^^^ 
tienen que huir de los g^^ 
darmes.
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No faltó la música para cerrar un acto tan entrañable. JESUS moreno
Edificio sin cabeza.


